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Banolomé González se 
defendió de Suárez Machota: 
"Aquí el único que ha 
fracasado ha sido él" 

los conceiales va tienen definidos sus cargos Con 15 plazas disponibl s 
para el curso 1999/2000 La izquierda vuelve a gobernar Alcalá lrQuheCblra Superior, 
nuen otena de tibllaciín 
de la Universidad de Alcalá 

Espanales ulere infraestructuras: la P licia local e Meco 1 atra , en Ale I ' 
Se cavó de esa Idas desde 
un altura de,- cho metros 

"Una casa es ser solidaños v ova Un delincuente ble detenido Otro albañil herido en 
accidente en una obra casa es ser tontas con los realoios" después de una higa espectacular 
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• Cómodas instalaciones . 
• Profesionales altamente cualificados. 
• Audífonos programables digitalmente. 
• Audífonos alojados en el interior del oído . 
• Revisión y reparación de audífonos de 

todas las marcas. 
• Adaptación certificada 
por Médico Otorrinolaringólogo. 
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PUBLICACION 
En el Suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid n2 143 (fascículo 1) de fecha 18 de junio de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- SUBASTA PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE PINTURA DEL COLE
GIO PÚBLICO "D. JUAN DE AUSTRIA". 

Precio de licitación máximo: 7.844.349.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 14 de julio de 1999 en 
la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 15 de julio de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 24 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. blllllmlento 
de llcalí de Henares 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid n2 140 (fascículo 1) de fecha 15 de junio de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE MODIFICACIÓN DE 
LAS INSTALACIONES DE ALUMBRADO PÚBLICO EN 
CALLE SAN ASTURIO SERRANO Y OTRAS. 

Precio de licitación máximo: 20.626.554.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 12 de julio de 1999 en 
la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 13 de julio de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 21 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 
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PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid n2 143 (fascículo 1) de fecha 18 de junio de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIAL 
INFORMÁTICO CON DESTINO AL SERVICIO DE BIBLIO
TECAS. 

Precio de licitación máximo: 15.000.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 14 de julio de 1999 en 
la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 15 de julio de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 24 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcma. blllllmielll 
de llcalí de Heares 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 140 (fascículo 1) de fecha 15 de junio de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO (PROCEDIMIENTO ABIERTO) PARA 
CONTRATAR MEDIANTE ARRENDAMIENTO EL SERVI
CIO DE ELABORACIÓN Y COMERCIALIZACIÓN DE DES
POJOS EN LAS SALAS DE CASQUERÍA DEL MATADERO 
MUNICIPAL DE ALCALÁ DE HENARES. 

Precio mínimo de licitación: 195.750.- pts./mensuales en 
concepto de canon. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 12 de julio de 1999 en 
la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 13 de julio de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 21 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Elcm1. avu111m1en11 
de llcalá de Henares 
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Pequeños honores 
Una onda de pánico recorre 

ciertas estancias del Palacio 
Popular, tal como si ciertos 
"emperadores Janes" peperos 
vieran emerger del suelo 
pequeños horrores proteicos; 
sus miedos atávicos pugnando 
por concretarse en realidades. 

La inquietud provocada por 
la respuesta electoral de los 
españoles al "España va bien" 
-no satisfactoria del todo para 
la plana mayor del PP- ha 
hecho que algunos expertos 
aznarólogos aconsejen al pre
sidente del gobierno la convo
catoria de elecciones anticipa
das, antes de que el PP pierda 
más estimación entre los elec
tores. Esos aznarólogos deben 
de tener muy poca fe en la soli
dez de su ciencia. Según la 
hipótesis de trabajo, hasta 
ahora el PP se ha dedicado a 
arreglar las cosas en esta Es
paña que antes iba mal y aho
ra va bien. Lo malo es, como de 
costumbre ~s una costumbre 
que los españoles ya tenían en 
tiempos del inmarcesible Gon
zález-, que esta sociedad no 
termina de enterarse de lo bien 
que hace las cosas su gobier
no. Por eso, los encargados de 
mantener al ciudadano infor
mado correctamente están 
muy preocupados por su fra
caso y no creen poder mejorar 
su rendimiento en lo que que
da de legislatura. Su corolario 
aparente es que las cosas ya 
sólo pueden empeorar para el 
PP. Y parecen estar tan conJ 

_ vencidos de ello que hasta 
algunos de quienes creíamos 
que Aznar ganaría las próxi
mas elecciones sin bajarse del 
autobús empezamos a vacilar 
en nuestra fe antigua. 

¿No aseguran que Aznar y 
los suyos son maravillosos y 
España va muy bien? ¿No es el 
problema de Aznar y los suyos 
que no saben vender su buena 
mercancía? Si así es, lo lógico 
no es anticipar las elecciones, 
sino utilizar los meses que les 
quedan de legislatura para 
explicar a cada español qué ha 
ganado con el gobierno de 
Aznar y qué perdería sin él. 

PUERTA de Madrid 

El poder v el gobierno 
Cuando PSOE e Izquierda 

Unida se aprestan a conquis
tar el poder municipal complu
tense gracias a la suma de sus 
fuerzas es preciso recordar -a 
sus ediles y a los ciudadanos 
en general- algo fundamental: 
en una democracia la obten
ción del poder no es una meta, 
sino un medio. Esta considera
ción no es una frase destinada 
a ser esculpida en una lápida, 
sino un principio fundamental 
en la acción de gobierno. 

Quienes creen que en Alcalá 
debería gobernar el PP por ser 
la candidatura más votada tie
nen buenos argumentos para 
sostener su criterio; sin 
embargo, en este régimen polí
tico, la misma teoría deja daro 
que el PP no podría gobernar 
en Alcalá contra las voluntades 
sumadas de los concejales de 
PSOE e IU. Por ello no es útil 
perderse en la maraña de fius
traciones derivadas de una ley 
que al fin y al cabo es el marco 
en que se forman los gobiernos 
municipales. Más interesante 
es señalar que, si todo sale 
según lo previsto, los ciudada
nos complutenses se encontra
rán durante los próximos cua
tro años con un gobierno al 
que podrán exigir sin contem
placiones. Expliquémonos. 

El gobierno municipal com
plutense que saldrá a medio
día del sábado día 3 de julio 
del Convento de Agonizantes 
tendrá mayoría absoluta, lo 
cual es una novedad en los 
últimos doce años. Los dos 
mandatos del PSOE con Flo
rencia Campos de alcalde, y el 
único del PP. han sido ejerci
dos un tanto en precario: el 

PSOE de Campos tuvo en los 
dos casos trece concejales Y' el 
PP de Bartolomé González ha 
tenido que apañárselas sólo 
con once. Estas situaciones 
derivadas de incómodas mayo
rías insuficientes -aunque el 
PSOE estuviera siempre 
mucho mejor cubierto que el 
PP- podrían ofrecer disculpas 
para disfunciones en el gobier
no y tapar colosales errores 
políticos y administrativos, 
como el estúpido disparo en el 
descontrol del gasto que ha lle
vado a un crecimiento cance
roso del endeudamiento. Estas 
consideraciones ya no podrán 
oficiar como disculpas para un 
gobierno que se asienta sobre 
mayoría absoluta con la suma 
de los concejales del PSOE y de 
IU y en el que serán responsa
bles todos ellos, puesto que de 
todos ellos es el acuerdo. 

En definitiva, por primera 
vez desde 1987 habrá un 
gobierno fuerte en el ayunta
miento de Alcalá. Ya no tendrá 
excusas para ser inoperante. 
PSOE e IU no deben convertir 
cada reunión en un mitin. Los 
mítines han quedado atrás y 
ahora tienen que gobernar, y 
para gobernar estorban más 
que ayudan los panfletos 
pobres en gramática promovi
dos a la categoría de progra
mas ricos en vacuidades. 

Aunque los nuevos conceja
les tengan toda la vida por 
delante, en términos de gobier
no municipal toda la vida es 
un cuatrienio. Muchos ciu
dadanos -aparentemente cada 
vez más- empiezan a fijarse en 
cómo gobierna quien gobierna. 
Y a votar en consecuencia ... 
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Ahernauva 
Desde la semana próxima, si 

todo se desarrolla según el 
guión ya escrito, el PP alcalaí
no deberá encuadrar su activi
dad política municipal en un 
marco de alternativa al poder, 
expresión, la de alternativa, 
preferible a la de oposición, 
muy poco apropiada a la 
estructura de las corporacio
nes municipales. Esta nueva 
función del grupo municipal 
del PP. si ha de ser eficaz, 
deberá estar apoyada fir
memente "en la calle" por la 
sociedad alcalaína. 

El PP ha obtenido un gran 
incremento de su penetración 
electoral en Alcalá como con
secuencia de sus cuatro años 
de gobierno. Sin embargo, per
dido el poder, perderá también 
el arrastre de votos que el 
poder produce por el hecho de 
ser poder. Consecuentemente, 
si Bartolomé González y los 
suyos quieren sostener su 
actual potencia electoral e 
incrementarla en el futuro han 
de hacer trabajar a su partido 
en el seno de la sociedad alca
laína, no sólo a su grupo de 
concejales en el ayuntamiento, 
máxime cuando en muchos 
casos, a partir de ahora, su 
destino en el interior de la 
casa consistorial se parecerá 
mucho a la marginación. 

Uno de los peligros que pue
den acechar al PP en el futuro 
inmediato es la tentación de 
reducir su actividad exclusiva
mente a la minúscula operati
vidad que le quede en la 
estructura corporativa muni
cipal. La tentación no será 
pequeña: cuatro sueldos reci
bidos por cuatro concejales 
populares pueden ser muy 
desmovilizadores: para quie
nes no los reciban, porque 
pueden decirse "¡Que trabajen 
los que cobran!"; y para quie
nes cobren, porque eso de 
recibir un dinero fijo sin exi
gencia de prestación definida 
requiere que cada cual esté 
muy alerta contra la tendencia 
natural a dejarse arrastrar por 
una ley económica fundamen
tal: la ley del menor esfuerzo. 

J de Julio de ,999 



Fue un mero trámhe burocráUco para aprobar el acta de la sesión anteñor 

La corporación municipal que se 
despide celebró su último pleno 

Unos se van y otros llegan. 
Beatriz Díaz Manzanares, 
Pedro Escribano Toledano, Isa
bel Rodríguez y Ramón Alonso 
Masera (PP), Francisco Muñoz 
Romero, Urbano Brihuega, 
Félix Prados, María Luisa Mar
tín Jara, Ricardo Rodríguez 
Flores, Juan Osario y Julia 
Alvarez (PSOE) y José Miguel 
Polo, Silvia Uyarra, Emilio Mar-
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tin, Domingo Filardi y Teresa 
Arias (IU), se despidieron el 
martes 29 de julio de sus esca
ños. Son en total 16 concejales 
que dejan la actividad pública 
municipal y dejan paso a otros 
tantos. La despedida fue con 
ocasión de un pleno de puro 
trámite que sirvió para aprobar 
el acta de la sesión anterior. El 
pleno duró apenas un minuto, 

el tiempo en que se leyó el 
enunciado del único punto del 
orden del día y se aprobó por 
unanimidad. Eso sí, a instan
cias de PUERTA DE MADRID la 
corporación municipal saliente 
posó para una foto de recuerdo 
que nosotros muy gustosos les 
mostramos. El día 3 de julio 
está corporación municipal ya 
será historia. 

Tratamientos Anticelulitis 
Activos y Eficaces 

' 
contra la acumulación de grasas 

Contribuyen progresivamente 

a reducir adiposidades 

Clínica San Nicolás 
Avda de Guada1ajara. 34 -11f.: 889 20 45 -881 24 93 - Fax: 881 24 93 

ALCALA DE HENARES 

Teresa Bach, 
conceial de 
Urbanismov 
Marta Luna, 
portavoz 

El nuevo grupo de conce
jales socialistas en una 
reunión celebrada en el 
ayuntamiento de Alcalá el 
jueves 1 de julio, y presidi
da por el candidato a alcal
de, Manuel Peinado, y por 
el secretario general del 
PSOE, Miguel Buenestado, 
decidió nombrar a la con
cejal Marta Luna portavoz 
del grupo municipal socia
lista. 

En esta reunión que con
cluyó sobre las 21 horas 
del jueves 1 de julio se 
acordó efectuar algunos 
reajustes sobre la compo
sición del equipo de gobier
no en lo que se refiere a los 
cargos que ocuparán los 
concejales socialistas. 

Así, la concejalía de 
Javier Ocaña llevará el 
nombre exacto de 'Planifi
cación en la gestión' y su 
cometido será una coordi
nación técnica y adminis
trativa de las áreas muni
cipales. 

Fernando Marín cede el 
área de urbanismo para 
quedarse con una conceja:
lía que técnicamente lleva
rá el nombre de 'Ciudad 
sostenible'. a la cual el 
PSOE quiere darle una 
importante repercusión. Se 
trata del departamento de 
Medio Ambiente. 

La concejalía de Urbanis
mo pasa a Teresa Bach 
Rivera, que cede a Julián 
González del Cerro la res
ponsabilidad de la raciona
lización de los servicios 
públicos. Así, el número 2 
de la lista del PSOE tendrá 
la concejalía de Seguridad 
Ciudadana y la macrocon
cejalía de Personal, que 
tendrá la responsabilidad 
de la reorganización de los 
servicios municipales, así 
como la viceportavocía del 
grupo. Por último, la con
cejalía de Educación, que 
ocupará Francisco Colla
do, recibe la competencia 
de Infancia. 

SI •llUE ClllTICTlll Cll 
ALICIA GRANADO 

Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 
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El objetivo es combadr la discriminación deriVada de esta enfermedad 

Alcalá participó en el programa 
"Esquizofrenia sin Rechazo" 
Alcalá fue incluida en el programa educativo "Esquizofrenia sin Rechazo" que la Asociación 
Mundial de Psiquiatría está desarrollando en la provincia de Madrid, con el objetivo de com
batir el estigma y la discriminación derivados de esta enfermedad mental. La participación 
alcalaína en el programa consistió en una conferencia ofrecida por el doctor Mikel Casta
ñeda, director del Centro de Salud Mental de Alcalá, el miércoles 30 de junio. 

Dentro de la campaña 
"Esquizofrenia sin Rechazo". 
más de medio centenar de 
expertos en salud mental 
están desarrollando activida
des de información y forma
ción sobre esta enfermedad y 
su tratamiento, la vivencia del 
enfermo y sus familiares, la 
percepción que la sociedad tie
ne de la enfermedad, las cau
sas del estigma y la discrimi
nación, la forma de combatir
las y los recursos sociosanita
rios disponibles. 

Se trata de un programa de 
carácter experimental que 
también se está llevando a 
cabo en otros países del mun
do como Austria y Canadá, y 
que se desarrollará oficialmen-

. te a partir del XI Congreso 
Mundial de Psiquiatría, que 
tendrá lugar este verano en 
Alemania. 

El programa hace especial 
hincapié en los errores o los 

· falsos mitos que existen alre
dedor de la esquizofrenia. 

Según la coordinadora del 
programa en Madrid, la docto
ra Crespo, "se cree por ejemplo 
que la esquizofrenia es culpa 
de los padres. Eso no es cier
to. Tiene un componente here
ditario pero influyen muchos 
otros factores en su aparición 

y desarrollo. También se dice 
que no tiene cura, cuando lo 
cierto es que, con el trata
miento adecuado, se recupe
ran un tercio de los enfermos. 
Tampoco es verdad que las 
personas con esquizofrenia 
sean violentas. Distintos estu-

CU Fi3 I ~ t;fi 
SOLUCION PARA AGRIETAMIENTOS Y PERDIDAS DE AGUA 

REVESTIMIENTO EN POLIESTER 
REFORZADO CON FIBRA DE VIDRIO 

• PISCINAS •JARDINERAS • CUBIERTAS • DEPOSITQS 
DEPÓSITOS PREFABRICADOS AGUA, GASOIL E INDUSTRIALES 

Tlf.: 91 881 95 19 
ESPECIAL Grandes Especialidades 

EL PROXIMO VIERNES, 16 DE JULIO 
GRAN EXHIBICION DE TANGO Y MAi.AMBO 
A CARGO DE WS MEJORES BAILARINES DEL MOMEITTO 

• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 

PUERTA de Madrid 

GERARDO Y ROCIO 
·NO TE LO PIERDAS! 

ABIERTO PLAZO DE INSCRIPCION PARA CLASES 
DE BAILES DE SALON, CURSO 1999-2000 

• Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 

Doctor Mikel Castañeda, 
director del Centro de Salud 

Mental de Alcalá 

dios han demostrado que, en 
proporción, no cometen más 
actos violentos que el resto de 
la población". 

El programa "Esquizofrenia 
sin Rechazo" está patrocinado 
por la consejería de Sanidad y 
Servicios Sociales de la Comu -
nidad de Madrid, el INSALUD, 
el área de Salud y Consumo 
del Ayuntamiento de Madrid, 
la Agencia Antidroga de la 
comunidad, la Asociación 
Madrileña de Amigos y Fami
liares de Enfermos con Esqui
zofrenia (AMAFE) y los labora
torios farmacéuticos 'Lilly'. 

J de julio de t999 



Durante 34 años ilDPartió clases en la universidad laboral 

luis García Gutiírrez 
se ha iubilado como profesor 
El sacerdote Luis García Gutiérrez ha recibido la jubilación como profesor en el instituto 
Antonio Machado, la antigua universidad laboral, al cumplir los 65 años de edad. Durante 
34 años se ha dedicado a impartir clases, sobre todo de religión, aunque también enseñó 
durante muchos años historia de la filosofia y latín. García Gutiérrez está considerado como 
un excelente latinista, posiblemente uno de los mejores que hay en Españal. Sin embargo, 
en sus últimos años de docente se dedicó en exclusiva a las clases de religión. Con su jubi
lación como profesor, Luis García Gutiérrez consigue dedicarse en exclusiva a su labor pas
toral como sacerdote, ya que es canónigo de la Magistral catedral, portavoz del obispado 
complutense y coordinador de cofradías. Además, García Gutiérrez colabora con la Confe
rencia Episcopal en alguna de sus comisiones, en alguna de las cuales ha trabajado estre
chamente con el nuevo obispo de la diócesis de Alcalá, monseñor Jesús catalá. 

García Gutiérrez vio nacer la 
universidad laboral como profe
sor de la misma. De hecho 
reconoce que asistió a su inau
guración y por tanto vivió su 
despegue y los años de mayor 
prestigio que tuvo este centro. 
Pero también vivió su decaden
cia, que llegó con la reforma de 
la enseñanza en los primeros 
años de la transición hasta lle
gar a nuestros días en que se 
ha convertido en un instituto 
de enseñanza secundaria: "Me 
da mucha pena la evolución 
que hacia peor ha tenido la 
laboral". 
· En la historia particular de 
Luis García Gutiérrez quedan 
aquellos momentos en los que 
el prestigio de la laboral en la 
formación de estudiantes era 
altísimo. Estudiantes de toda 
España llegaban a este centro, 
en el cual se formaban en régi
men de internado. Por aquel 
entonces las salidas profesio
nales de estos estudiantes esta
ban totalmente garantizadas. 
Los internos de la laboral se 
convirtieron en un grupo que 

no siempre mantuvo una exce
lente convivencia con otros gru
pos de residentes en la ciudad 
complutense. Sin embargo, hoy 
cientos de personas presumen 
por toda España de haber estu
diado en la ciudad universitaria 
complutense. De hecho, el pro
pio Luis García Gutiérrez reco
noce que "si hay algo que me 
entusiasma de mi faceta de 

Fue ofrecido por la poeusa Toñi Soler 

docente es encontrarme a 
alguien por cualquier sitio de 
España y que me diga que yo le 
he dado clase y que conservan 
un excelente recuerdo de aque
llos años". 

De su experiencia como pro
fesor García Gutiérrez destaca: 
"He conseguido muchos ami
gos, incluso más de los que uno 
se merece", dijo con humildad. 

Rechal noético a beneficio de Cruz Roia Alcalá 
La poetisa alcalaína Toñi Soler ofreció el sábado 26 de junio un recital a beneficio de Cruz Roja Alca
IA. El beneficio obtenido fue escaso, ya que al acto acudieron solamente unas diez personas. En el 
acto, recitó poemas de Gloria Fuertes, de Pablo Neruda, de Antonio Machado, de José Hierro, de · 
Antonio Gala, de García Lorca, del Romancero Gitano y de su próximo libro "Una mirada al corazón". 

Su recital comenzó con un 
pequeño homenaje a Gloria 
Fuertes con su poema Madrid. 
Además enseñó una pequeña 
muestra de lo que va a ser su 
segundo libro, "Una mirada al 
corazón". Su salida al mercado 
está prevista para el próximo 
mes de septiembre, aunque va 
un poco retrasado por los dife
rentes compromisos que ha 
tenido la escritora. Debido a 
este motivo, si no se pudiera 
sacar en ese mes se pospondria 
hasta marzo. 

Sus poemas están basados 
en la naturaleza, en el entorno 
que la rodea y sobre todo en los 
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sentimientos y emociones de 
una madre. Ella misma se con
sidera "poeta de las madres". A 
Toñi Soler sus poemas la sir
ven de terapia y la ayudan, y 
espera que también puedan 
ayudar a otras personas. 

Su primer libro, "Sentimien
tos de una madre y poemas a 
Alcalá", que sacó hace poco 
más de un año, va ya por su 
tercera edición. En las dos pri
meras le ha tocado poner dine
ro de su propio bolsillo y en 
esta tercera, tras cubrir los 
gastos pertinentes de la publi
cación de un libro, ha podido 
donar cien pesetas de cada 

ejemplar a una ONG, que fue 
una de sus metas iniciales. 
Para la escritora, que comenta
ba que "empezar es muy duro y 
dificil, y hay que arriesgar", ha 
conseguido que tras la venta de 
la primera y segunda edición 
solamente en Alcalá de Hena
res, su tercera se encuentre en 
toda la comunidad y que próxi
mamente se reparta a nivel 
nacional. De este primer libro, 
que ha trabajado mucho en 
diferentes recitales, estuvo fir
mando ejemplares en la última 
feria del libro de Madrid y de 
Alcalá. 

La poetisa, que se considera 

Su objetivo siempre ha sido 
realizar una labor docente muy 
cercana al alumno, lo más edu
cativa posible pero también lo 
más cercana a sus aspiraciones 
y preocupaciones: "Siempre me 
ha encantado escucharles, 
atenderles y aconsejarles si así 
me lo pedían". 

Durante algún tiempo alternó 
las clases de religión con las de 
filosofia y latín. Sin embargo 
desde la creación de la Educa
ción Secundaria Obligatoria al 
reformarse el bachillerato, su 
tarea docente quedó circunscri
ta a la religión. Al fin y al cabo 
el nuevo instituto ESO Antonio 
Machado perdió un excelente 
profesor de latín como han 
podido atestiguar muchos estu
diantes alcalaínos. 

"La enseñanza me .ha llevado 
muchas horas. Ahora, con el 
tiempo que tengo puedo dedi
carme por entero a lo que me 
ordene la Conferencia Episco
pal, además de seguir realizan
do la labor pastoral que duran
te toda mi vida he hecho". 

Concluyó García Gutiérrez, 
quien recibió días atrás una 
comida de homenaje de compa
ñeros y amigos como despedida 
a su· labor como profesor, que 
"lo más importante de estos 34 
años que he sido docente, es 
que han sido unos años muy 
fecundos". 

espontánea y autodidacta, se 
dio a conocer en un premio 
Cervantes, donde entregó va
rios de sus versos a la Reina 
Doña Sofia. En la mente de 
Toñi Soler está el pensamiento 
de sacar un tercer libro en un 
futuro no muy lejano ya que, 
según sus palabras, tiene mu
chos poemas escritos qu~ le , 
permitirian escribir otro nuevo 
libro. 
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Hav 75 plazas disponibles para el curso 1999/2000 

la Universidad de Alcalá oferta una 
nueva titulación: Arquitectura Superior 

La Universidad de Alcalá dad de Alcalá por implantar 
la titulación de Arquitectura 
para completar su oferta de 

Las clases 
se impartirán 
en el nuevo 

edificio 
politécnico 

estudios politécnicos, 
Una comisión compuesta 

por arquitectos del Instituto 
de Arquitectura Español o 
de otras universidades, 
como la Politécnica de 
Madrid o la de Valladolid, ha 
elaborado el plan de estu
dios que se impartirá a los 
alumnos. En estos momen
tos sólo resta que se presen
ten los candidatos para 
cubrir el equipo docente, 
después de que las plazas 
ya hayan salido a concurso, 
para poder empezar a 
impartir las clases en octu
bre tal y como estaba pre
visto. 

Los estudiantes de esta 
nueva carrera que empieza 
a impartir la UA a partir del 
próximo curso serán forma
dos en las áreas de Planea
miento y Diseño Urbano; y 
Patrimonio Urbano y Reha
bilitación de Monumentos y 
Conjuntos. 

· ofrecerá a partir del curso 
1999/2000 una nueva titu
lación: Arquitectura Supe
rior. Para este primer curso 
se ofertarán 75 plazas. Cin
co años de carrera y 378 
créditos compondrán estos 
estudios, que se impartirán 
en el nuevo edificio Politéc
nico del campus universita
rio externo. La nueva titula
ción, que no tiene especiali
dades y seguirá el plan de 
estudios de Arquitectura 
Técnica, tiene las mismas 
asignaturas troncales que el 
resto de facultades de 

Arquitectura de España. En 
las optativas, la visión que 
se le ha querido dar es pai
sajístico-urbanística, lo que 
puede resultar, en opinión 
de la vicerrectora de Orde
nación Universitaria y Pla
nes de Estudio, Pilar López 
Luna, "muy apetecible para 
los estudiantes". Hay que 
tener en cuenta además que 
en la comunidad de Madrid 
sólo la Politécnica ofertaba 
esta carrera hasta ahora, 
por lo que la aceptación está 
prácticamente asegurada. 

Jubilación de María Sánchez García 

López Luna comentó el 
gran interés de la Universi-

Al finalizar este curso, se ha 
jubilado en el C.P. Reyes Cató
licos de nuestra localidad, 
Maria Sánchez García donde 
ha estado los últimos 20 años, 
de los 38 dedicados a la ense
ñanza. Su vida profesional ha 
transcurrido en diversas locali
dades de Ávila y Madrid, donde 
ha ido dejando y sembrando lo 
mejor de ella misma. 

Sólo 3tde los 3A7& matriculados no se presentaron al examen 

la Selectividad en la Universidad de 
Alcalá registró un 80% de aprobados 
El 1 de julio se hicieron públicos los resultados de la prueba de Selectividad 1999, en su con
vocatoria de junio, ofreciendo en tomo a un 800...b de aprobados entre los 3.445 estudiantes 
que se presentaron al examen, sólo treinta y uno menos de los que se habían matriculado. 

Pormenorizando en cuan
to a Selectividad para alum
nos procedentes del Curso 
de Orientación Universitaria 
(COU) y Selectividad para 
alumnos procedentes de 
Bachillerato LOGSE, hay 
que decir que el tanto por 
ciento de aprobados es 
mayor en estos últimos. 

De los 2.036 estudiantes 
de COU que hicieron el exa-
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men, el 79% de ellos apro
baron. Por opciones, en 
Humanidades aprobó el 
83'5%, en la Cientifico-Saní
taria aprobó el 81 %, en la 
Biosanitaria el 76'5% y en 
Ciencias Sociales el 76%. 

De los 1.409 estudiantes 
de Bachillerato LOGSE que 
se presentaron a Selectivi
dad aprobó el 82%. Por 
opciones, la de Artes fue la 

más superada con un 87% 
de aprobados, seguida de 
Humanidades con un 85%, 
de Ciencias de la Salud con 
un 84%, de la Cientifico
Sanitaria con un 78% y, en 
último lugar, Ciencias 
Sociales con un 78%. 

Tras hacerse públicas las 
notas, los alumnos tienen 
un plazo de cinco días hábi-

Gracias, Maria, porque has 
ido dando tu vida entre libros, 
mesas y niños; porque, en la 
dura tarea de la escuela, has 
dejado algo de ti, lo mejor de lo 
que eres; porque te has dejado 
robar el corazón mientras ense
ñabas a vivir, a soñar, a amar .. . 

disfruta ahora de esta nueva 
etapa de tu vida. 

Claustro de Profesores 

les para formular, debida
mente argumentadas y ante 
el rector, las reclamaciones 
que consideren oportunas. 
Los aprobados que estén 
conformes con su nota 
empezarán en estos días a 
formalizar su preinscripción 
solicitando plaza en la facul
tad madrileña que deseen. 
Recordemos que una de las 
novedades de la Selectividad 
de este año consiste en que 
todos los que lo deseen 
podrán presentarse de nue
vo en la convocatoria de 
septiembre para subir nota. 

La Universidad de Alcalá 
oferta 5.4 78 plazas para el 
curso 1999/2000, 220 más 
que el curso pasado en las 
que se incluyen las 75 pla
zas de la nueva titulación de 
Arquitectura Superior. 
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bo deseable sería que la 
noche de San Juan trajera 
un poco de silencio y cal
ma, con su ración de fan
tasmas y todo, después del 
día más largo y ruidoso del 
año por culpa de la angus
tiosa selectividad universi
taria. España es un pais 
donde los días casi siempre 
les parecen demasiado lar
gos a los españoles -si 
exceptuamos ese diame
tralmente opuesto en el 
calendario en que rara vez 
les toca el gordo de la lote
ría de Navidad- así que 
una noche aún más larga 
sería lo justo. 

Al día más largo los nor
teamericanos le díeron una 
pasada por Hollywood e 
hicieron de él una película 
de éxito que algunos no 
hemos olvidado todavía a 
pesar del soldado Ryan. 
Para buena parte de nues
tra generación el desem
barco de Normandía fue, 
principalmente, una can
ción con ritmo de marcha 
que silbábamos todos 
aquel año de mil novecien
tos sesenta y tres. En cam
bio, en España, que somos 
más bien poquita cosa 
comparados con los esta
dounidenses, la noche del 
día más largo -el de San 
Juan- nos limitamos a 
encender unas cuantas 
hogueras en la calle. Echar 
una lumbre, en fin, como 
se decía antes cuando no 
éramos europeos y eso de 
"encender una hoguera" 
sonaba a palabras mayo
res: a pirómano de bosque 
mediterráneo, a la Pasión 
de Juana de Arco y a aque
llos horribles autos de fe 
inquisitoriales de Toledo 
cuando estuvieron en un 
tris de sentarse sobre la 
pira Santa Teresa de Jesús 
por feminista y San Juan 
de la Cruz por poeta. 

Cuando llega la noche del 
veintitrés de junio, a algu
nas gentes de la ciudad les 
da por quemar sobre el 
asfalto urbano cuatro ta
blones viejos y unas cuan
tas ramas verdes de árbo
les mal podados para 
ponerse luego a saltar por 
encima de las llamas. Tal 
vez porque no tienen otra 
cosa mejor que hacer o 
para ver si así espantan al 
díablo, el que llevan -lleva
mos- dentro, se supone. O, 
sospecho yo, para dejar 
fascinada a esa pelirroja 
extranjera que te acaban 
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ACUESTAS 
de presentar en el bar del 
hotel y que parece sugerir 
ciertas posibilidades du
rante el largo viaje a través 
de la noche. Para seducir a 
las chicas, otras valentías 
ya no se llevan y quedan 
demodés y un poco patéti
cas. Ahí está, por ejemplo, 
ésa tan romántica de que
darse parado con la cara 
correosa de Clint East
wood, bajo la lluvia, con un 
ramo de flores ajado en 
una mano y los cuatro peli
llos residuales aplastados 
contra la calva, núentras 
ella vuelve definitivamente 
a casa, con su marido, 
atravesando los puentes de 
Madíson. El caso es que 
algunos tipos se ponen 
últimamente a dar brincos 
sobre las ascuas para qui
tarse años y recordar aquel 
tiempo oscuro de silencio 
cuando eran niños y una 
larga caravana de fanúlias 
españolas con silueta alba
no-kosovar serpenteaba 
por un canúno tan largo 
como el día de San Juan 
porque iba desde cualquier 
pueblo mesetario y casposo 
hasta Madrid, Barcelona, 
Valencia o Bilbao, donde 
les aguardaba el único 
futuro que no se había con
vertido en cenizas. 

Sé lo que es pasar una 
inolvidable noche de San 
Juan en la playa del Puerto 
de la Luz de Las Palmas 
donde, ·después de que el 
océano Atlántico esté ilu
núnado como Manhattan a 
fuerza de fuegos artificia
les, a las doce en punto de 
la noche los habitantes de 
aquella ciudad canaria se 
meten en el agua con lo 
que lleven puesto y da lo 
núsmo que sea el. mono de 
trabajo del que se ha veni
do o el esmoquin de padri
no de la boda que se acaba 
de apadrinar. 

Y, desde antiguo, en el 
pueblo soriano de Pedro 
Manrique, esa noche los 
vecinos andan con los pies 
descalzos sobre las ascuas 
de una inmensa hoguera 
con alguien a cuestas, en 
un rito ancestral que a 
unos mueve a la admira
ción y a otros horroriza. Es 
un espectáculo que forma 

parte de esa España insóli
ta de los "picaos" de San 
Vicente de la Sonsierra y la 
dichosa cabra despeñada 
desde el campanario de la 
iglesia en Manganesos de 
la Polvorosa. 

Uno, ya digo, creía estar 
hecho a casi todo pero que 
va. Este año en el desfile 
pueblerino sobre ascuas de 
San Pedro Manrique ha 
tenido lugar un detalle que 
me produce -entre otros 
sentinúentos menos repro
ducibles- vergüenza ajena, 
que es la que siente quien 
no debiera sentirla porque 
el que la debería haber sen
tido no la sintió. Y ustedes 
perdonen este galimatías 
en el que el espíritu de la 
letra queda bastante claro. 

Resulta que este año ha 
ido como invitado a la 
dichosa lumbre el presi
dente autonónúco en fun
ciones de Castilla-León, 
don Juan José Lucas y, en 
lugar de descalzarse y 
hacer de las plantas de sus 
pies un churrasco ''vuelta y 
vuelta" como los demás 
vecinos o quedarse en se
gunda ftla para hacer fotos 
como los turistas y visitan
tes, ha cruzado sobre las 
brasas encendidas a lomos 
de un lugareño, que es el 
alcalde, también en funcio
nes, por más señas. 

Seguro_ que alguien me 
corregirá diciendo que no 
he entendido el significado 
de la cosa y que para aque
llas gentes llevar a hom
bros a otra persona núen
tras pisan los tizones 
encendidos es un honor y 
un detalle de cortesía como 
el té recalentado que te 
ofrecen los tuaregs en 
mitad del desierto saharia
no, a cincuenta grados a la 
sombra bajo la tienda, o la 
esposa que te ceden por 
una noche los esquimales 
de Laponia para que te 
diviertas. 

Me da igual. A mi me es
panta y me horroriza que a 
estas alturas del milenio 
todavía quede gente sin 
saber que un político con 
cargo institucional no debe 
subirse a la espalda de otro 
ser humano que canúna 
sobre las ascuas, para más 

inri simbólicas, haya o no 
cámaras delante, porque 
es humillante para el que 
hace de montura y una 
desvergüenza para el que 
cree hacer de caballero 
mientras hace de alforjas 
con alma de cántaro. 

He oído contar aquel caso 
famoso de un ingeniero de 
Ensidesa que, ante una pe
queña inundación en la 
factoría, atravesó un char
co embarrado a lomos de 
un peón especialista -es
pecialista en cualquier otra 
cosa, sin duda- pero obli
gado a mojarse los pantalo
nes para que el agua sucia 
no llegase hasta el lino 
ingenieril, pero de eso hace 
ya mucho tiempo y lo de la 
última noche de San Juan 
en el pueblo soriano de 
Pedro Manrique es mucho 
peor porque se trata de una 
anécdota que adquiere ca
rácter de categoría. Yo pen
saba que todo el esfuerzo 
que habían hecho los espa
ñoles de cualquier clase y 
condición durante cin
cuenta años había sido 
para que nunca más nin
guna autoridad -local, re
gional o nacional- volviese 
a atravesar una hoguera 
encaramado sobre el casti
gado lomo de cualquier 
ciudadano de a pie, de los 
que caminan descalzos 
sobre las ascuas. De todas 
las posibilidades que hay 
para tener derecho a que 
alguien te lleve sobre su 
espalda mientras pisa 
sobre el fuego -que no son 
pocas: niño paralitico, an
ciano enfermo, herido gra
ve en un accidente, bebé en 
la cuna de una casa incen
diada; incluso chica mara
villosa y desmayada- la 
única condición que está 
moralmente excluida es la 
de político con cargo públi
co a cuenta del contribu
yente. 

Llevar sobre el lomo a 
una autoridad política que 
puede valerse por sí misma 
es una redundancia porque 
de ese mismo lomo que so
porta el oneroso peso del 
excelentísimo al que le sa
can literalmente las casta
ñas del fuego -nunca mejor 
dicho- es de donde sale el 
presupuesto para el sobre 
mensual y hasta los gastos 
de representación del polí
tico impresentable. Y co
modón. 

Sergio COELLO 
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la realidad de Martin 
Somos Juan y Cristina, due

ños de Martín. A través de esta 
carta deseainos que conozcáis 
la historia real de nuestro fiel 
amigo. Martín es un perro de 
raza Pit Bull que tiene ahora 
tres años. Nació en septiembre 
de 1995 y llegó a nuestra casa 
cuando tenía tres meses. En
seguida se hizo a su nuevo ho
gar mostrándose al poco tiempo 
muy juguetón y cariñoso, lo 

· cual hizo que personas que no 
lo conocían cainbiaran favora
blemente de opinión sobre el 
mito del carácter de esta raza 
aún a pesar de la mala prensa 
con la que cuentan. 

Siempre hemos intentado 
darle lo que era mejor para él; 
le inscribimos al Club Español 
de Pit Bull (una asociación que 
pretende integrar al Pit Bull en 
la sociedad intentando evitar 
las peleas de perros y a sus 
promotores) , ha participado en 
numerosos monográficos y ha 
ganado premios de belleza, ha 
tenido siempre buenos cuida
dos sanitarios *un buen veteri
nario, una buena dieta, una 
buena higiene, una buena edu
cación ... ), ha venido siempre de 
vacaciones con nosotros, y en 
cuanto a su educación tuvo un 
educador que trabaja adies
trando perros para la Policía, 
para que aprendiera las nor
mas básicas de obediencia. 
Martín es un miembro más de 
nuestra familia y en todo este 
tiempo sólo podemos expresar 
elogios sobre su fidelidad y 
buen comportamiento. Martín 
no es un perro agresivo, todo lo 
contrario, Martín es un perro 
sociable y cariñoso con las per
sonas. 

Este año no ha sido el mejor 
para él, y esperamos que nunca 
lo vuelva a pasar tan mal como 
lo está pasando. En febrero le 
diagnosticaron un tumor can
cerígeno y se tuvo que someter 
a una operación bastante grave 
y a su correspondiente post
operatorio; en abril le tuvimos 
que llevar a una finca de un 
conocido (estoy embarazada de 
ocho meses y por prescripción 
médica me veo obligada a guar
dar reposo) y allí estaba en un 
solar vallado y atado con una 
correa de unos seis metros 
para que tuviese facilidad de 
movimiento. Un familiar le 
sacaba todos los días a pasear 
por el campo y le daba de 
comer y beber. Los sábados 
nosotros nos lo llevábamos a 
una casa que tenemos en un 
pueblo de Guadalajara donde 
pasamos los fines de semana. 
Pero esta tranquilidad le duró 
poco, creemos que fue porque 
intentaron robarle y se escapó 
(es la única probabilidad) ya 
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que como hemos dicho antes el 
perro estaba atado y vallado. 

Y bueno, con respecto a lo 
que ocurrió después en Guada
lajara nos preguntamos tantas 
cosas... ¿Por qué dispararon a 
Martín después de tenerle cua
tro horas atado si éste se mos
traba tranquilo, según ha 
manifestado los testigos que 
presenciaron los hechos y has
ta la propia dirección del cole
gio? ¿Por qué le tuvieron dos 
días y tres noches sin asisten
cia veterinaria con una herida 
grave de bala? ¿Por qué no nos 
avisaron ni informaron dónde 
estaba Martín ní en la situación 
en la que se encontraba a pesar 
de llevar el microchip?... Son 
tantas preguntas a las que por 
ahora las únicas respuestas 
han sido evasivas, intentos de 
justificar una actuación injusti
ficable, abusiva y temeraria, e 
incluso mentiras. 

Imaginamos que para algu
nos es una historia sin impor
tancia pero para nosotros, co
mo comprenderán todos aque
llos que ainan a los animales, 
detrás de esta situación hay un 
fuerte sentimiento de dolor e 
impotencia indescriptible. Mar
tín está siendo la víctima y 
cabeza de turco de la desinfor
mación, de falsas interpretacio
nes, de actitudes de desprecio 
hacia los animales y del no 
saber hacer o no querer de pro
fesionales y organismos impli
cados en est{>s temas, que aho
ra no sólo no reconocen sus 
errores sino que mienten y ca
lumnian con la ventaja de que 
creen que es sólo un perro el 
afectado. Pero Martin tiene 
dueños que le quieren y aquí 
estamos, e igual que asumimos 
nuestra responsabilidad de ser 
sus dueños, también luchamos 
y lucharemos para defender y 
exigir sus derechos. 

Mientras escribimos esta car
ta Martín está a nuestro lado, 
todavía convaleciente, y no de
jamos de preguntarnos el por
qué de esta injusticia en el tra
to a los animales; creemos que 
no sólo son culpables aquellas 
personas que con total falta de 
moralidad y salvajemente mal
tratan y utilizan a los animales, 
sino también la sociedad mis
ma, especialmente a través de 
los organismos implicados, 
quienes no lo previenen ni co
rrigen e incluso lo consienten. 
Martín ha sido condenado in
justamente quizás por pertene
cer a una raza que algunas per
sonas utilizan cruelmente. El 
único "delito" que Martín ha co
metido en su vida es ser un pe
rro fiel y cariñoso y vivir en una 
sociedad que condena a los ani
males antes de reconocer sus 
propios errores. 

Cristina GÓMEZ 

taanuuua 
plaza de toros 
se inauguró en 1819 

A lo escrito por el señor A. 
López López en este semanario 
con fecha del 19 de junio de 
1999 que se identifica como 
alcalaíno de "adopción" y que 
me parece un artículo muy 
bueno, sólo tengo que objetarle 
una cosa. 

Dice un coso que pervivió casi 
ochenta años, cuando yo des
cribo en un artículo en este 
mismo periódico con fecha 28 
de diciembre de 1996 que mis 
abuelos, que eran los conser
jes, vivieron desde principio de 
siglo en la vivienda de dicha 
plaza y sus hijos y algunos de 
sus nietos, entre los que me 
encuentro yo, vimos por prime
ra vez la luz allí. 

Como información para el 
señor López, con todos mis res
petos, le informaré que, según 
este mismo semanario, con 
fecha del 15 de junio de 1996, 
su inauguración fue en 1879. 
Así que han sido 117 años y no, 
como dice este señor, casi 
ochenta años. 

V. ORTEGA ROJO 

Más sobre el 13-J 
Están todavía calientes los 

resultados de las elecciones y 
sus posteriores movimientos. 

Ante todo quiero aportar mi 
preocupación sobre algo tre
mendamente importante y esto 
es el altísimo porcentaje de 
abstención registrado que sólo 
puede tener una lectura negati
va. Hay un gran número de ciu
dadanos que están absoluta
mente desencantados de los 
políticos y esto no es gratuito. 
Aquello de llegar las elecciones 
y que ir a depositar el voto sea 
(o debiera ser) una fiesta pasó a 
la historia y esto es ni más ní 
menos que un claro retroceso 
democrático. Somos muchos de 
los que votamos también los 
que nos negamos a renunciar a 
lo que entendemos -que es un 
derecho inalienable y un deber 
aunque a veces estemos casi 
convencidos de que nos va a 
dar igual quién gobierne por 
aquello de la desconfianza 
hacia los políticos (que habi
tualmente olvidan que se les 
pone en situación "de servir" a 
los ciudadanos. 

Pasando a otra cuestión uno 
lee como en esta misma sección 
se vierten opiniones claramente 
partidistas e incluso poco sen
satas. 

Con fecha 26-6 se leen cartas 
como "Alcalá injusta" o reflexio
nes sobre el 13-J. 

¿Quién tiene derecho a poner 
en duda la justicia de unos 
votos y resultados libremente 
depositados? ¿Quién puede 
decir que Bartolomé González 
ha sido un buen alcalde para 
todos los alcalaínos? 

Mire. Sr. Escobar, lo habrá 
sido para usted, para mi lo fue 
nefasto. Un señor alcalde que 
manifiesta públicamente ser 
más dialogante y tolerante que 
nadie no puede tener a un ciu
dadano que solicita hablar con 
él por los conductos reglamen
tarios y en reiteradas ocasiones 
los casi dos últimos años 
negándose sistemáticamente a 
recibirle. 

Un señor alcalde de una po
blación con el más alto índice 
de paro de la CAM, no puede 
herir la sensibilidad de muchos 
alcalaínos saliendo en los me
dios manifestando que tiene no 
sé cuántos trajes de la marca 
tal e igualmente zapatos, cami
sas y corbatas múltiples con 
sus correspondientes marcas y 
que dice cuidar mucho su ima
gen Oo cual es realmente cierto, 
ya que está claro que esto ha 
sido prioritario durante su 
mandato). Y en fin y terminan
do con el Sr. González, decir 
que me parecen patéticas a día 
de hoy las reacciones posterio
res a los resultados cuando pri
mero manifiesta que le resulta 
traumático pasar a la oposición 
y el posterior intento por afe
rrarse a la poltrona con su ofre
cimiento de pacto al PSOE. 

Y para terminar y sobre algo 
que se utiliza de forma partidis
ta cuando interesa y sobre lo 
justa o injusta de la ley electo
ral. 

Déjense de historias. Hay 
unas reglas de juego. No con
duce a ninguna parte divagar 
sobre las mayorías. Si la mayo
ría no es absoluta no hay tal 
mayoría y lo que a unos les 
parece blanco hoy mañana les 
parecerá negro. Es totalmente 
legítimo que dos fuerzas políti
cas formen una "mayoría abso
luta" y por lo que tienen que 
luchar unos y otros es por 
alcanzar en las próximas una 
mayoría sin necesidad de pac
tos a ser posible y de camino 
los ciudadanos despejariamos 
las dudas de ver la cara real de 
cualquier formación · política 
cuando llega a esta situación. 

Así que la tarea es clara. A 
partir de ahora y para los pró
ximos cuatro años gobierne 
quien gobierne, que todavía no 
está claro al escribir ésta, a tra
bajar duro y a ver si somos 
capaces de ilusionar un poco al 
personal y en las próximas se 
consigue un porcentaje más 
alto de votantes. 

José ESPIÑO LEÓN 

PUERTA de Madrid 



cana irreal 
de Peinada a Ganzález 

Hola, Bartola: No te sientas 
fracasado, abatido, deprimido 
ni triste por los resultados de 
las últimas elecciones munici
pales; tú has ganado, tú has 
luchado por ser el último alcal
de del siglo, vas a seguir sién
dolo y serás el primer alcalde 
de Alcalá de Henares del nuevo 
siglo, porque así lo han querido 
más de cuatro mil alcalaínos y 
alcalaínas; ellos han preferido 
que lo sigas siendo tú, a que lo 
sea yo. 

Quiero decirte que no pienso 
hacer coalición con nadie para 
echarte de la Alcaldía; estoy por 
encima de los intereses parti
distas), porque considero que 
las coaliciones se hacen antes 
de unas elecciones, y no des
pués. Eso es engañar al electo
rado, por mucho que digan las 
leyes electorales. No pienso 
gobernar a un pueblo que no 
me ha elegido para que le 
gobierne. 

Voy a estar en la oposición, 
una oposición constructiva, voy 
a darte "caña" para que luches 
por Alcalá, para que cuando 
hagas algo bien, yo te lo aprue
be, y cuando hagas algo mal, yo 
te lo condene. No quiero el 
poder, quiero el bien de Alcalá; 
aunque me gustaría que en las 
próximas elecciones, tú me 
dijeras a nú "chapeau", señor 
Alcalde. 

Y por último, me gustaría que 
por las calles de Alcalá además 
de este estribillo: De Madrid, 
Carlos m / el mejor alcalde fue 
/ y de mi Alcalá de Henares / 
González Jiménez, Bartolomé; 
se añadiera otro que dijera: 
También lo pudo haber sido / 
por honesto y merüorio / un so
cialista ejemplar / Peinado La
ra, Manuel Gregorio. Nada más. 

Enhorabuena y muchas feli
cidades Bartola. 

¡Viva Alcalá de Henares! 

Salvador GARCÍA 

cana al Sr. Peinada 
Sr. Peinado: Me daría ver

güenza ocupar un cargo como 
alcalde de esta ciudad de Alca
lá de Henares (Madrid) sin 
haberlo ganado con votos. 

Esta ciudad ha votado y ha 
ganado el"PP" que es el que 
más votos ha tenido en las ur
nas. Por lo tanto corresponde a 
Bartolomé González ser al
calde. 

No pertenezco a ningún parti
do. He votado al Sr. González 
porque en colaboración con sus 
concejales no ha habido otro 
Ayuntamiento que haya hecho 
tanto por Alcalá. ¿Qué han 
hecho el anterior alcalde y sus 
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Oplni6n 
concejales? Yo no he votado por 
ideología sino por lo mucho que 
han hecho por nuestra ciudad 
y seguiré votándoles tantas 
veces como se lo merezcan. Hoy 
se unen PSOE e IU, no tardan
do en tirarse los trastos a la 
cabeza rompiendo los pactos. 

No soy de aquí, pero llevo 
tantísimos años en Alcalá que 
me considero alcalaíno por los 
cuatro costados. Me da pena y 
pienso en qué manos entregas 
la alcaldía, Bartolomé. ¡Qué 
Dios nos coja confesados!. Aho
ra que Alcalá se puede ver, vol
veremos a las andadas anterio
res. No comprendo cómo ha
biendo hecho tanto los votantes 
no lo hayan tenido en cuenta, 
pero han mirado más la ideolo
gía que lo hecho por Alcalá. 

En fin, no les pido más que 
reconozcan sus buenas obras y 
las inúten. 

El pacta 

Tomás LLORENTE 
MARTÍNEZ 

Desde un punto de vista 
legal, no hay nada que objetar 
al pacto entre PSOE e IU en 
Alcalá de Henares. Pero aunque 
sea estrictamente legal, no deja 
de ser un fraude, "legal", pero 
fraude, que dos· partidos que se 
han presentado con candidatos 
distintos, programas distintos 
se unan después de las eleccio
nes para dejar fuera del gobier
no de la ciudad al partido más 
votado y al candidato a alcalde 
elegído por los alcalaínos: Bar
tolomé González. El Sr. Peinado 
será alcalde de Alcalá, pero 
porque don Luis Suárez Ma
chota le ha dado lo que las ur
nas le han negado, no porque 
haya sido el candidato elegído y 
el Sr. Luis Suárez Machota 
gobernará la ciudad por la nús
ma razón, porque el Sr. Peinado 
le ha dado lo que los ciudada
nos le han negado, con un 
agravante: después de los re
sultados obtenidos por IU con 
una bajada de 7 a 4 concejales, 
lo que el Sr. Suárez Machota 
tendría que haber hecho, aun
que sólo hubiera sido por digni
dad, era haber dimitido. 

M.C. MONTERO 
FERNÁNDEZ 

.. las alcalaínas na tendremos 
lesteias taurinas en la Feria de Alcalá" 

PUERTA DE MADRID, en su 
número 1.626 de fecha 26 de 
junio, y en su sección de Tau
romaquia, ofrece el nuevo car
tel de la nueva Plaza de Toros 
para su inauguración a partir 
del 1 de septiembre. 

Me imagino, como buen afi
cionado y mejor alcalaíno, que 
esta información de quién pro
ceda suena una vez más a chu
fla para los complutenses que 
nos quieren quitar los toros en 
las fiestas populares que vie
nen celebrándose· desde tiem
pos ancestrales. ¡Qué vergüen
za! ¡Qué chapuza! ¡Qué poca 
responsabilidad! 

Quien quiera hacer esta cha
puza que se dirija a su pueblo 
natal y pretenda elinúnar de las 
fiestas populares los "Toros", y 
como dije en otra ocasión en 
estas páginas de nuestro sema
nario PUERTA DE MADRID 
hace 5 años, los echarían al 
"pilón" sin ningún paliativo. 
¡qué chapuza tan deprimente, 
señores! 

Si esto que pretenden hacer 
los que vienen de fuera, con 
consentinúento del Excmo. 
Ayuntamiento, culpable en pri
mer término de este desaliñado 
proyecto, los alcalaínos sere
mos. si lo consentimos, los 
máximos culpables de aquel 
refrán que dice: "De fuera ven
drán que de casa nos echarán". 

En segundo lugar serán res
ponsables también las peñas 
taurinas, que quitarán la poca 
afición que hay en Alcalá si esto 
lo pernúten, y en consecuencia 
con sus propios toreros, que 
además tenían que haber inau
gurado la plaza nueva, pero 
ninguna peña se ha movilizado 
a tal efecto a favor de los tres 
matadores de toros que tene
mos en Alcalá, y precisamente 
uno de ellos ha sido triw'ifador 
absoluto durante 5 temporadas 
consecutivas. ¡Señores comi
sionistas¡ ¿Qué está sucedien
do? ¿Por qué no han contado 
con el pueblo soberano que a 
fin de cuentas es el que paga 
los 14 millones del Ayunta
miento, que aporta dicha canti
dad para este evento taurino? 

En tercer lugar diré que 
cuando se pretendía derribar la 
antigua plaza de toros de la 
Avda. de Guadalajara, se reco
gieron 13.000 firmas y de nada 
sirvió, pero eran otras circuns
tancias distintas. Ahora se 
verá. de todos aquellos que fir
mamos para que no se derriba
ra la plaza, quién se tira al rue
do para que no nos quiten lo 
mejor de nuestra tradición den
tro de las fiestas populares 
como son los toros. Después no 
nos quejemos en años venide
ros. 

Si la plaza nueva no está ter
minada para esa fecha, no es 
problema de los vecinos com
plutenses -y conste que no voy 
en contra de la empresa Tauri
na Alcalaína-. pero que no nos 
quiten lo nuestro. 

Hace 5 años, cuando preten
dían lo que este año quieren 
hacer, tuvieron que rectificar 
porque rectificar es de sabios. 

Señores comisionistas, una 
vez que pasen las carrozas y se 
termina la Feria, no pretendan 
esa feria taurina que se han 
sacado de la manga, puesto 
que en Alcalá nunca ha existido 
tal feria, sino festejos taurinos. 
No pueden pretender -si acaso 
vienen los carteles completos 
que aún no existen- que el nue
vo coso taurino se llene excepto 
el día de la inauguración posi
blemente. porque los restantes 
días no habrá más de media 
entrada. 

Que la chapuza que preten
den hacer no llegue a fructifi
car. Repito: Cambien de tercio 
porque rectificar es de sabios, y 
para que todos aquellos aficio
nados que vienen todos los 
años a los toros no se les cam
bie el calendaría desde hace 
tantos y tantos años. Y, por 
supuesto, que a los alcalaínos 
no nos quiten las tradiciones, 
que ahora se aboga en todos los 
pueblos de España por recupe
rarlas. ¡Que la nueva corpora
ción municipal del Ayunta
miento medite sobre nuestras 
raíces complutenses! 

Antonio SORIA ROMERO 
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Como todos los años, he tenido 
el valor y tesón de zamparme el 
debate de la nación. Bien es ver
dad que este año, y no sé por qué, 
esperaba encontrarme, al fin, un 
parlamento desconocido; quiero 
decir: una mijita decente. Pura ilu
sión. Sigue siendo el mismo pudri
dero de intereses, inmoralidad y 
desvergüenza. Los mismos ele
mentos, ¡perdón!, señorías, -algu
nos soldados al escaño desde hace 
veinte años- con enormes cantida
des de títulos universitarios, lar
gando intrincados razonamientos 
en sus lamentables, patéticas e 
insufribles intervenciones. Y vien
do como se destrozan las manos, 
las impresentables hordas del 
pesebre, aplaudiendo frenética
mente, cuando sale a la palestra 
algún conocido rufián de los de su 
cuerda. Y como patean y rebuznan, 
en cambio, cuando habla algún 
truhán de otra pandilla. Y cómo 
abandonan sus escaños cuando no 
quieren oír al interviniente que 
detesten. Cómo se meten el dedo 
en la nariz buscando vaya usted a 
saber qué, y se rascan más que un 
mono. Es decir, todo sigue igual. 
Por lo que como siempre, ya lo 
dije en otra ocasión, una vez ter
minado el debate, me deleito y 
reconforto al recobrar el equilibrio 
espiritual revisando la vida de 

• Luky Luciano y la serie del Padri
no. ¡Qué cambio! ¡Qué placer! Es 
un gozo pasar unas horas oyendo a 
hombres entre cuyos principios 
resalta el respeto a la palabra dada 
-¿se imaginan?- como su primor
dial código de honor. Sobre todo, 
si te has pasado un par de días 

Que los hombres nos comamos 
todo lo que nos pongan encima de 
una mesa bien puesta, cuando va 
acompañado de un buen caldo y 
teniendo el cuerpo predispuesto a 
recibirlo de buen grado, no quiere 
decir que tengamos que ser fáciles 
presas de estafadores, dinamiteros 
y gente de pocos escrúpulos, que, 
dispuestos a ganar unos dólares 
más, nos meten "gatos por liebres" 
en cuanto nos descuidamos. 

La cadena alimentaria es tan 
abundante y diversa, que convive 
gente muy respetable con indivi
duos de muy poca calidad. De vez 
en cuando salta a la palestra algún 
motivo de alarma para la pobla
ción, que viendo que nos la esta
mos jugando, deja de surtirse por 
un tiempo del manjar contamina
do, por mucho que voces muy 
prestigiosas nos adviertan que en 
"nuestro país no pasa ná porque 
está todo controlado" . 

Ese día a día silencioso, cuando 
"el río no suena .. . ", es el que 
infunde a sospechar. ¿Qué estare
mos comiendo sin saberlo? Si el 
verdadero peligro últimamente 
estaba en los piensos que comen 
gallinas, pollos, chotos y puercos, 
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La cueva y los pactos 
oyendo la sarta de vaciedades; 
hueras palabras; frases sin sentido; 
patrañas, camelos, artificios, 
macanas y · filfas, a las que con 
finura florentina intentan dar visos 
de verosimilitud los llamados 
padres de la patria. ¡Pobres criatu
ras! Dan lastima. ¡Que manera 
más poco digna de ganarse un 
sueldo! Total, que a un año del 
debate en la cueva y a cuatro de la 
consulta electoral local, cotejamos 
que la clase política española, no 
es que no tenga cura, sino que se 
halla en fase terminal. 

En cuanto a los pactos, para ser 
coherente conmigo mismo, no ten
go más remedio que traer a cola
ción lo que ya expresé tras las 
elecciones locales de 1995. Decía, 
más o menos: El número de conce
jales que obtiene cada partido, es 
el que dicta el electorado para que 
se atengan a él en sus justos térmi
nos. Nadie está autorizado moral
mente, así lo ordene San Pedro, a 
utilizar arbitrariamente el voto 
recibido, pisoteando la confianza 
del votante, por la sencilla razón 
de que es una guarrada, un abuso, 
una traición imperdonable, aún 
siendo legal. Se vota el programa 
de un solo partido, no el de otros. 
Por tanto, nunca debe ser utilizado 
el sufragio obtenido para sacar del 
fracaso y entronizar a quienes han 
sido rechazados a la hora de la 
elección. Y C{>mo la mayoría que 
se busca con el cuento chino de 

una idea política. no es para favo
recer al ciudadano, sino para esta
tuir el despotismo y el trágala. con 
más razón. Además, para gobernar 
no es necesaria una mayoría, sino 
una miajita de vergüenza. Y vuel
vo a insistir en que debe gobernar 
por derecho la lista más votada, 
yéndose los demás a la oposición, 
según habló la voz del pueblo. La 
expresión de los alcalaínos mate
rializada en 12, 11 y 4 concejales, 
indica que desean un gobierno con 
mayoría minoritaria no impositiva 
y una oposición con una mayoría 
de votos controladora del poder. 
Porque con una oposición mayori
taria "constructiva y responsable" 
se puede hacer una labor tan 
importante y provechosa como 
gobernando. Aportando y apoyan
do desde su parcela las decisiones 
beneficiosas para la ciudad y sus 
habitantes y cortando de raíz los 
excesos caciquiles y el mangueo 
tan habitual en las mayorías gober
nantes. 

Sé de sobra el ridículo que se 
hace tratando de que esta gente 
comprenda lo que no está dispues
to a aceptar, cuando sabemos del 
grandísimo interés que, en esta 
ocasión, tiene el señor Suárez 
Machota por unirse a la secta feli
pista, estandarte de la corrupción. 
Ambición, digo, que mosquea en 
cantidad. Vamos a ver. Cuando el 
camarada Polo, intentó pactar con 
Muñoz, para desbancar al PP, los 

Omnívoros, sí, 
pero sin abusar 

no estaría mal analizar de qué se 
fabrican esos piensos y por qué 
tienen en su composición elemen
tos tan peligrosos para "papá" y 
"mamá". En cierto momento de la 
vorágine informativa que se ha 
producido a raíz de los "pollos 
locos", alguien muy enterado nos 
dice por un medio de seriedad 
informativa que el uso de anima
les muertos para la composición 
del pienso que luego comen otros 
animales y que más tarde nos 
comemos "todos los cristianos", 
estaba permitido y era absoluta
mente legal. Aquí la reacción pue
de ser muy diversa: o pensar que 
"lo que no mata engorda" y acor
damos del picoteo de los pollos de 
corral en la mierda que acababas 
de "poner" cuando ibas en tiem
pos al pueblo o acordamos de los 
progenitores del que se atreve a 
causarnos tal estado de repugnan
cia con aclaraciones que nunca 
hubiéramos querido recibir. 

Como las reacciones químicas 
que se producen en nuestro orga
nismo y en el de los animales y 
plantas, sabemos que existen, pero 
no alcanzamos a conocer si los ali
mentos contaminados pasan de 
una planta a un animal y de éste a 
los humanos, proclamamos a los 
vientos que los animales herbívo
ros se alimenten de cebada, cente
no, maíz ... y hierba fresca del 
campo. ¿Y si las plantas están re
gadas con aguas fecales? Bueno, 
ustedes quieren que me coja el 
toro. 

Puede que a ciertos lectores 
introducidos en el tema les cause 
sonrisa nuestra propuesta, por la 
imposibilidad de llevarse a la 
práctica, dado el impetuoso avan
ce del consumismo de alimentos 
en nuestra sociedad, por lo que 
hay que mantener la máquina 
"sacaleches" en las vacas o el 
ponedero de huevos para las galli
nas, que trabajan sin descanso, no 

camaradas de IU, lo agarraron por 
la yugular y hasta que no lo apar
caron en el trastero no pararon. 
Por supuesto, había razones de 
peso. Pero ¿por qué han desapare
cido esas razones ahora? Si ojea
mos los escaños de la cueva de 
San Jerónimo nos topamos con 
Rubalcaba, Almunia, Guerra, 
Borrell, Felipe, etc., etc., que son 
los responsables y corresponsables 
de todas las corrupciones que 
aguardan tumo en varios juzgados 
del país y el freno que impide una 
regeneración. Podemos observar 
que cuando habla su líder Anguita 
-catalogado de mierda por el 
mayor mierda y foco de corrup
ción de este país, Felipe González, 
los parlamentarios, sobre todo los 
felipistas, huyen, abandonan los 
escaños por no oírlo. En el ayunta
miento de nuestra ciudad, las 
siglas que aportan los que pactan 
con IU, dejaron un agujero de más 
de dieciséis mil millones de pese
tas. El caso Ferrer, que aún espera 
sentencia. fue el clavo al que se 
agarró el señor Suárez, para hacer
se ver, y del que es su más feroz 
fiscal. ¿Qué ha cambiado, pues? · 
Desde luego, tras este pacto, 
Izquierda Unida puede cambiarse 
la tan cacareada escarapela de la 
honradez, por la de "trincando que 
es gerundio". A más cuando intui
mos -conocemos el percal- que al 
señor Suárez no le van dejar cam
biar ni una coma. O sea. se tragará 
el programa de los otros, enterito. 
Y obligado a olvidarse del caso 
Ferrer. Estaremos al acecho. 

Jaime TUR JEREMIAS 

haciendo otro menester que ali
-mentarse con piensos compuestos 
¿de no sé qué? y dar el producto 
apetecido sin cesar. Cuando no 
valen para producir, se las sacrifi
ca y hasta puede que puedan con
vertirse en piensos compuestos 
para alimento de sus sucesores. 

Causar alarma social es fácil. 
Convencemos de que no pasa 
nada, puede que también. Pero 
sembrar lo adecuado para alimen
tar a los animales que luego nos 
comeremos es más difícil. Como 
ahora dicta el tribunal de Bruselas. 
Si subvenciona lino, se siembra 
lino, aunque luego se queme. Si 
subvenciona girasol, se siembra 
girasol, aunque luego no se reco
ja ... La forma de alimentar a los 
pollos, vacas o cerdos, ya se trae
rá pienso compuesto de fábricas 
lejanas que ahorran tiempo y dine
ro a costa del riesgo humano. 
Total, para lo que vamos a vivir. Y 
si llega el caso, también habrá una 
subvención para los muertos y 
malheridos. A ver quién demues
tra que el cáncer aparecido dentro 
de diez años es por causa de las . . 
dioxinas de la carne de pollo. 

ATILA-NO 
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La palabra abstención 
ha estado, durante no 
pocas fechas, en boca Abstención 

igual?" es causa de 
rechazo e incremento de 
la posición abstencio
nista. de los analistas políticos 

dedicados a hacer la 
disección de los últimos 
resultados electorales. 

¿Qué significa absten
ción? El diccionario dice 
que es la "acción y efecto de 
abstenerse". 

En su acepción política, 
expresa la renuncia de los 
electores al derecho de 
sufragio en los países en 
que éste es la base de las 
instituciones políticas de
mocráticas. 

Es por tanto el abstencio
nista, partidario de la abs
tención política. 

Procede de la voz "absti
nencia", uno de cuyos usos 
nos es familiar a los espa
ñoles, puesto que hace años 
la Iglesia Católica ordenaba 
la práctica de la abstinen
cia, precepto que prohibía 
comer carne en fechas con
cretas. En ese contexto, la 
abstinencia era considerada 
como virtud; no así en el 
político, a la que se tacha de 
poco democrática. 

¿En qué circunstancias y 
por qué motivos puede ver
se impelido el votante a no 
acudir a la cita electoral? 

Está por una parte la abs
tención técnica, que se pro
duce indefectiblemente en 
todo proceso electorql, 
como consecuencia de dis
tintas razones, generalmen
te no imputables a una 
decisión meditada del suje
to elector, sino más bien a 
los errores en la confección 
de los censos electorales, su 
actualización y otras causas 
técnicas. Suele ser un por
centaje pequeño con el que 
se cuenta de antemano. 

Luego entramos en un 
análisis en el que se mane
jan diversos motivos todos 
ellos de carácter complejo. 
Entre otros la división por 
edades. No son las mismas 
las causas que motivan la 
deserción del electorado 
nuevo que las del maduro. 
Ni son comparables las del 
militante activo a las del 
elector pasivo, sin ideología, 
que dice "no entender de 
política". Hay algunas abs
tenciones muy activas, que 
se dan en individuos politi
zados, con capacidad crítica 
por encima de la media. 

Una a valorar es el can
sancio. ¿Qué produce can
sancio en el elector? 

Es, como se suele decir, 
una buena pregunta. Dar 
una respuesta convincente 
es más dificil. El cansancio 
lo producen, entre otras co
sas, el enojo y molestia cau-
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sados por la importunación. 
El elector está fatigado por 
la pobreza del mensaje, 
aburrido por la reiteración 
de tópico$ y sin motivación 
por la conducta observada 
en los candidatos, a los que 
ya conoce sobradamente de 
otras citas electorales o, lo 
que podría ser peor, a los 
que desconoce por comple
to. O quizás, en caso extre
mo por su actitud contra el 
sistema, circunstancia que 
puede darse en electores 
jóvenes, lo que se entiende 
por "pasar", o, reitero, en 
personal más politizado, 
pero desengañado, que 
entiende que es inútil acu
dir a las urnas porque todo 
continuará desenvolviéndo
se igual. 

No vamos a analizar los 
contenidos ideológicos, si es 
que existen, para determi
nar el llamado deslizamien
to del voto. No nos interesa, 
aunque pudiésemos, cono
cer con exactitud el número 
de votos que se han ido de 
la derecha a la izquierda o 
viceversa o han aparcado en 
ese codiciado espacio llama
do centro. Repito, eso no 
nos interesa, se lo dejamos 
a los analistas del fenómeno 
electoral de cada partido 
para que devenguen sus 
bien ganados salarios. 
Estos intérpretes están lle
nando las páginas de los 
diarios y otros medios, de 
teorías justificativas de los 
"batacazos" o las victorias 
electorales que se han pro
ducido. Los "batacazos" del 
contrincante, las victorias 
propias. 

Nos interesaría conocer 
las fuerzas ocultas que, 
cada vez con más intensi
dad, van nutriendo la abs
tención electoral. ¿Por qué 
se queda en casa, o se va al 
campo o adonde le parece, 
el elector, en lugar de enca
minarse diligentemente a la 
urna a depositar su voto? 

La ley que regula el proce
so electoral en España viene 
criticándose desde diversos 
sectores y está en entredi
cho por distintos motivos. 
Se dice, se habla de su posi
ble reforma, pero nadie osa 
tomar la iniciativa en esa 
dirección. A los grandes 
partidos les va bien. ¿Para 
qué tocarla, entonces? 

Sin embargo, el efecto 
frustrante que causa en 
parte de la población, que 
dice "¿para qué voy a votar 
si las cosas van a seguir 

Se asegura que refuer
za el bipartidismo y con ello 
la gobernabilidad del país, 
concentrando el voto, sin 
preocuparse por si ello no 
es quizás una de las causas 
del aumento del abstencio
nismo, al expulsar median
te los mecanismos de distri
bución del voto electoral a 
otros posibles contrincantes 
en la lucha política, redu
ciendo la representatividad 
en los órganos legislativos. 
¡Qué duda cabe que era 
mucho más rico en tenden
cias el congreso que salió de 
las urnas de 1977! 

¿Que la Constitución 
Española dice que "su es
tructura interna (de los par
tidos) y funcionamiento 
deberán ser democráticos"? 
Pues que lo diga, dice 
tantas cosas bonitas más ... 

Con ello sugiero que los 
mecanismos de representa
ción existentes, que en 
algún momento quizás 
tuvieron razón de ser, hoy 
son generadores de hastío y 
aburrimiento, y con ello 
fomentadores de la absten
ción de un sector de la 
población, quizás más críti
co y por tanto más incómo
do a los sectores estableci
dos, que, no obstante, inte
resaría en bien del país 
incorporarlo a la vida políti
ca, como elemento enrique
cedor. Pero de eso no quie
ren ni oír hablar los parti
dos asentados. ¿Competen
cia? 

Los políticos sólo quieren 
facilidades. Mayorías cómo
das. Seguridad en el 
empleo, como si del sector 
laboral se tratara, con un 
buen número en la lista. 
para asegurarse el puesto. 
Las facilidades a todos los 
niveles: europeo, nacional, 
autonómico, municipal, y 
por que no hay más .. . 

Depositar el voto una vez 
cada cuatro años sin más 
estimulo es muy poca cosa, 
y la abstención, que es una 
opción tan válida como otra 
cualquiera, no hace más 
que convertirse en el correc
tivo silencioso del sistema. 
Si no ¿cómo pueden inter
pretarse las críticas a la 
posición abstencionista que 
oímos a diario? ¿Hasta 
cuándo, señores políticos, 
abusarán de la paciencia 
del elector? ¿Hasta cuándo 
seremos juguetes de sus 
conveniencias? ¿Quosque 
tandem ... ? 

José LÓPEZ ESTRADA 
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Aunque en PUERTA DE 
MADRID del 17 de abril de 
1982 el actual decano de la 
Facultad de Ciencias Ambienta
les y Catedrático de Geología de 
la Universidad de Alcalá, el 
Prof. Dr. D. Antonio Sastre Mer
lín, se ocupó del "viaje de agua" 
del Carmen, voy a atreverme a 
insistir yo, con su permiso y en 
flagrante abuso de nuestra amis
tad. 

Se quejaba allí el Dr. Sastre, 
porque de manera ignorante y, 
acaso, deliberada y dolosa, se 
había contaminado la conduc
ción de agua al convento de San
ta María del Corpus Christi de 
Carmelitas Descalzas, conocidas 
como "las monjas de afuera" por 
estar situadas exactamente pega
ditas a la Puerta de Aguadores. Y 
se quejaba también porque se 
había perjudicado a la población 
según decía el periódico en artí
culo sin firma que, lógicamente 
él consideraba un editorial. D. 
Antonio interpretaba que las per
judicadas eran las destinatarias 
del agua: las monjas carmelitas. 
Si acaso, subsidiariamente, los 
eventuales usuarios del sobrante 
de las monjas a las que se autori
zaba el desagüe. Veamos el 
cómo y el porqué y si, a lo 
mejor, no ocurrió la contamina
ción del "agua del Carmen". 

En 1722 un Tesorero del Real 
Consejo de Hacienda y miembro 
de las Ordenes Militares de San
tiago, Alcántara y Calatrava, 
ordena captar agua en el paraje 

Las fotografías de esta se
mana están tomadas en dife
rentes puntos de la ciudad y, si 
les hemos de ser sinceros, ten
dríamos difícil decir los luga
res exactos de Alcalá a los que 
corresponden; pero es que 
realmente da lo mismo, pues
to que se trata de un problema 
tan extendido por toda la ciu-
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Claros v oscuros 

Alcalá y el eterno 
problema del agua (V) 
De la fuente de agua milagrosa del Carmen 

denominado Alcor de Miraflo
res, sito en la Boca del Valle o 
Boca de la Zorra, donde se aca
ban los terrenos del "campus" de 
la Universidad de Alcalá, más o 
menos, para situar al lector. Se 
gasta el caballero 43.020 reales 
de vellón en hacer trescientas 
varas de bocamina y 3.965 varas 
de cañerías hasta el convento. El 
agua sería de uso exclusivo de 
las monjas sin que pudieran 
cederla a nadie bajo pena de per
der el derecho, que en ese caso 
pasaría a la ciudad. Se reservaba 
D. Martín de Iriarte agua para su 
casa en el supuesto de que se 
viniese definitivamente a vivir 
en Alcalá. También se aseguraba 
oraciones diarias impetradas por 
las monjas, por él y por su espo
sa doña María García y suceso
res. 

Las madres "gozaban entera
mente del beneficio del. .. agua; 
sólo con la calidad de que la que 
sobrase echar a la calle por el 
conducto de dos caños que ... ha 
hecho a su., costa que salen por 
una de las tapias que mira al río, 

como se sale de la puerta que lla
man de Aguadores, dejándola 
correr . . . de día y de noche o las 
horas que fuere su voluntad". Es 
claro todo hasta la situación de 
los dos caños. 

Andando el tiempo esos dos 
caños de derrama se convirtieron 
en una fuente que el uso y la cos
tumbre acabaron por considerar 
pública, porque además se situa
ba al otro lado de la calle, frente 
a los dos caños. Allí, decíán las 
buenas alcalaínas, surgía la 
mejor agua para cocer los gar
banzos del diario cocido y no 
faltaron quienes le achacaran 
virtudes milagrosas. 

Cuando el Dr. Sastre se queja
ba en su artículo dice que "así 
reza la Imagen de la Vrrgen del 
Carmen representada en el azu
lejo que, adosado al cuerpo de la 
fuente ... " 

Pues bien, dicha fuente había 
sido reparada años antes (1971) 
por el Excmo. Ayuntamiento y 
se le hizo acometida de agua de 
la calle, precisamente porque las 
monjas tuvieron algún problema 

lnventaño de chapuzas 

Alcalá de los baches 
dad que difícilmente podrán 
ustedes caminar por una calle 
-cualquier calle- sin tropezar 
en el sentido más literal de la 

palabra con agujeros como los 
que les traemos de muestra. 

Lo que sorprende, e irrita, es 
que la inmensa mayoóa de 

sanitario y los que la usaban 
como sobrante también. Por tan
to dejó de ser "agua milagrosa 
del Carmen", porque era agua 
normal del Sorbe, aun captada 
en Humanes. 

Es verdad que se dejó un "by 
pass" para no conculcar el dere
cho antañón y pudo surgir agua 
del Alcor de Miraflores por un 
error de alguna madre al manejar 
las válvulas, pero en principio, 
habría de haberse buscado otro 
motivo de contaminación, acaso 
ajeno al "viaje de agua". 

Al arreglarse la fuente, que 
mejoró en general para comodi
dad de los usuarios, el Ayunta
miento puso el azulejo de la Vir
gen del Carmen, a que alude el 
Dr. Sastre. Fue, precisa y exclu
sivamente a eso, D. José García 
Arévalo, a la sazón concejal, 
hasta Manises para así subrayar 
la denominación popular de 
Fuente del Carmen. Allí lo com
pró, aquí se puso y aquí está D. 
José para confirmarlo. 

Para terminar hoy es bueno 
señalar, con el Sr. Decano que lo 
conoce al dedillo, que la conser
vación de la captación es, en ori
gen, excelente y una buena 
muestra de los saberes hídricos 
del pasado y, aun hoy, un lugar 
adecuado para conocer el 
subsuelo de las últimas terrazas 
del Henares. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 
Miembro de la I.EE.CC. 

estos rotos tendrían una solu
ción muy fácil; bastaóa con 
una brigadilla de obreros, 
unos sacos de cemento, unas 
cuantas baldosas ... Y sobre 
todo con ganas de hacerlo, 
que es lamentablemente lo 
que falta en Alcalá indepen
dientemente de quiénes sean 
los que la gobiernan. 
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Hablamos en la gran ciu
dad con una familia de 
Casasimarro (Cuenca), don
de se fabrican desde hace 
tanto tiempo soberbias gui
tarras. Nosotros recorda
mos a un fabricante que era 
de Ciudad Real y murió en 
Madrid a comienzos de 
siglo. Se le conocía por "El 
Tango" y cuentan que fue 
uno de los mejores cons
tructores de tales instru
mentos del siglo XIX no ya 
de España, sino del mundo. 
Imprimía a las guitarras 
una sonoridad insuperable, 
y también se dice que a 
nadie dejó el secreto de su 
extraordinaria pericia. 

Llamábase Vicente Arias 
por nombre propio, y, tras 
alcanzar su celebridad en la 
tierra manchega, recaló en 
la capital de España, donde 
cimentó su celebridad con 
las guitarras que por encar
go especial iba producien
do, hasta que al fin murió 
no sabemos cómo ni cuán
do ni si acompañándole la 
fama que había logrado. 

Algunos añaden que ape
nas si quedan ejemplares 
de estas preciosas obras, 
hoy diseminadas ·en nues
tro país y quizá en otros, y 
con una cotización muy ele
vada al considerarse traba
jos maestros de la artesa
nía. 

Sin embargo, eso es cier
to, de la categoría artística 
de este magnífico artesano, 
casi nadie conoce su histo
ria, como no sean los estu
diosos y los amantes del 
arte filarmónico ... 

Respecto del sobrenombre 
de "El Tango" que . lucía 
Vicente Arias, parece que 
nada tenia que ver con las 
guitarras, sino porque sabía 
interpretar con ellas esti
madísimos tangos, virtud 
que nuestro ilustre paisano 
aumentaba a las de fabri
cantes de guitarras y hom
bría de bien. 
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Guitarras, visiones 
alcalaínas, evocación 
de las "Granadinas" 

Por cierto que se incre
menta el interés por apren
der a tocar la guitarra en los 
pueblos de nuestra geogra
fia... Ella, con su cuerpo y 
también con su alma de 
mujer, no · morirá nunca ... 
¡Guitarra, ay mi guitarra / 
guitarra, guitarra mía! ... 

Cosas de 
la gran ciudad 
En Alcalá de Henares, que 

bien merece llamarse tam
bién Alcalá de las Cigüeñas, 
parece que hay más de 
estas avés que nunca. Se 
las ve en lugares donde 
hasta ahora no formaban 
nido, amén de anidar en los 
lugares de costumbre. Y, las 
más audaces, no se confor
man con buscar los puntos 
más propicios de las altu
ras, sino que se encaraman 
a los más eminentes aun
que ofrezcan dudoso aco
modo. En la cruz que rema
ta la iglesia de Santa Maria 
hay una cigüeña como en 
misión de vigilancia perma
nente. Por la espaciosa pla
za Mayor no cesan de cru
zarnos, yendo y viniendo de 
los nidos construidos en su 
torno. Unos turistas japo
neses pasaron largo rato 
dirigiendo sus cámaras a 
las aves en vuelo o reposan
do en sus viviendas. Hay 
nidos en San Ildefonso, 
pegado a la Universidad; en 

la Capilla del Oidor, en el 
Ayuntamiento, en techum
bres y torres de otras igle
sias .. . Las cigüeñas domi
nan todas las alturas, y si 
vamos a otras localidades 
de Madrid o Guadalajara, 
asimismo las hallaremos en 
abundancia. Estas zancu
das ponen una bellísima 
nota de paz, de naturaleza, 
de vida en el ambiente. Es 
seguro que en Alcalá de 
Henares-patrimonio de la 
humanidad está incluida la 
especie, que le es consubs
tancial. No seria justo lo 
contrario ... 

En la plaza Mayor conoce
mos a dos personajes que 
ya conocíamos de lecturas y 
comentarios, siempre favo
rables. Uno es don Carlos 
Condés, amantísimo de 
Alcalá, que fue director de 
una entidad bancaria y que 
reparte su familia y su ape
llido en Almagro, Membri
lla, La Solana, Valdepeñas y 
otros pueblos manchegos. 
Declara espontáneamente 
que la capital, Ciudad Real, 
ha mejorado muchísimo en 
los últimos tiempos y que 
ya no es la capitaleja que 
peyorativamente le colgaba 
alguna gente de su provin
cia, sino una capital, no 
demasiado grande, muy 
bonita, muy cómoda y muy 
asequible para la existencia 
de naturales y allegados, 
con sus servicios, sus nue
vos hoteles, su actividad 

social y cultural "in cres
cendo". Así es, por supues
to. ¡Ah!, el señor Condés 
suele tocar el periodismo y 
con preferencia aborda 
temas gastronómicos co_n 
verdadera galanura. (El 
parece un poquitin comi
lón ... ). 

El otro señor que perso
nalmente conocemos es don 
Francisco Javier García 
Gutiérrez, que fue profesor 
en Ciudad Real y aquí, en la 
ciudad universitaria, derra
ma sus sapiencias literarias 
en PUERTA DE MADRID, 
prestigiosa publicación en 
la que nosotros también 
colaboramos, como antaño 
él colaboró (y nosotros 
seguimos) en el diario LAN
ZA de Ciudad Real. El señor 
García Gutiérrez, ya jubila
do, no oculta su viejo cariño 
a La Mancha y a los man
chegos, que comparte con el 
que siente por Alcalá y los 
alcalaínos. 

Por lo que a nosotros res
pecta en estas semanas de 
luces y sombras, declara
mos que no pasamos por 
alto el 61 aniversario de la 
muerte, en Madrid, del 
compositor manchego To
más Barrera Saavedra, 
autor de las celebérrimas 
"Granadinas" de la zarzuela 
"Emigrantes", y así lo ates
tiguamos en una de las edi
ciones de ABC. Aquella can
ción tan sentimental: 

Adiós, Granada, 
Granada mía, 
ya no volveré a verte 
más en la vida ... , 

que cantaron Tito Sohip
pa y Miguel Fleta y actual
mente cantan Plácido 
Domingo, Carreras, Pedro 
La.virgen y otros grandes del 
"bel canto". 

Miguel GARCÍA 
DEMORA 
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los componamientos humanos 

Se comprueba que la cuarta parte 
de los violadores de niños 

ya seguros en la familia, ni 
en el colegio, ni en los espa
cios públicos, ni en la igle
sia". Para estos "expertos", 
se trata de un problema 
social (NO) (también debe 
tenerse en cuenta la 
herencia). 

"Save the Children" conflr
mó sus datos en el sentido 
de que muchos de los abu
sos a menores se producen 
en el entorno familiar e 
insistió en la necesidad de 
romper el silencio que rodea 
este asunto para que "ellos 
también puedan denunciar 
los abusos que sufren". Los 
"especialistas europeos" 
consideran oportuno incluir 
las actividades de preven
ción en los programas esco
lares de educación para la 
salud, y programas educa
cionales para conocer la 
conducta o personalidad 
del educando ¿qué?, ade
más de adecuar el trata
miento tanto de las victimas 
como de los agresores en 
cada caso. 

son también menores de edad 
El 24 por ciento de los que agreden sexualmente a niños son, también, menores de edad. El 
dato correspondiente a un estudio realizado en Suecia que se dio a conocer en un encuen
tro europeo de los derechos del niño. Se confirma que, en España, el 23 por ciento de las 
niñas y un 15 por ciento de los niños sufren abusos sexuales antes de cumplir 17 años. La 
edad más critica para estas agresiones se encuentra entre la franja de los 10 a los 13 años. 

No es que deba servirnos 
de consuelo pero las agre
siones sexuales a menores 
de edad no están aumen
tando de forma alarmante. 
Lo que sí se constata es que 
salen más a la luz, se 
denuncian más y esto es 
muy positivo, según la ONG 
"Save the Children", organi
zación que reunió a especia -
listas de toda Europa para 
debatir las Políticas Euro
pas para la Infancia en 
Situación de Crisis. Lo que 
confirma y ahonda más en 
lo que semana a semana 
quien suscribe no deja de 
recalcar, el matiz heredita
rio de la conducta humana, 
que en este caso se constata 
ya que "si los niños, meno
res de edad, son capaces 
de cometer la cuarta parte 
de las violaciones contra 
niños, indudablemente, 
esos niños han tenido 
menos tiempo para poder 
adquirir esa tendencia del 
ambiente donde viven y 
sí, por el contrario, reci
birla de forma conjunta 
con sus caracteres heredi
tarios". 

Uno de los datos más 
espeluznantes es que, 
según un reciente estudio 
realizado en Suecia, el 24 
por ciento de los que abu -
san o agreden sexualmente 
a niños y niñas también es 
menor de edad. "Hay que 
encontrarlos y ofrecerles 
tratamiento adecuado", dijo 

la responsable de "Save the 
Children" de Suecia. Pues 
señora, hay un método fácil 
de aplicar para encontrar 
esa tendencia: "tomando 
las huellas dactilares a 
todos los recién nacidos y 
así, educar a cada niño en 
función de sus cualidades 
conductuales o personali
dad" . Pero no, ya verán 
ustedes, amigos lectores, 
que en vez de usar algo rápi
do, eficaz y económico ya se 
las arreglarán para idear 
algo caro, lento y no tan 
seguro. · 

Por otro lado, Borge 
Svensson, psicoterapeuta 
sueco que trabaja con 
menores que han sufrido 
abusos sexuales, mencionó 
casos de niños que con sólo 
ocho años se convierten en 
agresores. "No es que se 
conviertan en agresores 
con 8 años, es que nacen 
con una conducta agresiva 
desde ese mismo instante 
del nacimiento" . Que ya va 
siendo hora de que se sepa 
que heredamos conductas, 
por si no lo saben, "igual 
que el resto de los anima
les, sean de una especie o 
de otra". 

Svensson aludió a los 
"peligros" de Internet como 
"un mercado de pornografia 
infantil". "Es más fácil 
-señaló- para un niño visio
nar pornografía dura en 
Internet que comprar taba
co en el estanco". Pero no 
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por eso el niño se va a volver 
agresivo sexualmente. 

El doctor Jordi Pou, jefe 
del Servicio de Pediatria del 
Hospital San Juan de Dios, 
de Barcelona, afirmó que es 
necesario concienciar a 
todos los profesionales rela -
cionados con la infancia 
para que detecten y denun
cien los casos de abusos 
sexuales a menores. Esto 
está muy bien, pero ¿cómo 
se pueden evitar casos de 
futuras agresiones sexuales 
entre menores? ¿Sólo de
nunciando los casos y casti
gando a los autores? Uste
des, como yo, pensamos que 
no es suficiente la denuncia 
sino que hace falta "preve
nir o evitar que el hecho 
se ejecute"; y para prevenir 
es necesario conocer a los 
presuntos autores de dichos 
actos. 

El jefe del servicio del Hos
pital Infantil Virgen del 
Rocío de Sevilla, Dr. Ignacio 
Gómez Terreros, aludió a la 
necesidad de coordinar los 
esfuerzos y formar equipos 
especializados para atender 
esta necesidad. Y, ¿cómo 
van a tratar a esos niños de 
ocho años, en función de un 
test, en función de sus 
actos? El equipo se dedica
rla a constatar una estadis
tica de casos sin tocar el 
tema principal, el aspecto 
preventivo. Diversos repre
sentantes de la UE recorda
ron que "los niños no están 

En conclusión, como 
siempre, se ponen los mejo
res deseos de hacer cosas y 
colaborar. Así se abogó por 
crear redes nacionales de 
ONG para luchar, de forma 
coordinada, contra esta 
lacra ya que se conflrma la 
existencia de niños que con 
sólo 8 años se convierten en 
agresores sexuales de otros 
niños y que el 23% de las 
niñas y el 15% de los niños 
son víctimas de una agre
sión sexual antes de los 1 7 
años; todo esto a las puer
tas del siglo XXI. Pero con 
tantos avances técnicos y 
mecánicos, en el conoci
miento del niño estamos 
igual (psíquicamente) que 
hace cien años, por decir 
algunos, es decir, los gran
des especialistas siguen 
potenciando la influencia 
ambiental sobre el niño más 
que los caracteres heredita
rios y así, amigos lectores, 
no podemos avanzar, de ahí 
el retroceso en este campo 
que lleva la medicina y 
sobre todo la psicología. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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LA FINCA 
DE ESPINILLOS 
Aun a riesgo de ser tachado 

de pesado, puesto que éste es 
un tema en el que he insistido 
en multitud de ocasiones, 
tengo que volver a recordar 
una vez más la aberración ur
banística que se está come
tiendo en los nuevos barrios 
de Alcalá, con unas directri
ces impuestas por la comuni
dad autónoma de Madrid (y es 
que ya no nos dejan decidir ni 
tan siquiera en nuestra pro
pia casa) las cuales están diri
gidas a satisfacer no nuestras 
propias necesidades sino las 
ajenas, convirtiendo a Alcalá 
en lo que nunca ha sido, un 
aliviadero de los excedentes 
de población de Madrid. 

Además se trata de un ur
banísmo mediocre (¿es que no 
se pueden trazar calles más 
anchas?) que nada tiene que 
envidiar a los peores ejemplos 
de los barrios construidos en 
los años sesenta, en pleno 
auge del crecimiento desboca
do de la ciudad. Así, el barrio 
situado entre la universidad 
laboral y la avenida de Miguel 
de Unamuno está siendo 
completamente masificado, 
con las calles convertidas en 
auténticos embudos por las 
grandes moles de los bloques 
que las flanquean. Esparta
les, más desahogado que el 
anterior, está completamente 
aislado del resto de la ciudad 
no sólo por la barrera de la 
autovía, sino también porque 
a nadie se le ocurrió al pare
cer que los cuatro o cinco 
enlaces previstos tenían que 
ser construidos antes que las 
casas y no después como ha 
ocurrido, genialidad que se 
ha vuelto a repetir con los 
pasos subterráneos de las 
calles Ávila y Núñez de Balboa 
recientemente inaugurados. 
Además de la carencia abso
luta de servicios en el barrio 
(colegios, ambulatorios , bi
bliotecas, guarderias. parro
quias ... ), tampoco nadie debió 
de pensar (¿o sí?) que los veci
nos de Espartales necesita
rian también tiendas, por lo 
que prácticamente no se 
construyeron locales comer
ciales; claro está que esto 
último servirá de excusa para 
plantar allí, justo al lado de la 
autovía, un nuevo hipermer
cado a sumar a los cuatro o 
cinco que existen ya en la 
zona, pero mientras tanto los 
vecinos de este barrio se 
habrán tirado unos cuantos 
años recorriendo todos los 
días varios kilómetros para ir 
a comprar el pan. 

La Garena es otro despro
pósito aún mayor; rodeada 
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Gacetillas complutenses 
por la vía del tren, la autovia 
y la nueva variante de la 
carretera de Daganzo (y espe
remos que definitivamente no 
pase por ahí la futura M-50), 
y separada del resto de Alcalá 
por la zona industrial de la 
antigua carretera nacional , 
su integración no sólo urba
nística, sino también social se 
presenta no ya dificil, sino 
prácticamente imposible. Eso 
sí, n ecesitará todo tipo de ser
vicios y prestaciones que 
habrá que detraer de las 
necesidades generales de la 
ciudad. 

Todo esto se ha abordado, 
insisto, no para satisfacer las 
necesidades reales de Alcalá, 
sino las de Madrid; porque 
además de que la oferta 
actual de viviendas nuevas o 
en construcción es desmesu
rada en relación con el creci
miento natural de nuestra 
ciudad, se da encima la para
doja de que son muchos los 
alcalaínos que huyen de aqui 
fijando su residencia en 
municipios cercanos tales 
como Meco, Camarma, Azu
queca, Torres o las urbaniza
ciones del Gurugú, el Zulema 
o los Hueros, siendo de temer 
que salgamos perdiendo en 
este trueque tanto en canti
dad (Alcalá no necesitaba cre
cer más) como en calidad, al 
ser la oferta de viviendas nue
vas construidas en Alcalá 
bastante más mediocre en su 
conjunto que la de los pue
blos vecinos. 

Por si fuera poco ahora se 
han empeñado también en 
llenar de casas el Soto de 
Espinillos, que es la fmca que 
está situada junto al Henares 
aguas abajo de la desemboca
dura del Torote. Ocurre que 
esta finca está a caballo entre 
los términos municipales de 
Alcalá y Torrejón y, aunque el 
ayuntamiento de Alcalá no 
tiene el menor interés en 
urbanízarla (y al menos en 
eso sí parecen estar de acuer
do todos los grupos políticos). 
tanto el de Torrejón como la 
comunidad autónoma se han 
emperrado al parecer en 
hacerlo; y como para redon
dear la cosa no les basta con 
la mitad de nuestros vecinos, 
mucho me temo que el ayun
tamiento de Alcalá haya sido 
presionado para tragar con 
ello. De momento, y a modo 
de recuerdo o de amenaza, 
según quiera considerarse, 
han plantado un enorme car
tel en el olivar que bordea la 
vía del tren, en las proximida
des del puente de la antigua 

carretera nacional, que ad
vierte que una constructora 
de la propia comunidad autó
noma pretende construir 
allí ... Y si consultan un plano 
suficientemente detallado, 
comprobarán que el lugar en 
el que está situado el cartel de 
marras pertenece al término 
municipal de Alcalá y no al de 
Torrejón. Así pues, oído al 
parche. 

Urbanizar Espinillos, en 
todo o en parte, sería un error 
monumental por varias razo
nes, desde su cercanía al río 
hasta por las molestias que le 
crearla la cercana base de 
Torrejón, cuyos ruidos pade
cen los vecinos del cercano 
barrio torrejonero de la Zar
zuela, construido hace cuatro 
días cuando los aviones de la 
base llevaban ya muchos 
años pasando por allí y 
haciendo exactamente el mis
mo ruido. Tampoco encuentro 
la menor ventaja a conectar 
fisicamente Alcalá y Torrejón 
tal como ocurre con Coslada y 
San Fernando, con Alcoben
das y San Sebastián de los 
Reyes o con el propio Torrejón 
y el polígono industrial de 
San Fernando; todos estos 
casos nunca han resultado 
positivos para estos munici
pios sino, en todo caso, justo 
lo contrarío, y es de puro sen
tido común convenir que es 
preferible que todos los nú
cleos de población, aun los 
más cercanos, estén siempre 
perfectamente diferenciados. 

Por último, si finalmente se 
construyeran viviendas en la 
parte complutense del Soto de 
Espinillos sería inevitable que 
acabaran apareciendo proble
mas: Al aislamiento fisico con 
el resto del casco urbano se 
unirian ahora una proximi
dad y una dependencia mayo
res con respecto a Torrejón, lo 
que finalmente la convertiría 
en un incómodo enclave tanto 
para Alcalá como para los 
propios vecinos, obligados a 
sufrir un reparto artificial del 
barrio entre los dos munici
pios. Existen precedentes de 
este tipo entre varios ayunta
mientos vecinos situados al 
sur de Madrid, y siempre sin 
excepción han surgido proble
mas saldados, en ocasiones, 
con una rectificación de los 
limites entre ambos términos 
municipales de forma que el 
barrio en cuestión acabara 
perteneciendo en su totalidad 
a uno solo, solución ésta que 
de ser llevada a cabo resulta
ria claramente perjudicial 
para Alcalá. 

Teniendo en cuenta además 
que preservar esta finca sería 
muy importante para la con
servación de las márgenes del 
río, y que la construcción de 
viviendas aun sólo en la parte 
de Torrejón hipotecaría algu
nos proyectos necesarios para 
Alcalá tales como la construc
ción de una nueva depurado
ra, la conclusión no puede 
estar más clara: Espinillos no 
debe ser urbanizado y Alcalá 
ha de evitarlo por todos los 
medios a su alcance. 

OTRO ANÁLISIS 
POSTELECTORAL 
Se me olvidó comentarlo la 

semana pasada, razón por la 
que este comentario ha de ser 
añadido a los anteriores. ¿No 
resulta chusco que acaben en 
el mismo equipo de gobierno 
el concejal tránsfuga Javier 
Ocaña y sus ex-compañeros 
de Izquierda Unida? Teniendo 
en cuenta que terminaron 
como el rosario de la aurora, 
diciéndose mutuamente de 
todo menos bonito, me pre
gunto cómo van a ser capaces 
ahora de colaborar en un pro
yecto común... Y si alguien 
pudiera pensar lo contrarío, 
vaya aquí la primera muestra: 
IU vetó la presencia de Ocaña 
en sus negociaciones con el 
PSOE para repartirse el pas
tel. Si ya empiezan así cuando 
todavía no se ha constituido 
siquiera el nuevo ayunta
miento , díganme ustedes 
cómo pueden terminar a lo 
largo de los cuatro próximos 
años. 

y-MÁS DE LAS ZANJAS 
Les aseguro que nada más 

lejos de mi intención que 
pecar de pesado, pero es que 
la cosa está pasándose de 
castaño oscuro y no soy yo el 
único que está harto ya del 
tema... Porque los señores de 
las zanjas siguen incordiando 
más que una china en un 
zapato y, no contentos con 
ello, se dedican a perpetrar 
desaguisados a diestro y si
niestro llevándose por delante 
tuberías y todo lo que se les 
atraviesa por medio a pesar 
de contar con planos propor
cionados por el ayuntamien
to , actuando además a juzgar 
por lo publicado en este mis
mo semanario de una forma 
que hace sospechar una 
intolerable negligencia. Mien
tras tanto, ¿qué hace el ayun
tamiento para evitarlo? Por
que ya es hora de que les pare 
los pies obligándolos a hacer 
las cosas como es debido. 

J osé Carlos CANALDA 

3 de julio de 1999 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) •......•••....•.•.•...••.•...•....•...•.....•.....• 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ........................................................................................ 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 88816 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ............................ : ...................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenll) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 918813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 9188293 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ................................ L ........ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 
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Y aunque ya sé que en este 
fin de semana se va a consti
tuir el previsible consistorio 
alcalaíno que nos va a regir en 
este final de siglo y milenio, 
para a su vez iniciar el siguien
te, no me voy a referir a nada 
de eso, que ya lo harán y segu
ro que muy bien mis compañe
ros de redacción. Y llegados 
que son los calores, y apretan
do cada día más, entiendo que 
no está el horno para bollos y 
lo que es peor para bollos no 
estoy yo con tan crecidas tem
peraturas, que uno no se ve 
capaz de pensar y razonar con 
la templada cabeza más o 
menos en condiciones, que los 
muchos calores obnubilan el 
cerebro y no dejan pensar sen
satamente. Por ello, sin lucu
braciones ni maquinaciones 
cerebrales, lo mejor que se me 
ocurre es retirarme por el foro, 
hacer un paréntesis desde 
estos primeros dias veraniegos 
hasta que los calores pasen, 
para volver a esta nuestra ciu
dad de Alcalá de Henares, con 
su Corporación ya en marcha, 
allá cuando se inicien las 
Ferias y Fiestas, con la inau
guración de la flamante Plaza 
de Toros que en la margen 
izquierda de la carretera de 
Meco cada día se ve surgir 
más rozagante y a la espera de 
que se llenen por vez primera 
sus toriles. 

Y como los calores hacen 
regir con dificultades los cere
bros, nada extraño es todo lo 
que en estos días estamos 
viendo en el ruedo político, 
desde la barrera, que es la pos
tura más cómoda. El partido 
cuyo líder no hace mucho 
tiempo fuera calificado de 
mierda por el retirado, pero 
poco, es ahora soporte en el 
que apoyarse para iniciar la 
reconquista, como nuevos 
Pelayos, tras su expulsión del 
reino de sus mandatos por sus 
malas cabezas. Y si los de la 
izquierda real sirven aquí, en 
otros sitios valen los de la 
independentista izquierda 

tas conndencias de Don Miguel 

Llegaron los calores 
Y llegaron los calores de todo tipo, no 
sólo los atmosféricos, anualmente repeti
dos, pese a lo cual cada año cuando llegan 
estas fechas repetimos nuestras quejas y 
volvemos a decir aquello de qué calor 
hace, y lo de cada año hace más calor y todas esas obvie
dades de las que pocos meses después nos habremos olvi
dado para quejarnos de los fríos y las heladas y rememorar 
los alegres días del verano. Castilla hace siglos que se vie
ne repitiendo, pese al agujero del ozono y a los adelantos 
que hoy nos hacen posible mejor defendernos de los rigo
res veraniegos que en tiempo de nuestros abuelos y mejor 
que en los siglos y siglos anteriores. Nos quejamos por que
jarnos. Pero es que este año, además de los calores vera
niegos han llegado los calores políticos: para los unos, que 
en estos días toman posesiones de sus nuevos o renovados 
cargos, y para los que han sido vapuleados que se queda
rán sin veraneo, por suspender, y así empezar a preparar 
los exámenes de las Elecciones Generales, que tras el 
paréntesis veraniego están ahí, a la vuelta de la esquina. 

gallega -¿o tal vez ahora son que seguro estoy, sea lo que 
ya ex-independentistas?- para sea, ha de ser bueno para 
arrojar de su reino a los galle- nuestra imparable ciudad, sea 
gos fraguianos que se van a quien sea quien se coloque en 
echar al monte como así les los bancos del gobierno o en 
sigan esquílmando en sus feu- los de la oposición, que en 
dos eternos, los que ellos, las ambas tareas unos y otros van 
mesnadas de Fraga, nunca a rendir hasta la extenuación. 
pensaron que pudieran perder. Y con más tranquilidad y 

Hasta con el otro centro, el fruición me limitaré a ver lo 
centro-derecha, los que ahora que suceda en las nacionalida
se proclaman de centro- des históricas que eligieron, 
izquierda, son capaces de pac- en las dos Castillas, en la com
tar con tal de echar a los gilís, plicada Andalucía y en todos 
o sea a los del G .I.L. o como se aquellos lugares que renue
llame ese invento sureño don- van mandatos. Que todo esto 
de se puede armar la de Dios, no va a ser nada comparado 
a poco que les dejen, bien azu- con lo que se anuncia para 
zando a los del Peñón en tie- dentro de menos de un año, en 
rras peninsulares o a los del que se verán las caras los del 
moro allá en las plazas africa- centro-derecha actuales go
nas. El panorama español se bernantes, esperando atalaya
presenta cada vez más compli- dos en sus murallas, tranqui
cado; tanto que aquello tan los y con esperanzas de reno
musístico del reinado de Vitiza vación, en tanto los fronteros 
va a ser cosa de niños compa- no saben por cuál trocha han 
rado con las cosas que aquí de caminar. Los del Califa, que 
veremos, cosas tales veredes, han de modificar el rumbo, 
que hasta al Cid espantarían. sin que aún sepan cuál han de 
Pero, como ya he dicho me voy tomar y quién dirigirá las 
a limitar a ver desde la barrera huestes tras la ¿dimisión? o lo 
lo que pase en nuestro Alcalá, que sea del actual mandamás, 

y los exultantes psoeros poste
lección, que más despistados 
andan aún que los otros. Algo, 
eso sí, ha quedado bien claro, 
y es que después del efecto 
Borrell de primarias nada, cla
ro que tampoco en eso están 
todos de acuerdo. 

Y de Congreso Extraordinario 
tampoco, y nada de acuerdo y 
conversaciones entre el Gran 
Dios y el Cocinero Mayor, ni 
tampoco será lo que diga la 
ejecutiva, ni lo que diga el 
actual Secretario General, ni 
menos aún . lo que surja de las 
conversaciones con los baro
nes, ni nada de nada. Desde 
luego a la ruleta no creo que se 
jueguen el nombramiento, ni 
tampoco que lo hagan por 
insaculación. Y Bono, que ni 
un pelo tiene de tonto, dice que 
ahora a él no le toca. Y para 
cierre de ejercicio y traca final, 
el hombre de la mierda, lanza 
una nueva proclama, lanza 
una frase para las antologías al 
tratar del futuro candidato y 
su nombramiento consensua
do: D. Felipe González Már
quez, el ex-presidente lengua
raz y el ex tantas cosas dixit ni 
puta falta que hace ... 

Pues mira, a la vista de tanta 
locuacidad verborreica y pre
potente me voy a retirar por el 
foro, lo que otros no saben 
hacer, y a colgar el ordenador 
hasta la inauguración de la 
nueva Plaza de Toros, con ese 
joven fenómeno que es El Juli 
junto al maestro Enrique Pon
ce, al que aquí conocimos 
como novillero jovencito y pun
tero, hace ya algunos años. Y 
estoy seguro de que en su 
inauguración oiremos las 
voces del antitaurinismo que 
siempre será capaz de atraer 
nuevos adeptos al viejo arte de 
Cúchares. Que por encima de 
todo y por higiene mental, hay 
que graduar prioridades y 
siempre lo principal va por 
delante de lo secundario y acci
dental ... 

- Manuel GALVÁN FRADEJAS 

ALFA 156 JTD. LAS SIGLAS DE LA TECNOLOGÍA. 

ALFA 156. 
EN SU FUERZA 

ESTÁ SU CONTROL 

EQUIPAMIENTO DE SERIE: ABS + EBD • Airbag conductor• Cierre cen- --~==::-:;-i 
tralizado con telemando de apertura de puertas • Climatizador automá
tico termostatizado • Corrector altura de faros • Elevalunas eléctricos 
delanteros • Preinstalación de radio • Retrovisores exteriores eléctri-
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Enlace Nivias lópez · Pascual Díaz 
Cristina Pascual Díaz y Tomás Alberto Nivias López contrajeron 

matrimonio en la iglesia parroquial de Santiago Apostol el sábado 
12 de junio. Su boda vino a rubricar un noviazgo que se ha prolon
gado durante diez años. Los padrinos del enlace fueron_la madre del 
novio, Maria del Carmen López, y el padre de la novia, Antonio Pas
cual. Junto a ellos estuvieron los otros progehitores, Tomás Nivias 
y Adoración Díaz, así como demás familiares y amigos de la pareja. 

Los casi 300 invitados se trasladaron una vez finalizada la cere
monia hasta el restaurante Foguet. en el que se sirvió el convite 
nupcial. Después, Cristina y Tomás partieron en viaje de luna de 
miel al Caribe. concretamente a Santo Domingo. 

Cristina tiene 24 años y es esteticista y peluquera, mientras que 
Tomás de 27 años de edad es oficial de pavimentos pulidos. Estos 
jóvenes se conocieron siendo apenas unos niños, quedando unidos 
por una amistad que se fue intensificando con el tiempo hasta dar 
el paso de casarse. 

Enlace Gascueña llnrez · Fernández Femández 
Gema Femández Femández y Federico Gascueña Alvarez se deci

dieron a pasar por la vicaria el pasado 26 de junio. La pareja se casó 
en la Ermita de San Isidro, siendo sus padrinos Leonardo Femán
dez, padre de la novia, e Inmaculada Gascueña, hermana del novio, 
que pidió a su madre le cediera el honor de ser la madrina de la 
ceremonia 

Al término de la boda, los 160 invitados, familiares y amigos de 
los contrayentes. se trasladaron hasta el restaurante Los Hueros 
donde se sirvió el banquete nupcial. 

Cuando regresen de su viaje de luna de miel, que están disfruta
do en la isla canaria de Tenerife, Gema y Federico se instalarán en 
su nuevo domicilio conyugal, en Alcalá, ciudad en la que él nació 
hace 29 años y a la que ella llegó desde la provincia de Toledo cuan
do contaba con tan solo unos meses de edad. 

Gema, que tiene 26 años, es técnico de jardín de infancia y Fede
rico es contable en una empresa. 
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Enlace BlázQuez Muñoz -lavano Gómez 
Ana _Navarro Gómez y Osear Blázquez Muñoz contrajeron matri

monio ~n la parroquia de Santa Maria, el pasado 26 de junio. Con 
su boda, estos jóvenes sellaban su unión después de seis años de 
noviazgo. Padrinos de la pareja fueron Alicia Muñoz, madre del 
novio, e Inocente Navarro, padre de la novia. 

Ana lucía un favorecedor vestido sin mangas, con el cuerpo ceñi
do y falda recta, y Osear vestía chaqué. 

Después de las fotos para el recuerdo en los patios de la Univer
sidad Cisneriana, la pareja se trasladó hasta el restaurante Tupa
maro, donde compartieron con sus 170 invitados el convite nupcial. 

Hasta Santo Domingo han viajado los recién casados para disfru
tar de la luna de miel en las paradisíacas playas de esta isla del 
Caribe.. . 

Ana, de 24 años, y Osear, de 25, ambos nacidos en Alcalá, esta
blecerán su residencia en Meco. Los dos trabajan en la compañia 
aérea Iberia. 

' 

Enlace Valverde lbregón · Julián Obregón 
Julia Julián Obregón y Miguel Valverde Obregón sellaron su 

unión en matrimonio el pasado 26 de junio, con una bella ceremo
nia que se celebró en la iglesia alcalaína de San Francisco de Asís. 
La novia llegó al altar del brazo de su padre y padrino, Teodoro 
Julián, y el novio hizo lo propio con su madre y madrina. Aurora 
Obregón. 

Los 150 ínvitados de la pareja compartieron con ellos este dia tan 
inolvidabÍe, acompañándoles en la boda y degustando el convite 
nupcial, que se celebró en el restaurante El Casino, en el que tra-
baja el novio. · 

En su luna de miel. Julia y Miguel, que tienen 24 y 30 años res
pectivamente, han realizado un romántico recorrido por Andalucía. 

La pareja, que inició su noviazgo hace cuatro años, se conoció en 
Castañar de lbor, pueblo de Cáceres en el que Julia vivía y al que 
Miguel iba de vez en cuando a visitar a sus familiares. Ahora, los 
recién casados vivirán en Alcalá. 
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• CHAOUlf: 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PAU TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a e/ Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. TI!.: 91 882 15 91 

-

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 
ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 -Alcalá de Henares - Tif.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf .: 91 879 26 98 

FlORISTERIA §U~ , 
--------------{ ;-"\\ 

RIMOS DE NOVIA ~ 
DECOUCION DE COCHES E IGlESIAS ~ · 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf .: 91 883 33 46 

ALIANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tif.: 91880 16 85 

"'~ .... o~ mUEBlES y DECORACIOft 
V ~-1 ~ s0.• 

•""~v" ~ i""fl. "'" .. ~ ~·'~ o•'º \1 - PROMOCION 302 ANIVERSARIO -
e/ Miguel de Moneada. 4 Ounto Galenas Juan de Austria) 

Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También ~· y Solo Chollo 
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D inemo, obra de un 1lcal1íno, se presemá en 11 Feñ1 de 111nencián 1G1líctic1 99' 

un cubo con tres comnarlimentos: 
la solución a la clasincación doméstica de residuos 
La mayoría de los ciudadanos estamos hoy dispuestos a colaborar en la medida de nues
tras posibilidades en la salvaguarda del medio ambiente. Un hábito que cada vez se va 
haciendo más cotidiano es el de separar el papel y cartón y los recipientes de plástico y 
tetra brlks de la basura orgánica. La tarea resulta algo incómoda ya que nos obliga a hacer 
una selección antes de tirar la basura o, si tenemos espacio suficiente, a tener diferentes 

· recipientes distribuidos por la cocina. Un vecino de Alcalá, Tacho Solana, ha dado con la 
solución a este problema, inventando un cubo con tres compartimentos que facilita la 
separación de los residuos. El cubo, que ha sido registrado en la Oficina de Patentes con 
el nombre de cubo Marciano's, podrá adquirirse en unas semanas en las grandes superfi
cies comerciales y en otros establecimientos, en tomo a las 2.000 pesetas. 

"La idea surge de una necesi
dad. Hace poco que hemos 
empezado a concienciarnos de 
que tenemos que contribuir al 
reciclaje de basuras, separan
do unos residuos de otros. 
Encontrarte en casa con dos o 
tres bolsas era muy molesto, 
así que se me ocurrió hacer un 
solo cubo pero con diferentes 
compartinlentos para cada 
tipo de residuos: papel y car
tón, envases y materia orgáni
ca" explicó el creador del cubo 
Marciano's, que tiene una 
altura de 41 centímetros, un 
diámetro de 44 y una capaci
dad de casi 40 litros (13'2 por 
sección). Cada compartimento 
tiene su propia tapa, de dife
rente color -azul, amarillo y 
verde- , que encajan en un 
atractivo diseño. 

El ancho del cubo es prácti
camente el mismo que el de un 
cubo corriente pero gana capa-

Tacho Solana, creador del cubo "Marciano's" 

cidad con la altura, ya que es ja el hecho de que cada vez que 
algo más alto que los norma- tiramos algún residuo ya esta
les, siendo su principal venta- mos clasificándolo, limpia y 

cómodamente. 
El prototipo del cubo Marcia

no's fue registrado en marzo de 
1998. Su creador intentó con
seguir ayuda de comunidades 
autónomas y ayuntamientos 
para su realización, pero final
mente fue una empresa de 
plásticos la que se ha hecho 
cargo de la costosa finan
ciación del molde, empresa a 
la que Tacho Solana se ha 
comprometido a devolver la 
inversión a medida que se 
vayan vendiendo los cubos. 

El cubo se presentó en la 
Feria de la Invención Galáctica 
99, a la que Tacho Solana acu
dió invitado por la organización. 
La feria, celebrada del 3 al 6 de 
junio en Vilanova i la Geltrú 
(Barcelona) contó con la partici
pación de más de un centenar 
de inventores, mayoritariámen
te españoles pero también de 
algunos países europeos como 
Bélgica o Italia. 

El cubo Marciano's es el pri
mer invento de este funciona
rio del Estado, al que le suena 
"raro" que le llamen inventor, 
pero no sabe si el último. 
"Insistiendo en el tema del 
reciclado se les ha planteado a 
los ayuntamientos una idea 
bastante buena que consiste 
en hacer, igual que un solo 
cubo para las casas, un solo 
contenedor para la vía pública, 
dividido también en comparti
mentos. E incluso si los camio
nes que recogen la basura 
tuvieran paneles verticales, se 
recogerían los residuos ya cla
sificados" explica Solana. 

1!1:11~1i t1f~ 1: [1J 1I!t'I 111I8 ~ ~ [8 r!ti 
Diario: de 11 a 2 y de 5'30 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 
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El Club del Ponev Pisador ha organizado unas 
jornadas que se celebrarán los días 3 v 4 de julio 

Juegos de rol, estrategia 
v simulación en 
la Casa de la Juventud 
Los aficionados a los juegos de rol, simulación y estrategia 
tienen una cita en la Casa de la Juventud los días 3 y 4 de 
julio. 'La Taberna del Poney Pisador', club de rol que funcio
na desde hace bastantes años en Alcalá, ha organizado unas 
jornadas para acercar este tipo de juegos a la población en 
general, facilitar un punto de encuentro entre los ya inicia
dos y dar a conocer el club y su propuesta de ocio. 

Las jornadas, que darán ini
cio a las diez y media de la 
mañana del sábado 3 de julio, 
se compondrán de partidas 
abiertas a todo el público y tor
neos para los que ya han prac
ticado alguna vez este tipo de 
juegos. En la mañana del 
domingo 4 de julio se disputa
rán las finales de esos torneos, 
a las que seguirán más parti
das abiertas y, a partir de las 
siete y media de la tarde, la 
entrega de premios. 

'Señor de los anillos', 'Star 
Wars', 'Mutantes en la sombra', 
'Vampiro' o 'Mago' son los nom
bres de algunos de los juegos 
de rol, estrategia y simulación 
que se practicarán en la Casa 
de la Juventud durante las jor
nadas organizadas por el club 
del Poney Pisador. Estos juegos 
reproducen un mundo de fan
tasía y en ellos participan un 
mínimo de 4 jugadores, que 
adoptan la personalidad de los 
diferentes personajes de la his
toria. Las partidas pueden 
durar entre 2 y 4 horas y en 
ellas hay un 'master' (director 

ií'íítliñMI- lllllCMI• ...... 
P° de Aguadores, 9-10 (recinto ferial} 
Tif.: 883 18 58 - ALCALA DE HENARES 

de juego) que es el encargado 
de dirigir el juego, narrando las 
diferentes situaciones. En una 
partida de rol nunca está pre
determinado lo que va a ocu
rrir, no se puede prever lo que 
va a hacer cada jugador en 
cada momento, porque en el rol 
existe total libertad de movi
miento y así, el que dirige el 
juego no puede tener plantea
das todas las reacciones. Las 
decisiones se van adoptando a 
medida que transcurre el juego. 

Una de las mayores ventajas 
de este tipo de juegos es, según 
el presidente y el vicepresiden
te del Poney Pisador, Luis Feli
pe Abarquero y Jonathan Mar
qués, que "la gente, sobre todo 
las personas tímidas e introver
tidas, se sueltan mucho y se 
desarrolla muchisimo la imagi
nación". 

Algún que otro asesinato 
perpetrado por jugadores que 
estaban participando en una 
partida de rol han dado una 
fama siniestra a esta actividad 
de ocio. "El que está mal de la 
cabeza, lo está juegue o no a 

Jonathan Marqués y Luis Felipe Abarquero. 

esto" argumentan los responsa
bles del Poney Pisador. "Para 
algunos su diversión consiste 
en 'montar movidas' los fines 
de semana y no tienen ninguna 
necesidad de jugar a juegos de 
rol para hacerlo. Llevamos años 
jugando y por la experiencia 
que tenemos, los que practican 
estos juegos son bastante pací
ficos, controlan bastante y son 
muy tolerantes, no tienen nin
gún problema con la gente. En 
Alcalá ha habido partidas de 
rol en vivo, que es en las que se 
supone que ocurren estos 
sucesos, y nunca ha pasado 
nada y es que la primera regla 
es que no puedes tocar a otro 

jugador, está totalmente prohi
bido. No se puede molestar a 
nadie". 

El club del Poney Pisador se 
puso en marcha en los prime
ros años de la década de los 90, 
como una actividad más de la 
Federación Alcalaina de Estu
diantes. Posteriormente y con 
la desaparición de la FAE, la 
actividad del club prácticamen
te se paralizó, hasta que ha 
sido retomado por un nuevo 
grupo de gente que ha querido 
con estas jornadas, las terceras 
que se organizan después de 
un largo paréntesis, relanzar el 
Poney Pisador y los juegos de 
rol en Alcalá. 

VESTUIRll llBIRAl 
@mo 

Cambian las formas. Cambia su frontal, su parte posterior y su interior. Pero su dlsefto sigue teniendo un fuerte 

carck:terdeportivo. Cambian sus motorizaciones. Hasta 156 CV en gasolina y 110 CV en TDi. Cambia su tecnologfa. 

Incorpora ASS y EBV. Y sistema TCS de control de tracción y regulación electrónica det diferencial EDS. 

Nuevo Seat Ibiza. 

• EMPRESAS •TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-5ervicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Cannen Calzado, 16 

TH.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 

PUERTA de Madrid 
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Cambios que mejoran so compartamlento y su seguridad en matd'la. Cambia su equipamiento. 

Cuatro airbags. autodlma. display mutüfunci6n. ordenador de a bonfo~ Hao cambiado muchas cosas. 

Pero el espfri:tu esel mismo. Fuerza. caractefyallu placer de conducción. Máslbiza. SEAIT 
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El V programa marco de Investigación de la Unión Europea 
da prioridad a la lnestigaclón sollre agriculblra ecológica 

Reunión de científicos europeos en Alcalá 
para debatir sobre agricultura ecológica 
Durante dos días, científicos de diferentes países de la Unión Europea, incluido España, 
se han reaunido en la finca agraria y alimentarla de El Encín, en Alcalé, para debatir sobre 
la .Agricultura Ecológica y las nuevas précticas culturales hacia un nuevo ambiente más 
cuidado. Los científicos quieren fomentar la investigación en agricultura ecológica, que 

. se utilicen ferttuzantes orgénicos, estiércoles tradicionales y la lucha contra malas hier
vas y plagas a partir de prácticas mecénicas. Esto es debido a la gran demanda que exis
te de productos ecológicos, sobre todo en la Comunidad de Madrid. Así se busca una pro
ducción agraria de calidad nutritiva, respetuosa con el medio ambiente, con la salud de 
los ciudadanos, y que deje de ser una de las principales fuentes de contaminación. 

En la Comunidad de Madrid 
la demanda interior de frutas 
y hortalizas tenía en el año 
1997 una media mensual de 
91.135 toneladas; por otra 
parte, en 1995 se produjeron 
2.374.335 toneladas/año de 
residuos sólidos urbanos, y 
aunque la agricultura madri
leña contribuye solamente 
con un 0'3 por ciento al total 
de la producción regional se 
considera un sector de gran 
interés estratégico, e ideal 
para modelos de gestión de los 
sistemas agrarios que estén 
basados en criterios ecoló
gicos. 

Beneficia 
al agricultor 

Además, con la agricultura 
ecológica, según afirmó a 
PUERTA DE MADRID Euge
nio Martinez Falero, director 
del Instituto Madrileño de 
Investigación Agraria, "el agri
cultor sale favorecido" por 
varias razones: primero por
que "los métodos de certifica
ción de la agricultura ecológi
ca garantizan la salubridad de 
los productos obtenidos" y en 
segundo lugar porque "las 
únicas ayudas que se pueden 
realizar en un futuro, a través 
de la política agraria común, 
van a venir por estos métodos. 

J de Julio de 1999 

Hoy en día -afirmó Martinez 
Zalero- la \Uníón Europea no 
da prácticamente ayudas si 
no se justifica que se han rea
lizado una serie de actuacio
nes que la agricultura ecológi
ca permite justificar al agri
cultor". 

La calidad de los alimentos, 
el ahorro energético y la pro
tección del ambiente es algo 
que preocupa a los ciudada
nos. De ahí, como afirmó Mar
tínez Falero, que la agricultu
ra ecológica "no es una activi
dad exclusiva de los agriculto
res, sino que debe ser preocu
pación de todos. No solamen
te tenemos que centrarnos en 
el tema de la calidad y salu
bridad de los productos, sino 
en la demanda que tienen los 
habitantes de la ciudad de 
aire limpio, paisaje, que no 
exista contaminación, y la 
agricultura ecológica elimina 

todos los problemas: el calen
tamiento global y de contami
nación de aguas y suelo que 
se producen por fuentes agrí
colas; facilita la integración en 
los paisajes naturales de las 
grandes funciones agrícolas y. 
por tanto, directamente satis
face también la demanda de 
los habitantes de las ciuda
des". 

Resurgir de la 
agricultura tradicional 

Muchas de las técnicas 
agrarias y recursos naturales 
utilizados tradicionalmente 
por los campesinos se habían 
abandonado. Ahora la agricul
tura ecológica, que se basa 
fundamentalmente en aprove
char precisamente esas técni
cas y recursos, se ha converti
do en una corriente cultural 
que pretende conseguir siste-

SE NECESITAN 

CONDUCTORES 
Con todo tipo de carnets 

para empresa de transportes de ámbito nacional 

Teléf.: 91 889 59 62 

mas agrícolas perdurables y 
alimentos de mayor calidad, 
siguiendo la máxima de suelo 
sano igual a plantas sanas, 
igual a animales sanos, igual 
a personas sanas. "La agricul
tura ecológica es un resurgir 
de las agriculturas tradiciona
les antiguas, y no se emplean 
otros productos que no sean 
naturales y propios del siste
ma", explicó a PUERTA DE 
MADRID el científico Juan 
Isart Sabi, del Consejo Supe
rior de Investigaciones Cientí
ficas de Barcelona. Y añadió: 
"No introduce productos fun
damentalmente químicos de 
síntesis, que han sido los que 
han producido todas estas 
intoxicaciones de los últimos 
años; y no introduce tampoco 
los productos contra las pla
gas o malas hieivas que pro
ducían toxicidades tanto en el 
medio ambiente como a la 
persona". 

La agricultura ecológica 
basada en estos principios se 
puede afirmar que es benefi
ciosa para el medio ambiente, 
para la salud del hombre y 
animales domésticos, porque 
puede proporcionar, como 
señaló Juan Isart "unos pro
ductos, por así decirlo, libres 
de tóxicos y donde el consu
midor tiene la garantía, por 
medio de una etiqueta, de la 
sanidad de los productos". 

Pilar NAVÍO 

PUERTA de Madrid 



Para trabaiar por la paz 

Jóvenes líderes palestinos, israelitas, 
egipcios v iordanos 
se reúnen en la Universidad de Alcalá 
El prózimo día 4 de julio y hasta el 7 del mismo mes tendrá lugar en la Universidad de Alcalá el 
"Tercer encuentro de jóvenes lidere s de Oriente Medio". Un total de 75 personas procedent es de 
Israel, Jordania, Palestina y Egipto se reunirán durante cuatro días bajo el lema "Learning Toget
her", para debatir sobre los problemas actuales que afectan a estos países. 

Este tercer encuentro de jóve
nes, auspiciado por el gobierno 
de Noruega, la Unesco y organi
zado por el Instituto de Estudios 
Sefardíes y Andalusíes de la 
Universidad de Alcalá y la Uni
versidad de Harvard, es un foro 
de debate entre jóvenes de los 
cuatro países de Oriente Medio 
que pretenden, por medio del 
diálogo, aportar soluciones pa
cíficas a los conflictos que se 
dan en sus respectivos países. 

Para los organizadores del 
evento la misión de esta red de 
jóvenes lideres es la de "crear 
nuevas ideas que sirvan de 
puente entre las diferencias cul
turales, que promuevan la con
fianza entre las gentes de la 
región, fomenten el proceso de 
paz y cooperen en pro de nues
tro mejor interés". 

Los jóvenes lideres se orga
nizarán en cuatro grupos de tra
bajo divididos por grupos temá
ticos que tratarán temas rela
cionados con la cultura, reli
gión, medio ambiente, educa
ción... Sus reuniones se cele
brarán en el Colegio de León (c/ 
Libreros, 13) aunque las ponen
cias y puestas en común se rea
lizarán en la Sala de Conferen
cias Internacionales y el Salón 
de Actos del Colegio de San Ilde
fonso, (Plaza de San Diego s/n). 

Las delegaciones de los cuatro 
países comenzarán sus activida
des el domingo 4 de julio. Un día 
después, el lunes 5 a las 13'30 
h. se celebrará la apertura ofi
cial del congreso en el Paraninfo 
de la Universidad de Alcalá. 

En el acto estarán presentes el 
director general de Cooperación 
con el Mundo Árabe de la AECI, 
Senén Florensa; el director 
general de INAP, Enrique Álva
rez-Conce; el director general de 
Cooperación de la Comunidad 
de Madrid, Javier Reta; la direc
tora de Relaciones Externas de 
la UNESCO, Ahmed Sayyed; la 
directora de la UNESCO de la 
Red de Jóvenes Líderes. Susana 
Sam-Vargas, así como los emba
jadores de Jordania, Israel, 
Palestina, Marruecos, Egipto, 
Noruega y el rector de la Univer
sidad de Alcalá, Manuel Gala, 
entre otras personalidades. 

El miércoles 7 de julio el 
embajador de la Unión Europea 
para Oriente Medio, Miguel 
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Ángel Moratinos, despedirá a los 
asistentes a este tercer encuen
tro con un desayuno que tendrá 
lugar a las 9'30 de la mañana en 
la Hostería del Estudiante. 

La red de jóvenes lideres es un 
programa que se incluye dentro 
de las lineas de actuación del 
Centro Simon Peres por la 
Paz. Esta organización no parti-

dista y sin ánimo de lucro, fue 
creada en 1997 por el premio 
Nobel Simon Peres con el objeti
vo de construir una infraestruc
tura para el pueblo de Oriente 
Medio que propicie la paz y que 
promueva un desarrollo socio
económico mientras avanza 
hacia una cooperación y un 
mutuo entendimiento. 

EN ALCALA DE HENARES TIENE MIL Y UN SITIOS 
DONDE DEGUSTAR UN MENU ESPECIAL EN EL FIN DE SEMANA 

MIL ... Y UNO: 

lf..¡¡ 11)ostrríu brl ~stubíuntr 
PORQUE EL VIERNES 2 NOCHE, 

SABADO 3 Y DOMINGO 4 DE JULIO DE 1999, 
LES OFRECEMOS: 

MENO ESPEClll IEGUSTICION FIN DE SEMANA 

ENSALADA DE A1ÚN MARINADO 
SOBRE CREMA DE SAIMOREJO 

*** 
CINTAS DE PASTA FRESCA CON SETAS Y GAMBAS 

* * * 
BROCHETA DE SAIMÓN Y LANGOSTINOS A LA PARRILLA 

*** 
SALTEADO DE 1ERNERA GALLEGA 
CON VERDURAS Y FRl!fOS SECOS 

* * * 
BISCUIT DE ALMENDRAS 

CON MIL HQJAS DE QUESO FRESCO Y MEMBRIILO 
*** 

MEDIA JARRA DE VINO TINIO DE COIMENAR DE OREJA 
*** 

COPA DE MOSCA1EL 

* * * 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS DE LAS MONJAS CLARISAS 

* * * 
PRECIO: 3.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

Máster en Auditoría 
Interna de la 
Univenidad de Alcalá 

La Universidad de Alcalá 
impartirá el próximo curso 
un Máster en Auditoría 
Interna, a través del Depar
tamento de Ciencias Empre
sariales, en virtud del acuer
do de colaboración alcanza
do con la Fundación Mapfre 
Estudios y con el Instituto de 
Auditores Internos de Espa
ña. 

El convenio se firmará h oy 
viernes, 2 de julio, en el des
pacho del Rector (Colegio 
San Ildefonso) y contará con 
la presencia del rector, 
Manuel Gala; del director del 
Instituto de Auditores Inter
nos de España, José Antonio 
lturriaga Miñón, y del presi
dente de la Fundación Map
fre Estudios, Filomeno Mira 
Can del. 

En el mes de marzo de 
1994, la Fundación Mapfre 
Estudios y la Universidad de 
Alcalá firmaron un acuerdo 
marco de colaboración con 
objeto de impulsar el desa
rrollo de la investigación y la 
enseñanza en el ámbito de la 
administración y dirección 
de empresas. En ese acuerdo 
se concretó específicamente 
la necesidad de impulsar el 
ámbito de la Auditoría Inter
na de Organizaciones y para 
ello se ha impulsado la reali
zación del Máster Universita
rio en Auditoría Interna, a 
impartirse a licenciados 
durante el próximo curso y 
con una intensidad de 66 
créditos. 

El Instituto de Auditores 
Internos de España tendrá a 
su cargo la dirección técnica 
del Máster para coordinar a 
los profesores externos, cola
borar con las empresas que 
participen en el proyecto y 
promocionar y captar alum
nos para el mismo. La geren
cia del máster correrá a car
go de la Fundación Mapfre 
Estudios, que percibirá los 
ingresos por matrícula y 
asumirá los resultados eco
nómicos junto a la gestión 
administrativa y logística. La 
dirección científica y acadé
mica del máster correrá a 
cargo de la Universidad de 
Alcalá a través del departa
mento de Ciencias Empresa
riales. 

El convenio procura la 
colaboración con entidades 
empresariales de alto nivel. 
que acerquen las tareas 
docentes a la práctica 
empresarial y es intención de 
todas las partes que el Más
ter Universitario en Auditoría 
Interna se celebre regular
mente cada año. 
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la Asociación de Vecinos asegura que las infraestructuras en Espanales 
se hacen con más lentitUd que los realoios 

"Una cosa es ser solidarios 
v otra ser tontos" 
Espartales Sur sigue sin las más básicas infraestructuras urbanas a pesar de las persistentes 
quejas de la asociación de vecinos de esta nueva zona residencia. Carencia de infraestruc
turas que es inversamente proporcional a la llegada de realojados, o lo que es lo mismo, que 
mientras que las infraestructuras son las mismas que hace dos años, cuando llegaron los pri
meros residentes y ya eran totalmente insuficientes, los realojados por la comunidad de 
Madrid han crecido de forma espectacular. La asociación de vecinos ha contabilizado dieci
nueve familias realojadas pero el temor está en lo que pase a partir de septiembre, cuando 
ya se ha anunciado que podrían llegar realojados de poblados chabolistas de Madrid. Al fin 
y al cabo, el IVIMA construye 350 viviendas de las que se reserva el diez por ciento para el 
IRIS (Instituto de Realojamiento e Integración Social), es decir, 35 viviendas. 

El presidente de la asociación, 
Juan José Manzanares, el vice
presidente, Antonio Sánchez y la 
vocal, Ana Maria Hidalgo, mani
festaron que "una cosa es ser 
solidarios y otra es ser tontos. Yo 
creo que aquí ya hemos cubierto 
con creces la 'cuota de solidari
dad' y no queremos ser tontos". 

Y es que, sólo en Espartales 
pueden ocurrir cosas como que 
a una viuda se le haya embarga
do el piso por no poder pagar la 
hipoteca que suscribió con su 
marido, cuando este vivía, y que 

~ al lado de donde vivía ella hasta 
tener que dejar el piso, haya 
sido realojada una familia de 
chabolistas, tal y como explica
ron los miembros de la aso
ciación. Muchos vecinos en 
Espartales se preguntan si eso 
es justo. "A nosotros nos está 
costando mucho, muchisimo 
esfuerzo pagar nuestras hipote
cas. Nos estamos privando de 
muchas cosas para ello. Por eso 
te indigna ver cómo te meten al 
lado de tu casa a unas personas 
que pagan una mensualidad 
sólo de 12.000 pesetas, que dis
frutan de tu piscina y que en 
muchos casos no se adaptan a 
unas mínimas normas de convi
vencia. ¿Es justo que otras per
sonas que también tienen nece
sidades no puedan disfrutar de 
los mismos derechos?'. 

Pero si los realojados, o en len
guaje político de la CAM, los 
'reubicados', llegan a Esparta
les, lo que no llega son las infra
estructuras más básicas, y eso 
indigna a los vecinos y a su aso
ciación: "Hay gente que aquí lle-
va dos años y las condiciones 
son las mismas que cuando 
vivieron. Desde entonces en lo 
único que se ha avanzado ha 
sido en el puente sobre la auto
vía, que ya se ha construido 
aunque se puso en funciona
miento el dia 14 de junio, y en el 
carril bici", explicó Antonio Sán
chez. 

"No tenemos nada 
en Espartales" 
Juan José Hidalgo, presidente 

de la asociación, se quejó amar-
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El IVIMA Bonstruye 350 viviendas de las que se reserva el diez 
por ciento para el IRIS, es decir, 35 viviendas. 

gamente: "En Espartales no 
tenemos comercio, no tenemos 
centro de sci.lud, no tenemos 
colegio, no tenemos farmacia. 
Había una tienda pequeña y nos 
la han cerrado. Para ir a com
prar el pan estamqs como al 
principio, recorriendo cinco kiló
metros para llegar a un lugar 
donde comprarlo". Ana Maria 
Hidalgo añadió que "es lo que 
hemos dicho ya un montón de 
veces". 

El dia 13 de junio en Esparta
les se emitió el voto del desen
canto: "Un grupo de vecinos 
quedamos ese día para ir a 
votar. En la papeleta escribimos 
simplemente 'Soy vecino de 

Espartales'. No votamos a nin
gún partido político. Nos junta
mos 25 personas que nos fui
mos todos juntos a nuestro cole
gio electoral, el Antonio de 
Nebrija, en el campo del Angel. 
El paseo fue de 35 minutos, que 
fue lo que tardamos en llegar. 
Pero es que hubo gente que se 
ahorró el paseo y simplemente 
no fue a votar", explicó Juan 
José Manzanares. Su compañe
ro, Antonio Sánchez, argumentó 
que "es lógico de entender. 
Nuestra actitud es en justa 
correspondencia al olvido que 
hemos padecido. Si estamos 
olvidados para lo más mínimo, 
nosotros nos tenemos que olvi-

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91/889 1 O 26 

Coordinador: 
D. Luis Suárez Machota 

Los vecinos 
aseguran 11ue 
wa ha habido 

19 realolos 
enelllarrloW 

11ue telllen 
11ue lleguen 

otros SS 

• º51 seguimos 
sin tener 

comercio en 
Espartales 

es por cu11111 
delos 

comerciantes 
de FECOHEº 

dar de ellos cuando nos han 
pedido el voto. ¿O que pasa? 
¿Que para el 13 de junio sí sabí
an todos donde estaba Esparta
les?. Sabemos que el Antonio de 
Nebrija ha sido uno de los cole
gios que mayor abstención y 
votos nulos ha tenido". 

"Los políticos 
yFECOHE 
están jugando 
con nosotros" 

Ana Maria Hidalgo manifestó 
en cuanto al comercio que los 
políticos y los comerciantes de 
FECOHE "están jugando con 
nosotros. No tenemos comercio 
de ningún tipo; yo creo que en 
dos años han podido hacer algo 
por nosotros". Antonio Sánchez 
añadió que "no sé si nos llama
rán insolidarios y nos dirán que 
no queremos al pequeño comer
cio. Nosotros no hemos dicho 
que no queramos ni pequeño ni 
gran comercio, lo que nosotros 
queremos es tener comercio, sea 
el que sea. Que se dejen de polí
tica entre los políticos y los 
pequeños comerciantes y nos 
den un servicio, porque entre 
unos y otros los perjudicados 
somos nosotros. Si no tenemos 
todavía comercio es por culpa de 
FECOHE y de los políticos. No 
esperarán que cuando por fin lo 
tengamos se lo agradezcamos. 
La realidad es que nos han teni
do desabastecidos durante dos 
años y lo que nos queda. Y eso 
no lo vamos a olvidar nunca. El 
proyecto que nos ha presentado 
FECOHE es totalmente inviable, 
es muy bonito porque tiene 
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• La 
asoclacl6n 
se•ueJade 

la poca 
vlgllancla 

pollclal v del 
altO indice de 
robos en pisos 
v en aaraJes 

muchos colorines, pero no es 
viable". 

Es más fácil ir 
a la plaza de Cervantes 
que al centro de salud 
que les corresponde 

Espartales tiene ya una parce
la recalificada para la construc
ción de un centro de salud pero 
se desconoce cuando se cons
truirá y mucho menos, cuándo 
entrará en funcionamiento. 

La consecuencia es que a los 
vecinos de Espartales les corres
ponde actualmente el centro de 
salud Reyes Magos, en el Chorri
llo: "En caso de ir andando veni
mos tardando entre 50 y 60 
minutos aunque con el puente 
sobre la autovía tardamos algo 
menos, unos 35 o 40 minutos. 
Eso, para una persona que se 
supone que está enferma. Si 
quieres ir en autobús tienes que 
coger dos, uno hasta la plaza de 
Cervantes y el otro desde ésta al 
centro de salud". 

No hay carteles indicativos en 
Espartales Sur. Cualquier visi
tante se puede volver loco para 
encontrar una calle ya que la 
estructura urbanística es lineal. 
Son urbanizaciones, parcelas. 
Esa es otra de las reivindicacio
nes de los vecinos, una señaliza
ción mínima que pueda llegar a 
identificar las calles con clari
dad. 
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Espartales tiene una cabina 
telefónica y un buzón de corre
os, situado en medio del carril 
bici, para 4.000 personas. Todo 
un récord: "El barrio es bonito, 
los pisos están bien, pero no se 
sabe lo que es vivir aqui hasta 
que no se está, hasta que no se 
sufre la falta de infraestruc
turas". 

Y eso que el puente sobre la 
autovia ha servido para mejorar 
las comunicaciones de Esparta
les. Todavía son muchos los 
vecinos que tienen que sufrir el 
camino de tierra para llegar a la 
carretera de Camarma. 

"Las gestiones para dotar a 
Espartales de infraestructuras 
son muy lentas; las únicas que 
parecen ir rápidas son las de 
realojos. En eso sí que se preo
cupa la comunidad de Madrid. 
Ese sí es un servicio que tene
mos bien cubierto, lo de los rea
lojos. Somos solidarios y no nos 
metemos con los realojos que 
nos han venido de Alcalá. Pero el 
problema es que nos quieren 
meter los de La Celsa y La Rosi-

lla, de Madrid. Hay muchas 
necesidades en Alcalá". manifes
tó Antonio Sánchez. 

Inseguridad ciudadana 
La realidad de la que se que

jan los vecinos es la que mues
tra la inseguridad ciudadana. 
Robos en pisos y en garajes 
están a la orden del día: "La úni
ca presencia policial es la de un 
agente de la comisaria adscrito a 
la llamada policía de proximi
dad, pero es uno sólo para 4.000 
personas y no está siempre. A 
los policías municipales no les 
vemos por aqui. Nos prome
tieron que nos iban a destinar a 
una pareja de policías munici
pales pero como todas las pro
mesas en Espartales todavia lo 
estamos esperando". dijo Juan 
José Manzanares. 

"Mientras tanto los robos 
aumentan. Nos roban en los 
garajes y en los pisos aprove
chando que las parejas salen a 
trabajar. En los garajes se pue
den llevar una bicicleta, una 
moto, las ruedas de un coche, o 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

•El voto en 
Espartales el 

11 de junio 
fue un voto de 

desencanto 
contra 

los políticos 

el coche entero", explicó el presi
dente de la asociación de veci
nos que añadió que "la vigilancia 
en Espartales, por la falta de 
accesos que hay, no es compli
cada". 

Y además está la incómoda 
presencia de ratas y mosquitos: 
"Nos quejamos y nos dijeron que 
iban a quemar los rastrojos que 
hay. Pero fue una promesa más. 
Ni se desratiza, ni se desinsecta. 
Por si fuera poco, la limpieza de 
las calles no es permanente sino 
ocasional". 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 
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Gabriel García Ferrer, director 
de la escuela infantil Leo-Leo, 
situada en la calle Giner de 
los Ríos, 12 (zona 4 Caños) 
Telf.: 91 882 33 11 
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Alumnos, padres v profesores se divirtieron en la función 
con la que se despiden de las aulas hasta septiembre 

la escuela infantil lEO-lEO 
"puso un linal leliz" al lin de curso 
La esctiela infantil LEO-LEO celebró un año más la función fin de clirso 
con la que alumnos, padres y profesores se despiden del centro hasta el 
próximo mes de septiembre. El teatro "Antonio Gala" de Meco prestó de 
nuevo su escenario a este centro educativo privado de Alcalá para que 
clausurara el curso. La fiesta, celebrada el pasado 26 de junio, se centró 
en esta ocasión en la representación del cuento "Ponle un final feliz" 
dedicado al año de la .. Declaración de los Derechos del Niño". 

Los niños, disfrazados 
por grupos, representaron 
la Declaración de los Dere
chos del Niño, las diferen
tes religiones -budistas, 
musulmanes, cristianos y 
judíos- y algunas naciona
lidades del mundo -brasi-

leños, hindúes, orientales 
y europeos-. También fue
ron bomberos, enfermeras, 
cirujanos y heridos en 
situaciones de SOS y huér
fanos, además de frutas, 
alimentos y fichas de par
chís, todo un derroche de 

imaginación que divirtió a 
pequeños y mayores. 

A continuación llegó la 
parte más esperada del 
acto: la ceremonia de gra
duación de los alumnos 
que el próximo año ya no 
regresarán a la escuela, 
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puesto que han finalizado 
su etapa de educación 
infantil. Ataviados con sus 
togas y birretes, los peque
ños recibieron sus diplo-

. mas ante la mirada orgu
llosa de sus padres. 

Para terminar, y siguien
do en la línea reivindicativa 
y optimista que había pro
puesto este festival, todos 
los presentes interpretaron 
una canción dedicada a 
Aldeas Infantiles, cuyo 
estribillo decía: "SOS no es 
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una canc1on, es la voz del 
que no puede hablar, es el 
grito del que pide amor, es 
un niño por el que luchar. 
SOS no es una canción" . 

La Escuela Infantil LEO
LEO es un centro de edu
cación dirigido a niños de O 
a 4 años, autorizado por el 
M.E.C., cuenta con 
amplias y modernas insta
laciones así como con un 
gran equipo de personal 
titulado para el desarrollo 
integral de los niños. 
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Ban111mé G1nzález cree aue p1r dignidad debeña dimitir c1m1 hiz1 1n1una: 

"Aquí el único que ha fracasado 
ha sido Suárez Machota'' 
El candidato a alcalde por el Partido Popular, Bartolomé González, afirmó a PUERTA DE 
MADRID que no ha tenido ningún fracaso electoral el 13 de junio tal y como manifestó 
la pasada semana el líder de IU, Luis Suárez Machota: "Dice que el PP ha fracasado cuan
do hemos conseguido doce concejales subiendo uno con respecto a las anteriores elec
ciones municipales. Después de cuatro años de gobierno somos el partido más votado 
en Alcalá. Hemos conseguido el apoyo y la confianza de más de 32.000 alcalaínos que 
ha sido el 42 por ciento de los votantes". Por eso González cree que el fracaso ha sido 
el de Suárez Machota e IU: "Eso sí que ha sido fracasar porque tenían siete concejales 
y se han quedado con cuatro; han perdido la mitad de los votantes que tenían". 

Bartolomé González aseguró 
que "si Suárez Machota tuviera 
un poquito de dignidad, una 
minima ética política, seguiría 
los pasos de su coordinador 
político, Julio Anguita, que al 
menos presentó la dimisión. 
Pero parece ser que Luis Suárez 
Machota no entiende eso. El 
problema que tiene es que no 
quiere asumir su responsabili
dad, su fracaso y su pérdida. Lo 
que pretende es trasladar su 
propio fracaso al PP". 

El candidato del PP afirmó: 
"Nosotros estamos contentos; 
no hemos conseguido la mayo
ría absoluta pero tenemos el 
respaldo mayoritario de los 

' alcalaínos que nos han dado un 
concejal más de los que tenía
mos". 

También anunció González 
que "otro problema que tiene 
Suárez Machota es que las ver
dades le duelen. Sin embargo, 
va a tener que oírlas muchas 
veces. IU es una fuerza que ha 
perdido la mitad del apoyo que 
tenía. Suárez Machota pasará a 
la historia como el dirigente 
político de IU en Alcalá que ha 
dejado a su organización con la 
mitad de los votos que tenía y 
que ha perdido tres concejales". 

''Yo sí voy a seguir 
trabajando por mi ciudad" 

El todavía alcalde en funcio
nes hasta el día 3 de julio ase-

guró que está muy tranquilo: 
"Voy a trabajar en la oposición, 
algo que no sabemos si Suárez 
Machota h\lbiese hecho si no 
estuviera en el gobierno munici
pal. Yo sí voy a seguir trabajan
do por mi ciudad y eso no me va 
a suponer ningún problema 
porque es algo que he estado 
haciendo durante ocho años. 
Además sé lo que es estar en la 
oposición. Eso sí, apoyaremos 
todos los temas que sean de ciu
dad. Lo que haya bueno para 
Alcalá desde la oposición lo apo
yaremos. Nuestra oposición va a 
ser dura, pero va a ser seria. No 
vamos a hacer política partidis
ta, pero haremos un control 

riguroso al gobierno municipal". 
También anunció Bartolomé 

González que "el PP ha ganado 
la batalla en la calle durante 
estos cuatro años que hemos 
estado en el gobierno. Por eso 
vamos a seguír estando en la 
calle, con los problemas que 
tengan los ciudadanos de Alca
lá. En la calle están los vecinos 
y sus problemas, y nosotros 
vamos a seguír estando con 
ellos". 

Lo que no entendió González 
fueron las duras palabras de 
Suárez contra él al decir que no 
se interfiriera en las nego
ciaciones entre el PSOE e IU 
'porque se puede llevar un pepi-

"Suárez pasará a la 
histoña como 

el dirigente que ha 
deiad1 a IU en la 

mitad de los vetos" 

• "No entiendo el tone 
vi e lento 

v fascista que utiliza 
una organización 
que se denomina 

nacmsta 
v democrídca" 

nazo': "Me parece que en una 
persona y en una formación 
política que se considera demo
crática y de izquierdas no se 
entienden esas afirmaciones 
fascistas que están fueran de 
lugar. Yo lo del pepinazo me 
suena a guerra y esto es incon
cebible en una formación que 
lleva el pacifismo por bandera. 
Hay que ser más democrático, 
en el fondo y en las formas". 

Para Bartolomé González "tan 
legítimo como el pacto entre el 
PSOE e IU para gobernar, es 
legítimo un pacto de gobernabi
lidad entre el PP y el PSOE para 
que nosotros gobernáramos en 
minoría o que el PSOE gobierne 
en solitario sin depender de IU. 
El problema es que el PSOE va a 
tener que pagar un alto precio a 
IU. De hecho ya ha tenido que 
ceder dos áreas de gestión de 
vital importancia como son cul
tura y turismo. Ahora veremos 
si ese pacto entre el PSOE e IU 
sigue adelante o se pone en peli
gro la estabilidad en la gestión 
municipal". 

se prohibe la entrada. 
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENIRO 

ENALCAIA 
ATENDIDO 

POR 1ITULADOS 

PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
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la presidenta de la Federación de Asociaciones de Vecinos 
Pide al nuevo anntamiento que adenda al movimiento ciudadano 

"Queremos participar en todos los 
temas importantes de la ciudad" 
La presidenta de la Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos, Araceli Piquet. 
pidió al nuevo gobierno municipal que tenga unas relaciones fluidas con la entidad que 
preside: "Mi mayor deseo con respecto ál nuevo equipo de gobierno que formarán el 
PSOE e IU es que gobiernen con el pueblo _ y para el pueblo y que no sean prepotentes 
en la gestión municipal". Para Araceli Piquet, el equipo que gobierne en el ayuntamiento 
de Alcalá, sea del signo que sea, "tiene que tener en cuenta al movimiento ciudadano, 
a las asociaciones de vecinos organizadas en torno a la federación comarcal". 

Araceli Piquet manifestó: mente ella por el equipo de ro que continúen las reunio
"Queremos que los nuevos gobierno: "No tengo ningún nes entre nuestra entidad y el 
gestores municipales nos ten- temor porque represento a un ayuntamiento. Mientras ha 
gan en cuenta en todas las colectivo que me ha votado. sido alcalde Bartolomé Gonzá
concejalias, en todas las áreas Una cosa son los temas persa- lez las relaciones han sido 
de trabajo. Somos vecinos de nales y otra a quien represen- extraordinarias y me gustaría 
Alcalá y queremos participar tas". que con Manuel Peinado con
en todos los temas importan- Araceli Piquet confirmó que tinuaran como lo han sido 
tes de la ciudad, dar nuestra había mantenido algún con- hasta ahora. A Bartolomé 
opinión y que se nos tenga en tacto telefónico con Manuel González le estoy muy agrade
cuenta". Peinado: "Le llamé el otro día cida porque cuando hemos ido 

La presidenta de la Federa- para confirmar si venia o no a a hablar con él siempre hemos 
ción Comarcal de Asociaciones la reunión que tuvimos la sido atendidos. Eso es lo que 
de Vecinos, díjo que no temía federación con los represen- queremos que ocurra ahora, 
que la polémíca que ha mante- tantes políticos sobre los rea- que seamos atendidos porque 
nido con algunos dirigentes lojos. Estuvimos hablando no vamos a pedir temas perso
del PSOE por el tema de los muy educadamente. Como nales, pedimos reivindicacio
realojos afecte a las relaciones presidenta de la federación, mi nes que nos hacen llegar los 
entre el gobierno municipal y labor es contactar con todos vecinos. Representamos a un 
la federación: Ni siquiera teme los representantes políticos". colectivo muy importante de 
que sea cuestionada personal- Araceli Piquet añadió: "Espe- vecinos". 

PUERTA de Madrid 

Araceli Piquet 

Araceli Piquet pidió al nuevo 
ayuntamiento medidas con
cretas contra el paro juvenil: 
"Es un tema que me preocupa 
y se ha podido comprobar en 
estas elecciones que los jóve
nes están muy desencantados. 
Ha habido mucha abstención 
de los jóvenes en las eleccio
nes. Faltan alicientes y nos 
tenemos que volcar todos". 

Sin embargo la propia Ara
celi Piquet reconoció estar 
"muy desencantada y decep
cionada con la política" 
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las asambleas del PSOE e IU rauncaron los acuerdos de la comisión negociadora 

lanuel Peinado tendrá un gobierno con sorpresas 
Primero se discutieron las ideas y se llegó a un acuerdo prácticamente inmediato. IU asume el programa del 
PSOE con algunas aportaciones de su propio programa que no han supuesto ningún contratiempo en la 
negociación. Mayor discusión hubo con el debate sobre el reparto de cargos. Un reparto que por otra parte 
ha producido alguna que otra sorpresa como ha sido el ascenso del socialista Fernando Marín al puesto 
número tres del organigrama municipal de esta corporación al recibir la concejalía de Urbanismo y Medio 
Ambiente, o el descenso del 'pdni' Javier Ocaña, que ni recibe Urbanismo ni Hacienda y se tiene que con
formar con una concejalía de nueva creación, la de Coordinación y Planificación en la Gestión, de cuyo peso 
político y poder ejecutivo se duda. Izquierda Unida consigue una buena 'tajada' para sus cuatro concejales, 
demostrando su habilidad en la negociación ya que se hará cargo de la primera tenencia de alcaldía y de las 
concejalías de Cultura, Ciudad Saludable y Economía y Turismo. Para la oposición del PP apenas quedan 
unas migajas, tres dedicaciones exclusivas al ayuntamiento de doce electos y la presidencia de dos distritos. 

Nada más lle~ar a un acuerdo el fue fruto de conversaciones man- nita pero que no parece muy alto. 
viernes 25 de junio por la comi- tenidas por el propio candidato a Marta Luna se hará cargo de 
sión negociadora entre el PSOE e alcalde, Manuel Peinado, y el Hacienda y Francisco Collado 
IU, esta última formación decidió secretario ~eneral de la Agrupa- a~urnirá Educación para .satisfac
quiénes ocuparían los cargos que ción Socialista, Miguel Buenesta- ción del grupo guernsta del 
le correspondían según las nego- do, con los concejales electos. PSOE loe.al. Aparentemente todos 
ciaciones. El coordinador políti- Una primera sorpresa fue el área los concejales del PSOE han que
co, Luis Suárez Machota, será que le ha correspondido al núme- dado contentos CO!l ~! reparto. 
primer teniente de alcalde y por- ro dos de la candidatura del ¿Y p~a la oposicio~? El .PP se 
tavoz de IU. No tendrá dedica- PSOE. Julián González del Cerro, q~e<l:ara con dos presidencias de 
ción exclusiva al ayuntamiento y que 'sonó' como posible concejal distnto, la del 1 Y el ~II, aunque 
mantendrá su despacho de aboga- de Urbanismo, asumirá una carte- ~os pop~.ilares han ~arufestado su 
dos abierto. Suárez Machota no ra complicada y poco ªY.etecible mtencio.!1 de recurnr puesto que 
tendrá responsabilidad directa en para cualquier cargo publico, la por el nmp.ero d~ vot~s les co!Te~
ningún área de gestión. de Personal, que además lleva el pande mas,presi~encias en d1~tn-

Pdar Femández Herrador será añadido de Seguridad Ciudadana. t<?S· Ademas ~ec1ben tres d~dica
concejal de Cultura y J.Jresidenta Otra sorpresa fue la de Femando c10nes t:xclusivas que _tendran que 
de la delegación murucipal del Marín. Se suponía, y así se con- de!~rmmar ellos rrusmos para 
distrito V. Francisco Calles se firmó a las primeras de cambio, qmenes son. . . 
hará cario de la concejalía de que asumina la concejalía de En cuanto. a las asignac10nes 
Econorrua y Turismo mientras Medio Ambiente área en la que pre~~puestanas para los grupos ·, ·d , SOE · ' h polfücos en concepto de gastos que S~vador quardia Vi al sera el P .qme:e. ec ar el resto y municipales de funcionamiento, 
concejal ~e , Cmdad Saluda?le, que c~n~1dero mtocable en las el PSOE tendrá una asignación 
una concejalía qu~ abarca las ~e- negociac~ones con IU. Pero ha anual de 6 millones de pesetas, el 
as ~e. S~1;1d, ~1enestar Social, sorprendido. que en el, reparto !e pp la tendrá de 5 millones e ru de 
Partic1pacion. ~mdad~a y Co~- ~orrespondiera el . ~ea ~~s 4 millones. 
sumo. Guardia asllffilfa la pres1- importante de la gestion muruc1-
dencia de la delegación murucipal pal, el urbanismo. 
del distrito VI. Se quiso encontrar acomodo a 

Los cargos del PSOE 

El PSOE tardó algo más en 
poner nombres a los cargos que le 
han correspondido. La decisión 
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Ocaña en dos de las concejalías 
fundamentales, Urbanismo y 
Hacienda, y en ninguna de ellas 
ha encontrado sitio. Asumirá una 
concejalía de nueva creación 
cuyo peso político es una incóg-

Aprobación por las 
respectivas asambleas 

Las respectivas asambleas del 
PSOE y de IU aprobaron los 
acuerdos tomados por la comi
sión negociadora. Primero lo hizo 

el PSOE el sábado 26 de junio. A 
mano alzada no hubo votos en 
contra, sí que hubo alguna ·que 
otra abstención y hubo una abru
madora mayoría de votos a favor 
de los acuerdos. Eso sí, no falta
ron las protestas porque el comité 
ejecutivo local y la presidencia de 
la asamblea decidieron que no 
hubiera debate sobre los acuerdos 
"para no ponerlos en peligro y 
para evitar un enfrentamiento 
entre los compañeros". 

El martes 29 de junio le corres
pondió el turno a IU. En una 
asamblea celebrada en la casa de 
la Juventud hubo una abrumadora 
mayoría a favor de los acuerdos. 
En total fueron 99 votos a favor, 
uno en contra y dos abstenciones. 

El gobierno de la izquierda es 
ya una realidad que se plasmará 
de forma definitiva en la sesión 
plenaria de constitución de la 
nueva corporación municipal. El 
socialista Manuel Peinado será 
investido alcalde con los votos 
favorables de IU. Serán en total 
quince votos frente a los doce que 
recibirá Bartolomé González 
quien se convertirá en el jefe de la 
oposición. 

Los detalles 
de una investidura 

El pleno de investidura será el 
sábado 3 de julio a las 1 O de la 
mañana y en él tendrá un papel 
fundamental el secretario general 
del ayuntamiento, Enrique Casti
llo Zubía. Los veintisiete conceja
les tomarán asiento atendiendo a 
un orden que marcará el servicio 
municipal de protocolo. No va a 
ser tarea fácil porque por primera 
vez la fuerza con mayor número 
de votos y concejales no ejercerá 
el gobierno municipal, por lo que 
hasta el viernes 2 de julio no se 
sabrá qué lugar ocupará el gobier
no, si a la izquierda o a la derecha 
del alcalde. En ese sentido habrá 
gue atender razones de funciona
lidad. No en vano hay que facili
tar accesos al concejal del PP 
Juan Carlos Hemández Alvarez, 
q_uien es minusválido y utiliza 
silla de ruedas. La colocación de 
los concejales suele ser atendien
do a su puesto en las candidatu
ras. Los números más altos se 
sitúan más próximos al alcalde. 

Una vez colocados los conceja
les, el secretario abrirá la sesión 
pública. Ante la afluencia de ciu
dadanos se estudiaba poner 
megafonía en los pasillos de la 
casa consistorial a fin de que 
todos puedan seguir la sesión 
puesto que se espera que el salón 
noble registre un lleno y por razo
nes de seguridad no se permitirá 
la entrada de más de 150 personas 
que es el aforo recomendable. 

PUERTA de Madrid 



La mesa negociadora de PSOE e IU .•. 

A continuación, el secretario 
constituirá la mesa de edad, es 
decir, la presidencia ejecutiva de 
la sesión. El concejal más mayor, 
Salvador Guardiá, (JU, 56 años) y 
la concejal más joven, Beatriz de 
Miguel (PSOE, 23 años), forma
rán la mesa de edad y se sentarán 
junto al secretario. 

Inmediatamente se dará paso a 
la toma de posesión del acta de 
concejales, la imposición de la 
medalla municipal y la jura o pro
mesa del cargo. Empezando por 
JU y acabando por el PP, en orden 
inversamente proporcional al 

número de votos, uno a uno y 
ante la Constitución y un crucifi
jo, los concejales prometerán o 
jurarán, según la fórmula que pre
fieran, respetar 'por su conciencia 
y honor' la Constitución. Para ese 
día cada edil electo habrá entrega
do su declaración jurada de bie
nes que será cotejada al término 
de la legislatura como medida 
preventiva de sospechosos enri
quecimientos patrimoniales. 

Una vez constituida oficialmen
te la corporación municipal se 
procederá a la elección e investi
dura del alcalde. Como ya se ha 

PUBLICACION 
En el Suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 143 (fascículo 1) de fecha 18 de junio de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDIMIENTO 
ABIERTO LAS OBRAS DE MODIFICACIÓN DE LAS INSTALACIO
NES DE ALUMBRADO PÚBLICO EN BARRIO "LOS GORRIONES" 
(CALLES MARQUÉS DE MONDÉJAR, PEDRO SERRANO, DUQUE
SA DE MEDINACELI, INFANTE D. LUIS Y NTRA. SRA. DEL PILAR). 

Precio de licitación máximo: 27.306.103.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 14 de julio de 1999 en 
la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 15 de julio de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 24 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

bcmo. lnntamianto 
da Alcalá da Henares 

dicho en PUERTA DE MADRID, 
las elecciones municipales del 13 
de junio sirvieron para elegir a los 
27 ediles que formarán la corpo
ración municipal. La elección del 
alcalde corresponde a los conce
jales electos en esta sesión plena
ria del día 3 de julio. 

A tal efecto, la secretaría gene
ral destinará tres posibles papele
tas para que los veintisiete conce
jales puedan elegir. Una llevará el 
nombre de Bartolomé González 
(PP), otra el de Manuel Peinado 
(PSOE) y otra el de Luis Suárez 
Machota (JU), los tres cabeceras 

. .. y el gobierno mixto resultante. 

de lista. En realidad no hará falta 
la de Luis Suárez ya que los cua
tro concejales de JU votarán por 
Manuel Peinado. Una vez conta
bilizados los votos éste será 
investido alcalde, pues con toda 
probabilidad, sumará quince 
votos frente a los once que sume 
Bartolomé González. Manuel 
Peinado volverá a jurar o prome
ter el cargo de alcalde y recibirá 
el bastón de mando. A continua
ción se dará paso a los discursos 
de investidura en los que proba
blemente participen los tres cabe
ceras de lista. 

GUTEMBERG 
.• ~C!oECIAL VACACIO.N§U , 5 % DESCUENTO 

EN MATER\AL 
DE BELLAS ARTES 

"~ 

MANUALIDADES 
PARA NIÑOS 

Centro especializado Rembrandt 

GUIBMBERG 
BELLAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

el Cruz de Guadalajara, sin. (4 Caños) 
Tlf.: 91 882 07 57 - Fax: 91 882 68 59 - Alcalá 
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[ Este es el equipo de gobierno municipal ) 

Alcalde: 
Manuel Peinado Lorca 

(PSOE), 46 años, 
catedrático de biología 

vegetal. 

Obras y Servicios. 
Presidencia distrito 11: 
Pablo González García 

(PSOE), 54 años. 
Analista. 

Deportes y Festejos: 
José Luis García 
Pezuela (PSOE), 

38 años, 
funcionario 

Primer teniente 
de alcalde: 

Luis Suárez Machota 
(IU), 49 años, 

abogado. 

Concejalía de 
Hacienda: 

Marta Luna Cantarero 
(PSOE), 35 años. 

Abogada 

Educación e Infancia. 
Presidencia distrito 111: 

Francisco Collado 
Areste (PSOE), 44 años. 

Empleado hostelería. 

Concejalía de Ciudad 
Sostenible 

Fernando Marín Medi
na (PSOE), 35 años, 

funcionario. 

Concejalía de 
Urbanismo: 

María Teresa Bach 
Rivero (PSOE), 49 

años, administrativa. 

Cultura. 
Presidencia distrito V: 

Pilar Fernández 
Herrador (IU), 29 años. 

Politóloga. 

Organización y Racionalización Administra
tiva, Seguridad Ciudadana. Mili illi 11: 

Julián González del 
Cerro (PSOE), 

48 años, administrativo 

Planificación 
de la Gestión: 

Javier Ocaña Rodrí
guez (PSOE), 43 años, 

profesor 

Con. Ciudad Saludable. 
Presidencia distrito VI: 
Salvador Guardiá Vidal 
(IU), 56 años. Técnico 

Aeronáutico. 

Concejalía de Mujer. 
Presidencia distrito IV: 

Magdalena Moreno 
Martínez (PSOE), 46 

años, empleada s. textil. 

Concejalía 
de Juventud: 

Beatriz de Miguel Gar
cía (PSOE), 23 años, 

estudiante. 

Desarrollo Económico, 
Empleo y Turismo: 

Francisco Calles Rope
ro (IU), 48 años. 

Técnico Químico. 

Presidencias de los distritos 1 y VII: Concejales del Partido Popular 
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Políticos v sindicalistas recibieron anónimos por escrito 
sobre las actividades económicas del líder de IU 

Suárez Machota denunció que lo han amenazado 
de muene si toma posesión como conceial 
El mensaje que recibió la secretarla del despacho de abogados de Luis Suárez Machota, candidato 

. de JU en las elecciones municipales del 13 de junio y concejal electo, según denunció el propio 
Suárez, fue el siguiente: "Dígale que, si toma posesiónn como concejal, tiene los días contados". 
Era una voz masculina. Fue el segundo capítulo en una semana en la que los anónimos se han mul
tiplicado. En muchos despachos del ayuntamiento complutense se ha recibido estos días un anó
nimo informe sobre las actividades económicas de Suárez Machota. Son seis folios escritos con 
ordenador y con alguna que otra falta de ortografía, pero que muestran una minuciosa investiga
ción sobre los bienes de Luis Suárez Machota, su participación en empresas y sociedades, así como 
una extensa relación de inmuebles de la que 'Supuestamente es poseedor el conocido abogado líder 
de JU. Además, el autor de los anónimos se ha preocupado de valorar los bienes de Suárez; en algún 
caso, como en lo relativo a un piso en Madrid, a más de un millón de pesetas por metro cuadrado. 

Suárez Machota compareció 
el miércoles 29 de junio en 
conferencia de prensa, en el 
despacho del grupo socialista. 
Junto a él estuvo el candidato 
a alcalde por el PSOE, Manuel 
Peinado, quien le ha dado su 
apoyo y su solidaridad perso
nal y política. Suárez se vió 
arropado así por el que a par
tir del 3 de julio será alcalde 
complutense, y por el número 

2 de la lista de IU, Francisco 
Calles, quien manifestó: "IU 
seguirá denunciando todo tipo 
de corrupción, haya o no ame
nazas a cualquiera de sus 
integrantes". Suárez Machota 
no ocultó su preocupación, 
aunque manifestó su voluntad 
de seguir adelante. Tuvo cono
cimiento de la llamada el mar
tes 29 de julio, instantes antes 
del inicio de la asamblea de IU 

en la que se aprobó el acuerdo 
de gobierno con el PSOE. Se lo 
dijo su secretaria, la receptora 
de la llamada. Según Suárez, 
la llamada tiene que ver con 
su actividad política como 
candidato de IU y por la condi
ción que va a tomar a partir 
del día 3 de julio de portavoz 
del grupo de concejales, así 
como primer teniente de alcal
de. Se mostró convencido de 

que la llamada no procedía del 
ámbito político, ni por su acti
vidad profesional como aboga
do: "Es posible que haya gente 
que entienda que mi presen
cia, o la de IU, pueda entur
biar algún tipo de asunto 
suyo". Suárez Machota se refi
rió más a "asuntos econó
micos que políticos". 

El candidato de IU puso 
denuncia en la comisaria de 
policía por las amenazas sufri
das. El mismo miércoles 30 de 
junio policías de la comisaría 
de Alcalá le tomaron declara
ción en el ayuntamiento. Suá
rez llegó a reconocer, y existen 
precedentes de ello, que las 
investigaciones sobre este tipo 
de faltas no suelen conducir a 
resultados satisfactorios, aun 
reuniendo pruebas que se 
consideran a priori suficien
tes. 

Sin embargo, Suárez Macho
ta no quiso hablar de los anó
nimos recibidos por correo en 
varios despachos municipales 
sobre sus actividades econó
micas y sus problemas fisca
les: "Nada más hablaré . cuan
do alguien tenga la valentía de 
firmar cualquier cosa que se 
refiera a mi". 

'=-' Champiaq Melón piel de sapo, el Kg. 

ALCALA DE HENARES 
Vía Com~lutense, sin 

Ronda Fiscal, sin 

Un supermercado campeón cerca de usted 
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Su Hermandad ha organizado los tradicionales actos 
en torno a la tesdVidad del patrón del gremio del transporte 

San Cristóbal saldrá en 
procesión motorizada un año más 
La Hermandad de San Cristóbal celebrará un año mais la festividad del patrón del gremio 
del transporte, con el tradicional programa de actos que este año se desarrollará los días 
10 y 11 de julio. El sábado 10 se reserva para los hermanos, que compartirán una cena 
de hermandad en un céntrico restaurante, y el domingo 10 se abre la participación a 
todos los alcalaínos con la procesión motorizada y la bendición de vehículos. 

Los actos del domingo darán Alcalá no cabe duda que es un especialmente, puesto que no 
comienzo a las 12 de la maña- grave problema". hay ningún espacio habilitado 
na, con la celebración de una Los profesionales del gremio en Alcalá para el aparcamiento 
solemne función religiosa en la del transporte, de los que hay de trailers y camiones. A estos 
iglesia de las Ursulas, durante muchísimos en nuestra ciudad transportistas invitó Gregario la que se hará el relevo del ce-
tro de Hermano Mayor de dada su privilegiada situación Vázquez a sumarse a los 150 
Mauricio Pérez, que ha asten- en el Corredor del Henares, que componen actualmente la 
tado el cargo desde julio de sufren esta falta de parking hermandad de San Cristóbal. 
1998, a Carlos Pérez, al que 
corresponde esta misión a par
tir de ahora. También se hará 
entrega de una medalla y di
ploma al hermano más anti
guo, en este caso Felipe Sán
chez. 

Tras la misa, se celebrará la 
procesión motorizada en la 
que podrán participar todos 
los vehículos que lo deseen. 
Los turismos partirán de la 
calle Santa Ursula en direc
ción a la calle Colegios y al 
paseo de Aguadores. Allí se 
unirán al paso de la procesión 
los camiones, continuando 
todos juntos por Ronda del 
Henares, plaza de Manuel Aza
ña, avenida de Circunvalación, 
San Vidal, avenida de Reyes 
Católicos, Era Honda, carrete
ra de Pastrana, plaza de 
Manuel Azaña, Ronda del 
Henares y avenida Virgen del 
Val. Al final de esta avenida 
terminará la procesión, proce
diéndose seguidamente a la 
bendición de los vehículos an
te la imagen de San Cristóbal y 
a la entrega de banderines por 
parte de la hermandad. 

"Cada vez hay más automó
viles y no cabe duda de que 
hay personas que quieren 
tener su coche bendecido, por 
eso asisten a la procesión y a 
la bendición que organiza la 
Hermandad de San Cristóbal" 
explicó complacido su presi
dente, Gregario Vázquez. 

Gregorio Vázquez, presidente de 
la hermandad de San Cristóbal 

A este veterano transportista 
de Alcalá le parece bien que el 
parque móvil siga aumentando 
siempre que se facilite al máxi
mo la circulación y el aparca
miento: "Hoy en día el coche es 
una herramienta de trabajo. 
Soy de los que creen que, a 
pesar de las criticas que han 
recibido, los pasos subterráne
os y las rotondas que se han 
inaugurado han dado fluidez a 
la circulación. Pero de lo que sí 
escaseamos mucho es de 
zonas de aparcamiento. El 
aparcar en la zona centro de 

llü! · Promoción váS hA fiMeEn TmRos ¡E;, LASRA~ s¡:A: y COUPE. El modelo SONATA incluye ciimatizador. 

PlMOS SERVICIO POST-VENTA: EXPOSICION Y VENTA: <B> 
Poi. lnd. Fidalgo. Nave 16 -Ant. Ctra. N-11, km. 32,300 Vía Complutense, 70 condu~~'!'~arca. 
Tlf.: 91 881 27 07 ALCALA DE HENARES Tlf.: 91 883 21 03 
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A los profesores se les adeuda cinco mensualidades v dos pagas extras 

Asegurado el cierre del colegio Santo Tomás 
por deudas que superan los 100 millones 
Deudas que superan los 700 millones de pesetas hacen inviable el proyecto del colegio Santo 
Tomás. Los profesores del centro han emprendido medidas judiciales en el ámbito laboral para 
cobrar las cinco mensualidades que se les adeudan, así como dos pagas eztras, sin contar las últi
mas mensualidades, que son las de mayo y junio, lo que puede elevar la deuda que la empresa 
INSERED S.A. tiene con los profesores a cantidades próximas a los 40 millones de pesetas. Los 
profesores, a quienes se les dio vacaciones inesperadamente y sin previo aviso el día 23 de junio 
sin posible retorno, esperan la resolución de su contrato, cuyo juicio se celebrará el día 19 de 

. julio en el juzgado de lo social número 22 de Madrid. Mientras tanto, no se ha abierto matricu
lación para el próximo curso, lo que hace pensar en el cierre definitivo del centro escolar. 

Los profesores, con sus represen
tantes sindicales y legales en mate
ria laboral, ofrecieron el lunes día 
28 de junio una conferencia de 
prensa en las oficinas de UGT con 
la presencia del secretario general 

GRUPO DISTRIBUCIÓN DE AUTOMÓVILES IULTllARCA 
PRECISA: 

Para sus instalaciones de Alcalá de Henares y Guadalajara, 
personal cualificado para 

AREA COIVIERCIAI. 
• VENDEDORES 

Turismos 
v. Industriales 
Todo terreno 

Con eueriencia mínima en el sector 
2años 

AREA POST-VENTA 
• JEFE DE TAllER 
• MECANICOS - ElECTRICISTAS 

oficiales de 1ª 

• lAVACOCHES 

SE OFRECE: 
contrato laboral, integración en importante grupo, 

perspectivas de futuro. 
INT~RESADOS: DIRIGIRSE AL APDO. DE CORREOS Nº 1126, 

28800 ALCALA DE HENARES, 
ENVIANDO C.V. Y FOTOGRAFÍA RECIENTE. 
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de la unión comarcal del sindicato, 
Jesús La Roda. El abogado de los 
profesores, Enrique Aguado, expli
có que el colegio Santo Tomás tie
ne 65 profesores, de los cuales 46 
han emprendido juntos medidas de 
tipo judicial en materia laboral. El 
resto está utilizando otro tipo de 
recursos. 

Estos profesores puntualizaron 
que, al recibir de forma inesperada 
las vacaciones, "no hemos podido 
despedirnos de nuestros alumnos, 
lo que sentimos profundamente, ya 
que no sólo es un deber de educa
ción, sino un compromiso de afec
to personal que nos ha dejado muy 
vacíos". Los profesores desearon 
para los alumnos "que les vaya 
muy bien en el futuro" y les dieron 
testimonio de su esperanza "de 
haberles sido útiles en los años que 
hemos pasado como profesores y 
personas cercanas a ellos". 

Por supuesto, hubo también un 
mensaje para alumnos y padres: 
"Hemos cumplido nuestra misión 
académica rellenando y firmando 
cada uno de sus expedientes perso
nales para que no tengan problemas 
en sus futuros estudios". La entrega 
de las notas depende ya de la direc
ción del colegio, aunque parece que 
se están enviando por correo. Eso 
sí, no ha habido aprobado general 
como se rumoreó y, de hecho, los 
exámenes de septiembre para los 
alumnos suspensos serán dirigidos 
por un tribunal nombrado por el 
ministerio de Educación. 

El secretario general de UGT 
afirmó que era inviable negociar la 
creación de una sociedad anónima 
laboral al tener que asumir la deuda 
de unos 700 millones de pesetas: 
"El problema fue no haber previsto 
una gestión en condiciones al 
mete~e en la construcción del nue
vo colegio. Pidieron un crédito de 
300 millones que no se ha pagado 
generándose deudas con los cons
tructores y por último con los pro
fesores. Tampoco han pagado a la 
Seguridad Social ni a la Hacienda 
Pública". Según los profesores y el 
secretario general de UGT, esa deu
da de 700 millones ha aumentado. 

La Roda manifestó: "El futuro es 
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muy negro. Lo que esperaban los 
trabajadores del colegio Santo 
Tomás es que se hubiera hecho lo 
normal en estos casos, que la 
empresa hubiera enviado una carta 
de despido a todos para irse a con
tinuación al INEM. De esta forma, 
si la empresa se declara insolvente 
hubieran ido por la vía del Fondo 
de Garantía Salarial. Pero así, los 
trabajadores tienen que esperar la 
resolución de los contratos que han 
pedido y que se resolverá en juicio 
el día 19 de julio. La dirección del 
colegio Santo Tomás no tiene bue
na voluntad. Por eso el futuro es 
negro. Ya no se ha matriculado para 
el próximo curso, ni siquiera lo ha 
permitido el ministerio. No sabe
mos si el colegio va a ser comprado 
por alguna empresa, pero lo que · 
está claro es que no va a haber cla
ses en el colegio Santo Tomás el 
curso que viene" . 

UGT se ha preocupado de con
versar con el ayuntamiento de 
Camarma de Esteruelas, en cuyo 
término municipal está situado el 
colegio, para que no se cambie el 
uso de esos terrenos y sus propieta
rios actuales no puedan especular 
con los mismos: "Nosotros propu
simos a la dirección del colegio la 
oportunidad de que fuera concerta
do con el ministerio, pero se nega
ron. Llevamos más de dos años tra-

bajando con ellos". 
Debido al impago de las mensua

lidades, los profesores convocaron 
una huelga que posteriormente fue 
desconvocada para no perjudicar a 
alumnos y padres. Eso sí, muchos 
padres acordaron no ingresar el 
pago de sus mensualidades en la 
cuenta bancaria del colegio, sino en 
una cuenta del tribunal de lo social 
para que éste decidiera y pudiera 
adjudicársela a los adeudados pro
fesores. El tribunal está todavía 
pendiente de resolución en ese sen
tido. La Roda añadió que los profe
sores han cumplido escrupulosa
mente con su cometido: "Lo que 
haga la dirección con las notas es 
algo que ya no depende de los pro
fesores . La vía que tienen los 
padres de exigir las notas de los 
alumnos es ir a la inspección del 
ministerio de Educación". 

El abogado de los profesores 
explicó: "No hemos planteado la 
posibilidad de ir penalmente contra 
los administradores únicos del 
colegio por si hubiera una gestión 
fraudulenta. Si no lo hemos hecho 
ha sido por una razón, porque por 
los datos que tenemos, el adminis
trador único del colegio es insol
vente. No tiene bienes a su nom
bre .. Una sentencia contra él sería 
papel mojado". 
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ciones actualizadas de todos 
los miembros de la promo
ción y los puestos de trabajo 
que ocupan en la actualidad, 
para que si a cualquiera de 
ellos le surge algún proble
ma pueda localizar a otro 
compañero por especialidad, 
por hospital o por categoría 
profesional, creando una 
pequeña red que pueda ser
vir de apoyo en el quehacer 
profesional. En el libro se 
incluirán fotografias para el 
recuerdo de la ceremonia de 
graduación, del viaje de fin 
de carrera y del reencuentro 
vivido recientemente. 

El primero ha sido el de la 11 Promoción de Medicina 
La IX Promoción de Medici

na ha sido la primera en reu
nirse porque cumplía diez 
años y porque un número 
considerable de miembros 
de la Asociación de Antiguos 
Alumnos de la UA pertenecí
an a ella, pero sin duda no 
será la última. De hecho ya 
se está organizando un acto 
similar con otra promoción. 

La Asociación de Antiguos 
Alumnos promueve encuentros 
entre los licenciados de la UA La Asociación de Antiguos 

Alumnos de la Universidad 
de Alcalá aprovecha las pági
nas de PUERTA DE MADRID 
para hacer un llamamiento a 
todos los licenciados de la 
UA, para que contacten con 
la asociación y dejen su 
dirección y su teléfono, faci
litando de esta forma la loca
lización de los componentes 
de cada promoción para 
cuando se organicen otros 
encuentros entre antiguos 
alumnos. La asociación dis
pone ya de 4.800 direcciones 
actualizadas, aunque son 
muchas todavía las que le 
queda por registrar. 

Un nutrido grupo de alumnos de la IX Promoción de Medicina de la Universidad de Alcalá, coin
cidiendo con la celebración de su décimo aniversario, se reunió el pasado 25 de junio por ini
ciativa de la Asociación de Antiguos .Alumnos de la UA. El reencuentro con los compañeros de 
la carrera, en algunos casos después de diez años sin verse, resultó muy emotivo para todos. La 
asociación promotora piensa repetir la experiencia con otras promociones y otras facultades. 

La cita se fijó para las ocho 
de la tarde del viernes día 
25, frente a la fachada de la 
Universidad Cisneriana, 
desde donde se inició una 
visita guiada por la ciudad. 
Dos horas más tarde, el gru
po, ampliado por los que no 
habían podido llegar antes a 
causa de sus compromisos 

profesionales, se reunió en el 
restaurante El Casino. La 
cena estuvo amenizada por 
la Tuna Universitaria y se 
desarrolló en un ambiente 
cordial y divertido. Todos los 
asistentes -procedentes en 
su mayoría de Alcalá, 
Madrid y Guadalajara, pero 
también de Canarias o Ciu-

dad Real- tuvieron oportu
nidad de recordar los años 
de estudiante y las anécdo
tas que vivieron en las aulas 
de la facultad alcalaína en la 
que se labraron su porvenir. 

Resultado de este encuen
tro, la Asociación de Anti
guos Alumnos de la UA edi
tará un libro con las direc-

Audi A61DI 2.5 150 CV V6 24 válvulas. De O a 100 km en 9,7 seg. Consumo medio: 6,9 a los 100 km (según normas EU 93/116). Disponible con tracción quattro y tiptronic. 
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la canceiala de Tuñsma tadavía na ha cumplida 
su campramisa, a pesar de que el tren 
va ha analizada la temperada 

los azafatos del Tren Cervantino 
exigen firmar su contrato 

El Tren Cervantino, iniciati
va promovida por Cercanías 
RENFE y la concejalía de 
Turismo del Ayuntamiento de 
Alcalá, realizó su último viaje 
de la temporada el pasado 13 
de junio. Con el tren, descan
sarán durante el periodo esti
val los 'azafatos' que han aten
dido a los viajeros en los dos 
meses que ha estado funcio
nando el Tren Cervantino. 
Pero no podrán descansar 
tranquilos puesto que, habien
do cumplido con su trabajo, no 
han firmado todavia el contra
to al que se comprometió ver
balmente la responsable de la 
concejalía de Turismo. Su 
temor es que al producirse el 
relevo en la concejalía, con la 
constitución del nuevo Ayun
tamiento el sábado 3 de julio, y 
al no tener ellos ningún docu
mento oficial, el prometido 
contrato no se firme nunca, 
con los consiguientes trastor-

nos para los que tengan posi
bilidad de cobrar el paro. 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

Los jóvenes azafatos -Mari 
Cruz Ruiz, Raquel Carazo, 
Cristina Nicolás y Joaquín 
Maria- entraron en contacto 
con la concejalía de Turismo 
tras superar las pruebas para 
atender los 'Puntos Amarillos' 
de información turística el 
pasado verano de 1998. Poste
riormente también atendieron 
el stand de Alcalá en FITUR y 
repartieron huevos de Pascua 
durante la Semana Santa com
plutense 1999. 

Los problemas que surgieron 
de estos trabajos fueron los 
que les hicieron solicitar un 
contrato para su nueva cola
boración con el Tren Cervanti
no. La concejala Marta Viñue
las se comprometió a ello, pero 
fueron pasando las semanas y 
la promesa nunca se cumplió. 
Los jóvenes se lamentan ahora 
de haber actuado de 'buena fe', 

• Habitaciones individuales y compartidas 
• Servicio Médico 
• Servicio de Rehabilitación 
• Terapia Ocupacional 
•Podólogo 
• Asistencia religiosa - Capilla 
• Estancias temporales 
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Camarma 
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• . . . . -
MADRID Coslada San Femando Torrejón Alcalá 

Ctra. de Mesones, sin. El Casar de Talamanca "'1 
(Guadalajara) m.: 194913366TI/12 
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lo que ha hecho que no tengan 
"ni un triste papel" en el que se 
especifiquen sus funciones , su 
horario y su sueldo. 

Hay que decir además que 
en las dos últimas semanas en 
las que estuvo funcionando el 
Tren Cervantino se prescindió 
de estos jóvenes -no dejaron 
de viajar en el tren pero no se 
les permitía hacer lo que hasta 
ese momento era su responsa
bilidad, por ejemplo atender a 
los viajeros o repartir dulces 
alcalaínos-. El motivo, según 

explicaron a PUERTA DE 
MADRID, fue que se quejaron 
de que los trajes de época que 
lucían necesitaban una 'visita' 
a la tintoreria. Como no se 
atendiera su petición, decidie
ron negarse a trabajar con los 
citados trajes, lo que fue apro
vechado por Promociones 
Turísticas, empresa en la que 
la concejalía de Turismo había 
delegado para coordinar el 
Tren Cervantino, para con
tactar con otros jóvenes que 
les sustituyeran. 

CURSOS INTENSIVOS 
DE JULIO 1999 

1 a Quincena del 5 al 16 de julio 
2ª Quincena del 19 al 30 de julio 

- CLASES DE LUNES A VIERNES -.... 
MANANA Y/O TARDE 

• Aerobic-Step • Ballet Clásico 
• Funky • Modern-Jazz 

• Expresión Corporal • Flamenco 
• Sevillanas • Yoga • Bailes de Salón 

CASA DE LA JUVENTUD 
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En la foto de I~ izquierda, aparecen los ganadores de la categoría A: María Navas, Rebeca Sánchez y Diego Rey. A la derecha, Los 
ganadores de la categoría B: Alberto Fernández (en su representación acudió un familiar), Elisa Poveda y Jesús Cobo. Con todos 

ellos, los miembros del jurado Manuel Egido y Victorino de Arce, y el organizador de concurso José Moyano. 

los organizadores exuresaron su sadstacción 
por la consolidación del concurso 

Gute11berg entregó los nre11ios 
de su 'IV Concurso de Pintura' 
Los ganadores del •IV Concurso de Pintura Gutemberg', organizado por el estableci
miento del mismo nombre especializado en bellas artes, recibieron sus premios el 
pasado 30 de junio en un acto informal celebrado en una cafetería alcalaína. A este 
acto asistieron la mayoría de los que habían participado en el concurso, esperando 
escuchar su nombre entre los seleccionados por el jurado, que en esta ocasión estu
vo compuesto por Victorlno de Arce, profesor de arte, Manuel Egido, fotógrafo, y 
Maria Luz Sevilla, reportera del semanario Puerta de Madrid. 

Los premiados en las diferen
tes categorías fueron: 

• Categoría A (de 9 a 13 años): 
1 º María Navas, 2° Rebeca Sán
chez y 3º Diego Rey. 

•Categoría B (de 14 a 17 años): 
1 º Elisa Poveda, 2º Alberto Fer
nández y 3º Víctor Jesús Cobo. 

• Categoría C (de 18 a 99 años): 
1 º Miguel Arriero y dos accésits 
para Guillermo Mora e Ignacio 
Sánchez. 

En las categorías A y B, los tra
bajos podían realizarse en car
boncillo, lápiz o pastel, con tema 
libre, por lo que la variedad fue la 
característica dominante de la 
veintena de obras presentadas. 
Una obra abstracta muy colorís-
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José Moyano junto a los ganadores de la categoría C: Ignacio 
Sánchez, Miguel Arriero y Guillermo Mora. 

Jos• ...... ....... 
•tlsfaccl611 ...... 

comolldacl6n ... _ ......... 
wanuncl611ua 

e un ...... .... ·...... 
SOllcltan 

ta fue la ganadora de la categoría 
de los más pequeños y una espe
cie de cartel festivo, que bien 
pudiera aprovecharse para unas 
próximas ferias, fue el ganador 
de la categoría B. 
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En la categoría C, a la que con
currieron 22 óleos, se estableció 
un tema: "Paisajes del Corredor 
del Henares", siendo una vista 
del campanario de la Catedral 
Magistral de Alcalá, realizada por 
un vecino de Torrejón, la que 
más gustó al jurado, seguida de 
un paisaje urbano que mostraba 
la estación de RENFE alcalaína y 
un paisaje del entorno del Hena
res. 

• HIPERMETROPÍA 

•CATARATAS 
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José Moyano, responsable de 
la organización del concurso por 
parte de Gutemberg, expresó su 
satisfacción por la consolidación 
de este premio, añadiendo que 
Cutemberg seguiría apoyando la 
iniciativa artística de los alcalai-

nos no sólo convocando nuevas 
ediciones del concurso de pintu
ra sino también cediendo un 
espacio para las exposiciones 
que se soliciten. Posiblemente 
sea la única tienda de España, 
según Moyano, que a la vez que 

se dedica a la venta muestra obra 
de sus clientes. 

Gutemberg tiene su domicilio 
en la calle Cruz de Guadalajara, 
s/n. (zona 4 Caños). Su teléfono 
es 91 882 07 57 y el número de 
fax: 91 882 68 59. 

INSTITUTO 
OFTALMOLÓGICO 
DE ALCALÁ 

¡Deja que te veamos! 

·-

Vía Complutense, 77 

28805 Alcalá de Henares 
Teléfono 91 88 20 189 
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El IRIS intentó real1Jar a una lantllla de un n1blad1 cbabalista en El Juncal 

las Asociaciones de vecinos presionarán 
contra los realoios al nuevo 
avuntamiento en su toma de posesión 
Los acontecimientos se precipitan en lo que se refiere a realojos. La federación comarcal de Aso
ciaciones de Vecinos de Alcalá, formada por las asociaciones de los distritos 1, 11, m, IV, V, VIII 
y Espartales Sur, ha convocado a todos los residentes en Alcalá a una concentración pacífica el 
día 3 de julio a las doce del mediodía en la plaza de Cervantes. El objetivo de la federación es 
ezigir a la nueva corporación municipal, que en ese momento habrá tomado ya posesión ya que 
el pleno de investidura es a las diez de la mañana, así como a los partidos políticos que con
forman esta corporación, que defiendan que no haya más realojos de fuera de Alcalá, "tal y como 
se comprometieron en la reunión mantenida con la federación el día 23 de junio". 

Así pues, la nueva corpora
ción municipal nacerá con un 
grave problema en sus manos, 
el de los realojos. Y es que, al 
margen de los compromisos 
adoptados por los grupos políti
cos de Alcalá, la realidad es que 
las informaciones que llegan 
desde Madrid advierten que el 
IRIS Onstituto para los Realojos 
y la Integración Social) tiene 
previstos nuevos realojos para 
la ciudad complutense proce
dentes de poblados chabolistas 
de Madrid como La Rosilla y La 
Celsa. 

Sin embargo, a pesar de que 
el IRIS niega tales extremos, 

siempre hay margen de error 
que conocen bien los vecinos de 
El Juncal, concretamente los 
del número 11 de la calle Váz
quez de Coronado. Ellos se 
encontraron el martes 29 de 
junio a una familia de chabolis
tas procedentes de Madrid dis
puestos a tomar posesión de su 
nueva casa en ese bloque. 

La oposición y las protestas 
de los vecinos no se hizo espe
rar. La Policía Local hubo de 
acudir al lugar y ante el proble
ma existente los chabolistas 
decidieron marcharse. Quienes 
sí volvieron fueron representan
tes del IRIS el miércoles 30 de 

PRIMER ANIVERSARIO 

o. Emilio Sanz Galván 
Falleció en ALCAlA DE HENARES 

el día 12 de Julio de 1998 

junio. Hubo momentos de 
mucha tensión en la calle Váz
quez de Coronado para final
mente hacerse pública una 

· nota del IRIS enviada el dia 1 de 
julio al alcalde en funciones, 
Bartolomé González, en la que 
se reconocía que el martes se 
había producido "un pequeño 
incidente relacionado con las 
actuaciones de realojamiento 
de familias chabolistas que lle
va a cabo este instituto". 

El gerente del IRIS reconoció 
que sus servicios técnicos "aun 
actuando de buena fe, lo hicie
ron equivocadamente, cosa que 
lamento". El responsable del 
IRIS advirtió que "no existen 
planes de realojamiento de nue
vas familias chabolistas en 
Alcalá, así como tampoco tene
mos prevista la adquisición de 
ninguna vivienda más en el 
mercado inmobiliario. La última 
fue comprada el 16 de abril y la 
última familia adjudicataria de 
una vivienda del IRIS en Alcalá 
ocupó su vivienda el 29 de 
abril". 

Sin embargo la carta no con
vence a la federación comarcal 
de asociaciones de vecinos, que 
se mantiene en sus trece de 
convocar la concentración y de 
mantenerse alerta "en previsión 
de que vuelvan a ocurrir nuevos 
errores". Araceli Piquet mani
festó que "tememos que aprove-

chando el verano y la tempora
da vacacional nos metan realo
jados de La Celsa y La Rosilla". 
Araceli Piquet se ha desplazado 
esta semana a ver los poblados 
chabolistas madrileños, autén
ticos supermercados de la dro
ga: "Están desmantelando las 
chabolas de doce en doce. A 
algún sitio los están teniendo 
que mandar. He visto como _cir
cula la droga delante de la mis
ma policía. Como nos los trai
gan a Alcalá, apañados vamos; 
apaga y vámonos". 

Los que no quieren participar 
en la concentración son los 
vecinos de El Juncal, concreta
mente de la calle Vázquez de 
Coronado y aledaños porque 
según dicen, cuando les lleva
ron por primera vez a ellos el 
problema nadie les ayudó. Al fin 
y al cabo han logrado impedir 
este realojamiento que iban a 
meterles. 

AGRADECIMIENTO 
D.E.P. 

La misa aniversario por su eter
no descanso se celebrará el 
próximo día 9 de julio a las 8'30 
de la tarde en la capilla de San 
Ildefonso (Plaza de San Diego) 
de Alcalá de Henares. 
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La comunidad educativa del cole
gio público Antonio de Nebrija de 
Alcalá de Henares, y en su nombre 
el equipo directivo, desea expresar 
su agradecimiento a todos cuan
tos les han manifestado sus con
dolencias por el fallecimiento del 
profesor Pedro Peña. 

PUERTA de Madrid 
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11 nnal blVI aue intervenir la P1Hcía 1aci1na1 

una rata sembrí el pánico 
en un establecimiento 
•e la calle lavar 
Las ratas forman también parte del pa~onio de la humanidad. 
En pleno casco histórico no es dificil ver a hermosos ejemplares 
de estos roedores que son capaces de sembrar el pénico. De hecho, 
una rata de considerables dimensiones hizo de las suyas el jueves 
1 de julio, a las 5 de la tarde, en plena calle Mayor, hasta el punto 
de que tuvo que intervenir la Policía Nacional puesto que se intro
dujo en un establecimiento de hostelería, el Dunkin Donuts. 

Total, que un comensal 
que quiera disfrutar de un 
refresco en un estableci
miento de hosteleria · de la 
calle Mayor no sólo tendrá 
que soportar la insoporta
ble presencia del conocido 
toxicómano que se dedica a 
la mendicidad amenazante. 
También tiene que habi
tuarse a la más que proba
ble presencia de ratas de 
considerable tamaño. 

Y es que al fin y al cabo a 
las ratas se las puede 
cazar. Y a ello se dedicaron 
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varios agentes de la Policía 
Nacional puesto que el roe
dor salió, se supone, de un 
canalón cercano al estable
cimiento y se introdujo en 
el mismo amargando el 
café o el refresco de varios 
clientes. Sin embargo, con 
el delincuente habitual, 
habitual insultador de 
señoras que no le dan los 
veinte duros que reclama 
para financiar sus dosis de 
droga, no hay más remedio 
que aguantar por imposi
ción. El lunes 28 de junio 
tuvo sendos juicios en el 
juzgado de lo penal núme
ro 3 de Alcalá. Se le acusa
ba de robos y lesiones y 
tuvo que afrontar peticio
nes de prisión de casi tres 
años y medio entre ambos 
delitos. Pues bien, el día 29 
de junio seguía en la calle y 
en la noche del día 30, en 
un peligroso estado de 
excitabilidad por culpa de 
la droga, hubo de interve
nir la Policía varias veces 
por los problemas que 
estaba dando con insultos 
y amenazas, y por el peli
gro de que cometiera algún 
robo acompañado de una 
joven. 

En fin, que al final fue 
más fácil lo de la rata. Eso 
sí, no parece que nadie 
esté libre de aguantar la 
presencia de un roedor 
mientras pasea tranquila
mente por la calle Mayor, y 
también puede ocurrir 
como en el establecimiento 
Dunkin Donuts, que los 
clientes se tengan que 
subir a lo alto de una silla. 
Porque desde luego, lo del 
delincuente habitual no 
parece tener solución ya 
que ni siquiera a los diri
gentes de ACOCAMA o de 
FECOHE, representantes 
de los comerciantes, pare
ce preocuparles, al menos 
públicamente de cara a sus 
asociados. 

El nscal Pide tres añ1s de prisión 
v la delensa Pide la libre abs11ución 

Amenazí por carta a su muier 
con darla muerte 
El marido pedía la custodia de la hiia del 
matrimonio, dinero v la vivienda 
Un vecino de Alcalá, Baldomero C., de 57 años de edad, podría 
pasar tres años en prisión si prospera ante la Audiencia Provin
cial de Madrid la petición de la fiscalía por las amenazas que por 
carta hizo a su mujer pidiéndola la custodia de la hija del matri
monio, una niña de 10 años de edad, una supuesta deuda de 
3. 700.000 pesetas y la vivienda en la que convivió el matrimo
nio, la cual ha quedado en manos de la esposa tras la separación. 
En las dos cartas que dirigió, y que él mismo reconoció al decla
rar en los juzgados de Alcalá, amenazaba de muerte a su el[Jllu
jer, si bien matizó en su declaración que su objetivo no era cau
sar ningún daño a la mujer con la que convivió sino recuperar la 
custodia de la niña "para que reciba una educación adecuada". 

El abogado defensor de petición de quedar en liber
Baldomero ha pedido la tad para incorporarse a su 
libre absolución de su puesto de trabajo sirvieron 
defendido ya que actuó para que Baldomero saliera 
presa de un trastorno de la cárcel. Ahora está en 
mental. El marido advirtió manos del juez de la 
en su declaración que Audiencia Provincial de 
quiere recuperar la custo- Madrid el volver o no a pri
dia de su hija y que sólo ha sión, atendiendo a la peti
recibido humillaciones de ción de la fiscalia o a la del 
su exmujer. De hecho ase- abogado defensor de Bal
guró en la audiencia que domero. 
desde la separación de la 
pareja, la niña ha conocido 
tres hombres conviviendo 
con la madre. 

Por otra parte, ésta argu
mentó el miedo que tenía a 
su exmarido y que teme 
salir a la calle puesto que 
Baldomero, que vive a 
escasos cincuenta metros 
de ella, la dirige continua
mente gritos, insultos y 
amenazas. 

Baldomero ya sabe lo que 
es estar en prisión. Las 
amenazas de muerte que 
dirigió a su esposa en el 
juzgado sirvieron tiempo 
atrás para que el juez orde
nara su ingreso en prisión. 
Sin embargo su arrepenti
miento por escrito y su 
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Por la ubicación del estanco, la huida podía 
haber sido com1llcada si hubiera llegado la 
policía, pero aún así se arñes1aron 

la banda del BIW robó 
en un estanco-búnker 
Parece que últimamente no hay semana en la que no tengamos que 
informar del robo en un estanco. La ya conocida 'banda del BMW', 
aunque no le hacen ascos a otras marcas, volvió a actuar en la 
madrugada del pasado lunes 28 de junio. El objetivo en esta ocasión 
fue el estanco de la calle Alcor y el botín: 60.000 pesetas en metá
lico y 7 cajones de cartones de tabaco (5 de tabaco negro y 2 de 
tabaco rubio), valorados en unas 800.000 pesetas. Este estanco está 
situado en una zona con complicadas vías de huida, pero quizás la imaginaba que fueran a entrar 
impunidad con la que vienen actuando hasta ahora esté provocan- por donde lo han hecho ahora. 
do un exceso de confianza en los ladrones a los que no le importa y 0 me puedo tirar tres días para 
arriesgarse convencidos de que son mú rápidos que la policía. entrar sin llaves pero ellos lo han 

co es una mercancía fácil de ven
der y por eso es una buena golo
sina para los ladrones. Ahora he 
reforzado el cierre y he colocado 
de nuevo los cristales blindados, 
pero si quieren entrar otra vez 
seguramente en trarán. ¡Qué le 
vamos a hacer!". 

El propietario del estanco, Jor- haciendo del estanco práctica- conseguido y de forma muy rápi
ge Moreno, recibía un aviso de la mente un ''búnker. Sabía que era da" explicó Jorge Moreno, bas
comisaría a las tres de la madru- imposible que entraran por las tante resignado con lo ocurrido. 
gada. Su expendeduría acababa paredes otra vez, pero no me 'Todo el mundo sabe que el taba-
de sufrir un robo. De nada sir- -------------------------------------vieron los gritos de los vecinos, 
que en buen número se asoma
ron a las ventanas y balcones 
alertados por la alarma del 
estanco y por los golpes para for
zar el cierre de la puerta. Los 

·ladrones se encararon e incluso 

Riesgo inútil el que conieron los autores del rob• en el restaurante Calafell 

Consiguieron un ·botín' de 200 pesetas 
llegaron a amenazar a algunas 
personas, según ha podido saber 
Jorge Moreno. 

Se trataba de cuatro indivi
duos que llegaron en un Audí. 
Mientras uno vigilaba por si lle
gaba la policía. el resto reventa
ba el cierre con un gato hidráuli
co y a continuación rompía las 
lunas blindadas que protegen el 
mostrador para abrirse camino 
hasta el almacén y llevarse los 
cajones de tabaco que allí había, 
todo en apenas unos minutos. 

Jorge Moreno regenta el estan
co de la calle Alcor desde hace 
dos años y en ese tiempo éste es 
el segundo robo que sufre. En el 
primero, fechado en abril del 98, 
los ladrones accedieron al esta
blecimiento haciendo un butrón 
desde el cuarto de contadores 
del portal que hay junto al estan
co. El botin se cifró en aquella 
ocasión en dos millones de pese
tas. Tras el robo, el propietario 
reforzó las paredes con hormigón 
y colocó sensores hasta el techo, 

Uno o dos individuos, los testi
monios recogidos pcir la policía no 
han podido concretar este extre
mo, fueron los autores del robo 
perpetrado en la madrugada del 
pasado domingo 27 de junio en el 
restaurante Calafell, sito en el 
número 2 d~ la calle Infantado. 
Los ladrones forzaron con una 
barra de hierro el cristal inferior 
de la puerta de entrada para faci
litarse el acceso al interior del 
establecimiento. Una vez dentro y 
a oscuras, fueron directamente a 
la barra de donde se llevaron el 
cajón de la caja registradora, con
teniendo unas 200 pesetas en 
monedas de cinco. No se llevaron 
nada más ni tampoco causaron 
destrozos. 

Los golpes en el cristal alerta
ron a los vecinos que empezaron a 
chillar y llamaron a la policía. En 
vista del revuelo que se estaba 
armando, los ladrones optaron 
por salir huyendo en un coche 
que les esperaba en la puerta, no 
sin antes proferir alguna frase 
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amenazadora contra los vecinos. 
La policía llegó rápidamente pero 
los autores del robo ya habían 
abandonado el lugar. 

Al día siguiente, el restaurante 
pudo recuperar el cajón de su 
caja registradora gracias a que un 
hombre lo localizó en un descam
pado y lo comunicó a la policía. 

Hubo una temporada, hace 
algunos años, en la que los cacos 
visitaban con bastante frecuencia 
este restaurante. Su objetivo eran 
siempre las máquinas tragape
rras. La situación se zanjó guar
dando cada noche las máquinas 
en una oficina protegida con 
puerta blindada. 

] " T 
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• Cl.ERPO NACIONAL DE 
POUCIA 

En menos de un aña 

una nareia estala más de 12 millones de pesetas 
v falsifica numerosos documentos 
Agentes de la comisaria de Alcalá de Henares detuvieron hace unos días a Emilio F.A., de 41 años 
y a Eatloaliz V.A., de 31, como presuntos autores de varios delitos de estafa y falsificación de 
documentos. Hasta el momento la cantidad defraudada supera los 72 millones de pesetas. 

En el domicilio de Emilio los 
funcionarios hallaron todo un 
arsenal para llevar a cabo las 
falsificaciones: ordenador, 
scánner, impresora, fotocopia
dora en color, dos máquinas 
de escribir, numerosos sellos 
de caucho, soportes informá
ticos, así como documentos 
falsificados y 3 vehículos de 
gran cilindrada. 

La investigación comenzó 
hace unas semanas, a raíz de 
varias denuncias tanto de 
particulares como de empre
sas defraudadas. El método 
utilizado consistía en apode
rarse de correspondencia ban
caria depositada en buzones. 
Con los datos obtenidos pro
cedían a confeccionar un 
Documento Nacional de Iden
tidad falso a nombre del titu
lar de la cuenta bancaria. En 
todos figuraba indistintamen
te la fotografia de los deteni
dos. El siguiente paso era soli
citar una tarjeta de crédito 
con cargo a esa cuenta. Para 
no levantar sospechas, Esti
baliz era la encargada de rea
lizar esta tarea. Fijaba su 
domicilio en poblaciones de 
los alrededores de Madrid 
tales como Guadalajara o 
Ávila, para así dificultar su 
localización. Allí alquilaba 
una vivienda por un tiempo 
no superior a dos meses, con 
objeto de recibir la documen
tación bancaria y las llamadas 
telefónicas. 

Con las tarjetas en su poder, 
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la mujer realizaba numerosas 
compras en conocidos esta
blecimientos y centros comer
ciales de la capital. Pero sus 
argucias para realizar las 
estabas iban más lejos: previa 
falsificación de nóminas y 
declaraciones de renta, y con 
los documentos de identidad 
falsos, obtenía préstamos 
bancarios que nunca devolvía. 

Una vez identificada y locali
zada la pareja en un domicilio 
de la calle Vaqueras, de Alcalá 
de Henares, los investigadores 
establecieron un discreto ser
vicio de vigilancia. El fin de 
semana daba sus frutos: Emi
lio fue detenido cuando 
acababa de realizar una com
pra fraudulenta en un esta
blecimiento de Alcobendas. 
Horas más tarde detenian a 
su colaboradora Estibaliz. 
Además de los efectos arriba 
señalados, en el registro de la 
vivienda los investigadores 
intervinieron impresos de soli
citud de tarjetas de crédito, 
declaraciones de la renta, 
nóminas falsificadas, docu
mentos bancarios, 2 D.N.I. 
falsos, 30 tarjetas de crédito, 
4 talonarios de cheques y 
varias tarjetas del N.l.F. 

Ya en dependencias policia
les y en su acta de declara
ción, tanto Emilio como Esti
baliz reconocen los delitos que 
se les imputan. Sin embargo, 
Emilio no es nuevo en el ofi
cio. Como dato curioso, en 
dos casinos de las Islas Cana
rias utilizó una tarjeta Visa 
Oro de una persona que había 
fallecido en accidente de tráfi
co y dtjó una deuda de 14 
millones de pesetas. Cuenta 
con cuatro antecedentes poli
ciales por estafa, delito contra 
la salud pública y la libertad 
sexual. Los dos detenidos 
pasaron a disposición judicial. 
La investigación continúa al 
objeto de poder determinar 
otras estafas que pudieran 
haber cometido. 
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Estuvo cinco minutos inconsciente en el suelo 

Caída de una niña en la 
plaza de los Santos Niños 
El pasado domingo 27 de junio, una niña de cinco años de edad sufrió una caída desde lo alto 
del escenario que había situado en la plaza de los Santos Niños. El suceso ocurrió sobre las 
21'00 horas, y la zona se vio pronto invadido por numerosos curiosos. La niña permaneció 

.en el suelo durante 15 minutos hasta que la ambulancia del 061 lleg6 al lugar de los hechos. 
El suceso acaecido el pasado 

domingo en la plaza de los 
Santos Niños, revolucionó a 
todo las personas que se 
encontraban en el lugar a las 
21 '00 horas, momento en el 
que sucedieron los hechos. 
Una niña de cinco años de 
edad, de nombre Maria Jesús, 
se encontraba encima del 
escenario situado en dicha 
plaza, jugando con varios ami
gos. Un descuido, provocó que 
la niña cayera desde lo alto del 
escenario, de l '60 metros 
aproximadamente, golpeándo
se la cabeza contra el suelo. La 
perdida de conocimiento 
durante cinco minutos, levan
tó una gran preocupación, y 
los numerosos curiosos se 
fueron agolpando alrededor de 
la accidentada. 

La llegada de la policía, tan
to municipal, como nacional, 
junto a la ayuda de una facul
tativa que se encontraba en la 
zona, controlaron en un prin
cipio la situación, hasta la lle
gada de la UVI móvil del 061 
que había sido avisada instan
tes después de la caída. Los 
quince minutos que la ambu
lancia tardó en llegar a los 
Santos Niños, y la perdida ini
cial del conocimiento, hizo que 
los nervios aparecieran en 
todos los presentes y en los 
familiares que estaban junto a 
la niña. Durante este tiempo 
de espera, la niña permaneció 
inmóvil en el suelo, y en el 
momento que las asistencias 
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sanitarias llegaron, ya se 
encontraba consciente y llo
rando. 

Los médicos de la UVI móvil 
le colocaron el collarín perti
nente y la ti;.asladaron hasta la 
ambulancia. Allí se le hizo un 
primer chequeo, y la doctora 
del 061, comunicó a PUERTA 
DE MADRID, que en un prin
cipio se encontraba bien, pero 

que debido a la peligrosidad de 
la caida la iban a llevar al hos
pital, para hacerle una placa. 

Los curiosos que se dieron 
cita en el lugar se quejaban de 
la tardanza de la ambulancia, 
pero según el conductor de 
ésta, es imposible tardar 
menos estando en su base 
central. 

La ambulancia finalmente 

puso rumbo hacia el hospital 
sobre las 21'30 horas, termi
nando así un suceso que 
levantó demasiada expecta
ción entre todos los presentes. 
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El cadáver de una 
muJer apareci6 en 
el canal del Henares 

La Guardia Civil ha procedi
do a instruir diligencias des
pués de que fuera hallado, 
sobre las 10'15 horas del día 
29 de junio, en el canal del 
Henares, el cuerpo sin vida de 
una mujer de 70 años cuyo 
nombre corresponde a las ini
ciales JPS, vecina de la locali
dad de Marchamalo. El cadá
ver se encontraba flotando en 
el agua junto a la compuerta 
de una presa existente en el 
cauce del canal, dentro de la 
mencionada localidad. Parece 
que la muerte sobrevino a la 
mujer por ahogamiento, aun
que cuando escribimos se 
esperan los resultados de la 
autopsia. 

Vecino de Alcalá, 
detenido por robo 
enllovera 

La Guardia Civil detuvo 
sobre las 10,30 horas del día 
29 de junio en Alcalá a Jesús 
DF, de 39 años, como presun
to autor de un robo cometido 
entre los días 6 y 7 de mayo en 
una oficina de la empresa 
constructora Rayet SL, situa
da en la urbanización Parque 
Vallejo, dentro del término 
municipal de Alovera (Guada
lajara), donde se apropió de 
un martillo picador y objetos 
de informática por valor de 
unas 300.000 pesetas. 

un súbdho polaco 
11uenovdos 
albaneses heridos 
en accidente 

Alrededor de las 0 '10 horas 
de la madrugada del día 30 de 
junio, en el kilómetro 70'350 
de la carretera N-II, se produ
jo un accidente de tráfico a 
consecuencia del cual falleció 
el súbdito de nacionalidad 
polaca Gotard DG, de 27 años 
de edad, que conducía un turi
mo Ford Mondeo con matricu
la de este país. En el vehículo 
viajaban también dos súbditos 
supuestamente albaneses, 
identificados verbalmente 
como Gregor S. de 24 años de 
edad, y Michel K, de 21.años, 
quienes resultaron heridos de 
carácter leve. El coche se salió 
de la via por su margen dere
cho y chocó contra el borde de 
la cuneta y valla de protec
ción. 
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Muchos vecinos se protegen con alar11as en sus hogares 

Preocupación en Espanales por el incremento 
de robos en el interior de sus viviendas 
Espartales Sur se indigna por el incremento de robos en viviendas. El modo es siempre el mis
mo. Al tratarse de un barrio en el que viven muchas parejas jóvenes, los ladrones no tienen más 
que esperar a que los inquilinos de los pisos se vayan a trabajar y, después de comprobar que no 
hay nadie en el interior, es fácil para ellos desvalijar la vivienda. Cuando los moradores regresan 
al piso se encuentran todo revuelto y echan en falta el dinero que tuvieran y objetos de valor. 

El día 17 de junio robaron rin' . Aprovechando la ausen
de esta manera en un piso de cia de sus moradores los 
la calle Pío Baroja, concreta- ladrones entraron en los dos 
mente en el número 18, 4°A. pisos cuartos, según han 
Los ladrones entraron en la informado a PUERTA DE 
vivienda aprovechando la MADRID fuentes policiales. 
ausencia de sus moradores y La medida de seguridad que 
se llevaron del interior dinero están adoptando muchos veci
en metálico, concretamente nos es la de instalar alarmas, 
150.000 pesetas, así como por lo que la reivindicación en 
diversos efectos, como por la que insiste la asociación de 
ejemplo, una minicadena de vecinos es la de que se incre
música.Para entrar, los ladro- mente la presencia policial 
nes rompieron la puerta de para que en caso de activarse 
entrada al inmueble y el mar- la alarma en un piso haya una 
co de la misma, produciendo patrulla de Policía cerca de 
considerables destrozos. donde ocurre y no tengan que 

Días después los ladrones desplazarse los casi cuatro 
entraron también en dos pisos kilómetros que hay desde 
situados en el número 8 de la algunos puntos del casco 
calle José Martínez Ruiz 'Azo- urbano complutense. 
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TASACfON l)E 5LI COCl--/E 
PODE,..,105 PAC,AQLE HAS 

AUTOMOCIÓN ALCALÁ S.L. 
VÍA COMPLUTENSE 113 ALCALÁ DE HENARES 

TLF.: 91880 1012 (PREGUNTAR POR SRTA. RAMOS) 

*COMPRAMOS VEHÍCULOS SIN CAMBIO. PAGO AL CONTADO 

Tirón a una 11adre que 
llevaba de la mano a 
su hiio de 11 meses 

Sobre las 09'45 horas de la 
mañana del día 26 de junio se 
cometió un robo con violencia 
en las inmediaciones de la pla
za del Perú, en la localidad de 
Velilla de San Antonio. El 
hecho ocumo del modo 
siguiente. Cuando la victima, 
Isabel GYf, de 29 años de 
edad, cruzaba por un paso de 
peatones llevando de la mano 
a su hijo de 17 meses y el bol
so colgado del brazo, pasó a su 
lado un ciclomotor en el cual 
iban dos jóvenes de unos 25 
años. Uno de ellos le agarró el 
bolso y logró llevárselos des
pués de darle un fuerte tirón. 
En el bolso la joven madre lle
vaba 23.000 pesetas en dinero 
y unas gafas graduadas valo
radas en 25.000 pesetas. 

Detenido cuando 
11anipulaba un caiero 

Sobre las 5'30 horas de la 
madrugada del día 27 de 
junio, la Guardia Civil del 
puesto de Azuqueca de Hena
res detuvo a Angel IHP, de de 
25 años de edad, al ser sor
prendido manipulando el caje
ro automático de Caja de 
Madrid situado en la estación 
del ferrocarril de Azuqueca. 

Incendio 
de trigo v cebada 

Por causas de momento des
conocidas, en la tarde del 29 
de junio se declaró un incen
dio en el paraje denominado 
EL Llano de Razbona, en el 
término de Mohernando, q u e 
afectó a 4 hectáreas de trigo y 
a 4 de cebada, así como a 12 
hectáreas de rastrojo y barbe
cho, cuyo valor se desconoce. 
En la extinción del fuego, que 
se terminó hacia las 19'40, 
intervinieron bomberos de 
Guadalajara, un retén de ICO
NA, agentes forestales y efecti
vos de la Guardia Civil. 
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sucesos 

El trabajador sUlrió lesiones en la espalda v en el cuello 

·Un obrero cavó al vacío en las 
obras de construcción de una nave 
Un trabajador de la construcción que responde a las iniciales de Osear G.M., de 28 años 
de edad, sufrió lesiones en la espalda y en el cuello como consecuencia de haberse pre
cipitado desde una altura de casi seis metros donde se encontraba trabajando. El acci
dente ocurrió poco antes d~ las cinco de la tarde del lunes 28 de junio en una nave en 
construcción del polígono Camporroso, situado en el kilómetro 5 de la carretera de 
Daganzo. Esta nave pertenece a la empresa Servitrans. El trabajador se cayó cuando 
estaba realizando -su cometido sobre unas vigas a una altura de casi seis metros. 

Instantes después de ocu- ron varios agentes al lugar sanitarios. Sin embargo, la 
rrir el accidente se dio aviso de los hechos. Al comprobar UVI móvil del servicio de 
desde una nave cercana a la el estado en que se encon- urgencias del INSALUD se 
Policía Local y a la Policía traba el joven se activaron encontraba realizando otro 
Nacional, quienes destina- los servicios de urgencias servicio por lo que la llegada 
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•• accidente 
lallOral 

ocurrl6 en 
el 110li11ono 

ca111porroso, 
en al 

ldl6111etro s 
dela 

carretera 
deDaganzo 

de una ambulancia a la nave 
del polígono Camporroso se 
demoró por espacio de más 
de treinta minutos. Final
mente tuvo que ser una 
ambulancia privada, perte
neciente a la empresa Trave 
Calleja, la que hizo el trasla
do del herido al hospital 
'Príncipe de Asturias' de 
Alcalá, donde quedó ingre
sado en observación. Con el 
retraso de la ambulancia, 
los compañeros del obrero 
herido se mostraron muy 
nerviosos. 

A pesar del golpe contra el 
suelo, Osear G.M. estaba 
consciente y dijo que sufría 
dolores en la espalda y en el 
cuello .. 

El último accidente laboral 
ocurrido en Alcalá fue el día 
20 de mayo cuando falleció 
un trabajador rumano de 42 
años de edad en El Ensan
che. El trabajador participa
ba en las obras de construc
ción de una piscina cuando 
le cayó toda una estructura 
de hormigón encima. 
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sucesos 

la 1enecuciín acabí accidentalmente iunt1 al 1as1 subtenáne1 de la calle Tonelaauna 

la Policía local de Meco persiguió 
hasta Alcalá a un delincuente habitual 
José Manuel S.A., de 24 años de edad, fue detenido por agentes de la Policía Local de Meco 
junto al paso subterráneo de la calle Torrelaguna, en Alcalá bajo la acusación de atentado 
contra la autoridad y robo de uso de vehículo. Con ello se puso punto y final a una persecu
ción policial que se inició en Meco y concluyó accidentalmente en la confluencia de las calles 
Torrelaguna con la parte trasera de la calle Eduardo Pascual y Cuéllar. Según las diligencias 
judiciales abiertas contra José Manuel S.A., un delincuente habitual con unos doce antece
dentes por delitos de diversa índole, éste .se dio a la fuga a toda velocidad cuando los agen
tes policiales de Meco le dieron el alto en el camino del Olivo, situado en la localidad meque
ra. El motorista hizo caso omiso a la indicación e incluso, según los agentes policiales, inten
tó atropellarles. En esos momentos se inició una persecución que les trajo hasta Alcalá. 

El motorista intentó despistar 
a los agentes policiales callejean
do por el Chorrillo a toda veloci
dad. En varias ocasiones hizo 
caso omiso a la señalización y 
circuló en dirección prohibida. 
Incluso estuvo a ·punto de atro
pellar a unos niños. Agentes 
policiales de Meco explicaron 
que la persecución con sirenas y 
rotativos por Meco se prolongó 
durante mucho minutos y que 
tuvieron que hacer uso de la 
megafonía de su vehiculo para 
pedir a los peatones y conducto
res de vehículos que se retiraran 
para no sufrir algún accidente. 

La fuga concluyó probable
mente por el desconocimiento 
que de Alcalá tiene el motorista 
quien tomó la calle Torrelaguna 
y llegó a un callejón casi sin sali
da y con un dificil acceso. Junto 
al paso subterráneo bajo la vía 
férrea, el motorista llegó a la 
valla que aísla el tendido ferro
viario y trató de girar por la par
te trasera de la calle Eduardo 
Pascual y Cuéllar. 

La maniobrabilidad para el 
motorista y sus perseguidores, 
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que le pisaban los talones, no 
era fácil hasta el punto de que el 
coche policial tomó contacto con 
la motocicleta. El motorista per
dió la verticalidad, se golpeó con
tra un camión aparcado allí y 
cayó al suelo. La fuga había fina
lizado. El joven quedó tendido en 
el suelo y los agentes policiales, 
al no saber si iba armado, proce-

dieron inmediatamente a engrt
lletarle. 

Convulsiones 
Ya por entonces los agentes de 

Policía Local de Meco sabían que 
la motocicleta pilotada por José . 
Manuel S.A. una Yamaha con 
matrícula de la serie XH de 
Madrid, había sido robada poco 

DI ..... 
amHíl•••• 
r1111•11K11 .. ...... 

antes en Madrid y denunciada 
su sustracción en la comisaria 
de Policía Nacional de Ventas. 
Tendido en el suelo, el motorista 
comenzó a convulsionarse mien
tras los curiosos se agolparon en 
las inmediaciones. Los agentes 
de Meco pidieron el refuerzo de 
sus compañeros de Alcalá y tam
bién llegaron al lugar agentes de 
la Policía Nacional de la comisa
ría complutense. Se pidió la pre
sencia de una ambulancia para 
trasladar bajo custodia al heri
do, quien aparentemente sólo 
padecía convulsiones. La UVI 
móvil del servicio de urgencias 
del INSALUD se encontraba acti
vada con otro servicio por lo que 
hubo de avisarse a una ambu
lancia privada de la empresa 
Trave Callejo. 

El retraso de la ambulancia, el 
hecho de que el joven se encon
traba esposado y la presencia de 
varios policías hizo que algunos 
de los vecinos que se congrega
ron en el lugar comenzaran a 
protestar contra los agentes. To
do volvió a la calma con la llega
da de la ambulancia aunque los 
policías tuvieron que dar expli
caciones a los vecinos. 

Sin embargo, las fuentes poli
ciales de Meco y de Alcalá llega
ron a coincidir que en el interior 
de la ambulancia, bajo la custo
dia de tres agentes, pero sin la 
presencia de curiosos, el men
cionado José Manuel S.A. dejó 
de tener convulsiones. Fue dado 
de alta en el hospital 'Príncipe de 
Asturias', adonde había sido 
trasladado, el martes 22 de junio 
después de permanecer varias 
horas en observación. Inmedia
tamente fue trasladado a comi
saria de Policía para la instruc
ción de diligencias y presenta
ción al juez de guardia. 

El detenido llevaba consigo 
una bolsa llena de pastillas que 
han quedado a disposición judi
cial para saber qué tipo de sus
tancia son. También se pudo 
saber que el día 16 de este mes 
de junio había salido de prisión 
en libertad condicional. La Poli
cía Local de Meco no le conocía. 
Nacido en La Coruña, en un 
documento que se le intervino 
figuraba como domicilio una 
vivienda de Madrid, descono
ciéndose la relación que tenía 
con Meco, donde los agentes 
policiales le habían visto pilotar 
de forma temeraria, por lo que 
procedieron a darle el alto ini
ciándose en ese momento la per
secución. 
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Un acto similar se celebrará en Siaüenza 

la UA v los Amigos de la Universidad 
·· homenajearon al Cardenal Cisneros 
en Torrelaguna 
La Universidad de Alcalá y la Asociaci-6n de Amigos de la Universidad contribuye
ron a ensalzar la memoria del Cardenal Cisneros colocando una placa conmemora
tiva en la fachada del ayuntamiento de Torrelaguna, villa natal del ilustre francis
cano. El acto, celebrado el pasado 27 de junio, se enmarca en las celebraciones de 
los 500 años de la Bula FUndacional de la Universidad de Alcalá. 

El director general de Admi-
. nistración Local de la Comu

nidad de Madrid, Alejandro 
Sanz, el rector de la UA, 
Manuel Gala, el vicerrector de 
Extensión Universitaria de la 
UA, Antonio Alvar, el presi
dente de la Asociación de 
Amigos de la UA, Juan José 
Rodrigo Tobajas, y el alcalde 
de Torrelaguna, Jacinto Lla
mas, intervinieron brevemen
te, apoyados en las páginas 
de la historia, en la realidad 
de la Villa de Torrelaguna y 
en el recuerdo agradecido de 
una Universidad que gracias 
a uno de los hijos de esa tie
rra, el humilde Jiménez de 
Cisneros, ha maravillado al 
mundo desde Alcalá. 

Gómez de Castro, historiador 
del siglo XVI. El texto, bajo el 
que aparecen los escudos de 

la Universidad de Alcalá y de 
la Asociación de Amigos de la 
UA, hace referencia a los pro-

genitores de Gonzalo Jiménez 
de Cisneros y a su nacimien
to en Torrelaguna. Descu -

Una nutrida representación 
de los Amigos de la Universi
dad, catedráticos, profesores, 
vecinos de Torrelaguna y visi
tantes, fueron testigos del 
caluroso homenaje. La placa, 
que ha quedado fijada en la 
fachada del Ayuntamiento de 
Torrelaguna, contiene un tex
to en latin extraído de la obra 
"De re bus gestis ... " de Alvar Antonio Alvar, Juanjo Rodrigo Tobajas, Manuel Gala, Jacinto Llamas y Alejandro Sanz. 
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bierta la placa por el alcalde 
de la villa y por el rector, éste 
en sus palabras abrió cauces 
de colaboración de la Univer
sidad de Alcalá con Torrela
guna, para lanzar a la villa 
como ciudad cisneriana. 

El acto, que fue festejado 
por la tuna universitaria, 
contó con la entusiasta parti
cipación de la Asociación Cul
tural "Cardenal Cisneros" de 
Torrelaguna. Tres de sus 
socias recitaron unos ripios 
que habían compuesto espe-

cialmente para la ocas1on, 
invitando a continuación a 
todos los presentes a una 
refrescante sangria. 

La Asociación de Amigos de 
la Universidad remató la deli
ciosa jornada en las riberas 
del Jarama, con las visitas a 
la iglesia románica de Santa 
María de la Fuente Santa y a 
los restos de la sinagoga 
mudéjar, en Talamanca, y al 
monasterio de El Paular, en 
Rasca.fría. 

MUEBLES 
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la parroquia del "Santo Angel" 
gana el Jubileo Compostelano 

Cincuenta y cuatro feligreses 
y el párroco del "Santo Angel", 
José Antonio Lago Rivadeneyra, 
ganaron el último jubileo de 
este siglo viajando a Santiago 
de Compostela los pasados 26 y 
27 de junio. 

Al poco de llegar a la capital 
gallega, estos alcalaínos asistie
ron a la Misa del Peregrino, pre
sidida por el arzobispo de San
tiago, Monseñor Julián Barrio, 
y concelebrada por los sacerdo
tes peregrinos, entre ellos José 
Antonio Lago. Por la tarde, el 
grupo aprovechó para hacer un 
poco de turismo y, acompaña
dos de una guía local, conocer 
la historia de la célebre catedral 

de Santiago y sus alrededores. 
Al día siguiente, los alcalaínos 

visitaron Cambados y pasaron 
por las localidades de Casalon
ga, Esclavitud, Padrón, Porto
novo, Sanx:enxo y Combarro. 
En el monasterio mercedario de 
Poío celebraron la Eucaristía, 
visitando seguidamente el 
claustro, el refectorio y el claus
tro del crucero, donde pudieron 
admirar el gran mosaico que 
ocupa la totalidad de los muros 
del mismo, representando esce
nas del Camino de Santiago, así 
como sus monumentos más 
importantes. Acabada la visita, 
el grupo inició el viaje de regre
so a Alcalá de Henares. 

EN EL POLIGONO INDUSTRIAL LA ESGARAVITA 

SE ALOUILA MINI NAVE 
• Con todos los servicios: agua, luz, etc. 
•Oficina • Entrada de camiones. 

Telf.: 91 889 78 62 
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Avila, Los cuatro postes 

lvila, Billla1111 CISll d111za•ar •an sida 111 1111res visitados d1rant1 el ílli•• tñ•estre 

·la Asociación de MUieres de Alcalá 
terminó el curso con una cena v un viaie 
La Asociación de Mujeres de Alcalá dio por finalizado su curso con la celebración de una cena y 
realizando un viaje a la costa del Azahar. De~pués de haber viajado durante el último trimestre a 
Ávila, Bilbao y la costa del Azahar, estas mujeres, sabedoras de lo mucho que les queda por des
cubrir, han dejado ya programados dos viajes para los prózimos meses de septiembre y octubre. 
A continuación, transcribimos cómo relatan ellas mismas sus experiencias. 

Cuanto más viajamos, 
más deseos tenemos por 
conocer las bellezas de 
nuestra España. 

El 28 de abril nos fuimos 
a Avila. Lo primero que visi
tamos fue Cuatro Postes 
para disfrutar de su pano
rámica. De aquí al monas
terio de la Encarnación, el 
Real Monasterio de Santo 
Tomás, la iglesia de Santa 
Teresa, la catedral, templo 
y fortaleza llena de arte y de 
historia, primera construi
da en España de estilo góti
co. 

Con la visita a la Basílica 
de San Vicente acabamos la 
visita en Avila con la inten
ción de volver para ver 
otros monumentos de los 
muchos que la han llevado 
a ser Patrimonio de la 
Humanidad. 

El día 8 de mayo, a las 
6'30 horas, salimos hacia 
Bilbao. El fin del viaje era el 
Guggemheim, aunque con 
la ayuda de nuestra guía y 
nuestro conductor pudimos 
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Un grupo de asociadas en el castillo de Peñíscola 

Museo de Guggemheim 

recorrer toda la ciudad. 
En Santa Maria de Bego

ña hicimos una parada 
para ver el rostro hermoso y 
sereno de la Virgen. Nos 
gustó Bilbao y su situación 
geográfica. 

El primer fin de semana 
del mes de junio, días 5 y 6, 
salimos hacia la Costa del 
Azahar. Tras seis horas de 
viaje aproximadamente, lle
gamos a Benicasim hacia 
las once de la mañana. Visi
tamos las Bodegas Carmeli
natas que los frailes inicia
ron en 1896, museo y 
degustación incluido. 

La tarde la dedicamos a 
Peñíscola. El castillo forta
leza de los Templarios, de 
origen musulmán, famoso 
por haber sido residencia 
del Papa Benedicto XIII, 
Pedro de Luna, desde 1411 
hasta 1423, durante el Cis
ma de Occidente. 

El día 6 por la mañana lo 
dedicamos a la playa -toda 
una delicia-, mientras que 
la tarde fue para Vall d'Uxó. 
El rio subterráneo en las 
Grutas de San José, al ser 
navegable, nos permite un 
regalo para los sentidos: la 
belleza de sus lagos, sus 
desfiladeros de estalactitas, 
pasadizos y grutas son todo 
un tesoro de la madre natu
raleza. 

Sabedoras de lo mucho 
que nos queda por descu
brir dejamos programados 
dos viajes para septiembre 
y octubre. 

A todas nuestras asocia
das y a todos los alcalaínos 
deseamos un feliz verano. 

Patrocinio MARTÍNEZ 
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Máximo Pérez fue el tabaquero dominicano que visitó el estanco alcalaíno para realizar una 
demostración en vivo de cómo se hace un puro. Junto a él, Micaela Altés y Jacinto Vega Altés. 

un 1111111ere llaminicana 1trecií 1n1 llemastraciín en vivl en 'la casa llel Flmall1r' 

la elabaraciín de las puras: 
tada un arte transmitida de padres a hüas 
Un tabaquero torcedor procedente de la República Dominicana ofreció en 'La Casa del Fumador', 
estanco propiedad de Jacinto Vega situado en el nº37 de la calle Mayor, una demostración en 
directo del proceso manual que se sigue para la elaboración de los puros. La habilidad del taba
quero sorprendió a los clientes del establecimiento, que no dudaron en pararse unos minutos 

, para observar el preciso trabajo que se realiza con las hojas de tabaco. 

'La Casa del Fumador' ofrece 
a lo largo del año diversas 
demostraciones como la del 
pasado 25 de junio, en colabo
ración con la firma Davidoff. 
El objetivo, según Rodrigo 
Garrido, promotor de ventas 
de la citada marca, es "que la 
gente vea que los puros que 
vendemos se hacen a mano, 
sin introducir ningún produc
to químico. Para Europa se 
distribuyen desde Suiza, 

adonde llegan importados de 
la República Dominicana. De 
alli traemos a una persona 
experimentada en la realiza
ción de cigarros y visitamos 
estancos efe distintas provin
cias españolas en los que exis
te tradición de tiempo en la 
venta de puros". 
El tabaquero que visitó Alcalá 
en esta ocasión se llama Máxi
mo Pérez y lleva 23 años en la 
profesión. "Lo hago desde niño 

porque es algo que se transmi
te de padres a hijos en mi pue
blo" explicó este dominicano 
que desde hace 3 años viaja a 
España para participar en las 
demostraciones que organiza 
Davidoff. Aunque en la actua
lidad Máximo ha ascendido de 
puesto y trabaja como super
visor de producción y calidad, 
asegura que le encanta seguir 
haciendo puros. "En Repúbli
ca Dominicana ya no los hago, 

Vía Complutense, 44 - 12 9. Edificio Feria - Tel./Fax: 91 889 78 19. Alcalá de Henares 
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sólo cuando salgo de mi país. 
Pero a mi me encanta hacer
los, lo vivo, y siempre me man
tengo haciendo muestras y 
practicando para no perder la 
habilidad". 
Según Jacinto Vega Altés, 
estas demostraciones en vivo 
reciben una "aceptación muy 
buena" entre la clientela. El 
personalmente, días antes de 
la demostración, llama a los 
clientes del estanco, consumi
dores habituales de puros, 
para comentarles la presencia 
del torcedor, al que podrán 
consultar cualquier duda o 
cuestión sobre los diferentes 
tipos de hojas de tabaco, la 
selección de las mismas o el 
proceso de producción. "Aun
que en 'La Casa del Fumador' 
nos mantengamos al día en 
cuanto a la fabricación de los 
puros, estas demostraciones 
son importantes porque vie
nen profesionales que ofrecen 
su experiencia en directo y 
pueden solucionar las dudas 
de los clientes" explicó Jacinto 
Vega, quien añadió que el con
sumo de los puros está experi
mentando un considerable 
auge, especialmente entre los 

· jóvenes. "Quizás desde fuera 
de nuestro establecimiento no 
se aprecie, pero en 'La Casa 
del Fumador' observamos que 
está creciendo con fuerza la 
afición a los puros, sobre todo 
entre la gente joven". 

LIPOSUCCION 
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275.000 PTS. 

CONSULTA CIRUGIA ESTETICA 
Paseo de la Estación . 1 
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la IXIV de Magisterio v la 11 de Educación Soclal 

E1oción en las cere1onias de graduación 
de la Escuela Universitaria "Cardenal Cisneros" 
Los ciento cinco alumnos de la segunda promoción de Educación Social y los ciento cincuen
ta y uno de la vigésimo cuarta promoción de Magisterio de la Escuela Universitaria Cardenal 
Cisneros recibieron las becas de honor y las insignias de antiguos alumnos en los actos de gra
duación que se celebraron los pasados días 25 y 26 de junio en el salón polivalente del cen
tro. Junto a los graduados estuvieron centenares de familiares y amigos, que no quisieron per
derse tan importante momento en la vida de estos jóvenes: el reconocimiento por haber ter
minado los estudios de Educación Social y Magisterio -en las modalidades de Audición y Len
guaje, Lengua Extranjera, Educación Infantil, Educación Primaria y Educación Especial-. 

Los actos, tanto el del día 25 
como el del día 26, comenza
ron con el saludo del director 
técnico de la ·escuela, Cecilio 
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Díez, al que siguieron los dis
cursos de los representantes 
de padres, alumnos y profeso
res. Todo ellos tuvieron pala-

bras entrañables para los 
años pasados en el centro. 
Tampoco faltó el buen humor 
y muchas de las inteivencio-

Luis Rebollo, director 
delegado de la Universidad. 

nes hicieron reir y aplaudir a 
los asistentes. 

Seguidamente se dio paso a 
la entrega de las becas de la 
escuela, nombrando uno por 
uno a todos los alumnos de 
cada promoción, que subieron 
al escenario emocionados para 
recibir este atributo y también 
la insignia de antiguos alum
nos maristas de manos de los 
que han sido sus profesores 
durante los tres años que ha 
durado la carrera. Al finalizar 
la entrega de becas, el director 
delegado de la Universidad, 
Luis Rebollo, clausuró la cele
bración expresando la satis
facción de la escuela por la 
graduación de estas nuevas 
promociones y el deseo de que 
los que hasta ahora han sido 
estudiantes encuentren pron
to un "trabajo acorde con la 
sólida formación que han 
adquirido". Desgraciadamen
te, ha empeorado en los últi
mos años la inserción laboral 
de los educadores sociales, 
por tratarse de una carrera 
novedosa que todavia no se ha 
abierto mucho camino, y en el 
caso de los profesores porque 
el descenso de la natalidad se 
ha dejado notar y no se ofer
tan demasiadas plazas públi
cas. A pesar de esta realidad, 
la E. U. "Cardenal Cisneros" 
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está convencida de que la for
mación que ofrecen es muy 
buena, por lo que sus licencia
dos van a tener más facilidad y 
oportunidades de conseguir 
trabajo, según Luis Rebollo. 

Para terminar, la coral de la 
escuela, dirigida por una de 
las profesoras de música del 
centro, acompañada por la 
orquesta de cámara de San 
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Martín de la Vega, que había 
sido invitada para la ocasión, 
cerraron el acto con un peque
ño concierto, después del cual 
se sirvió, en los exteriores del 
salón polivalente, un vino 
español y aperitivos para 
todos los asistentes, gradua
dos y acompañantes. Entre los 
miembros de la coral se podía 
reconocer a la cantante Sonia 

Andrade, una de las alumnas 
de Educación Social que se ha 
graduado este año con el resto 
de sus compañeros de la 
segunda promoción. 

Las promociones graduadas 
en junio de 1999 han tenido la 
oportunidad de vivir durante 
este año los actos conmemora
tivos celebrados en la Escuela 
Universitaria Cardenal Cisne-

ros con motivo de haberse 
cumplido el vigésimo quinto 
aniversario de la creación de 
este centro .. 

En las fotografias que ilus
tran este reportaje tiene el lec
tor diversos momentos de los 
actos celebrados en ambas 
jornadas, y en la página dere
cha podemos ver a diversos 
alumnos recibiendo sus becas. 
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Revivieron vieias costumbres de su nena natal 

El Centro Castellano-Manchego 
se tue de romería 
El centro regional de Castilla-La Mancha organizó el pasado sábado 26 de junio, en colaboración con 
la Federación de Casas Originarlas de Castilla-La Mancha, el ayuntamiento de Alcalá de Henares y 
la delegación municipal del distrito V, una romería que celebraron junto a la ermita del Val. Al acto 
acudieron casas regionales manchegas procedentes de todo el territorio de la comunidad de Madrid. 
Durante el transcurso del día, además de las degustaciones de productos típicos de la tierra, se 
pudieron presenciar las diferentes actuaciones de los grupos folklóricos de las casas regionales. 

El centro regional castella
no manchego vivió el pasado 
sábado un día de herman
dad entre todos los presen
tes a la romería. A la cita 
acudieron casas regionales 
de distintos puntos de la 
comunidad de Madrid (Alco
bendas, Leganés , etc.} , y 
algunos invitados de Campo 
de Críptana y Murcia. En 
total, la zona de la ermita del 
Val, donde se celebró esta 
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reunión de paisanos, acogió 
a más de cuatrocientas per
sonas entre alcalainos y 
foráneos. Una de las peñas 
típicas de la ciudad complu
tense, la peña El Quijote, no 
se quiso perder este evento, 
ya que cuenta entre sus filas 
con numerosos manchegos. 
También varios miembros 
del Club de Suboficiales de 
Alcalá estuvieron en la cita. 

A las 11 '30 horas de la 

mañana del sábado dieron 
comienzo los actos de este 
día tan especial para la 
organización del centro de 
Castilla-La Mancha. Jesús 
Dominguez Picaza, concejal 
en funciones, los recibió en 
el ayuntamiento, ofreciendo 
la ciudad a todos los man
chegos de fuera. Esta ha 
sido una de las causas por la 
que se organizó la romería, 
para dar a conocer Alcalá a 

todos los asistentes. 
Tras la visita al ayunta

miento, se desplazaron has
ta la ermita del Val para la 
celebración de una misa 
cantada manchega. A conti
nuación los diferentes gru
pos folklóricos de las casas 
regionales actuaron frente a 
la puerta de la ermita ante la 
atenta mirada de todos los 
manchegos que recordaron 
sus raíces y pasado. 

Para la comida, cada grupo 
llevó un producto típico de la 
región, los cuales se dieron a 
probar por la tarde. El cen
tro alcalaíno además de lle
var "rosquillas de La Solana" 
y "viejas", preparó una cal
dereta de cordero manchego, 
que se repartió entre todos 
los presentes. 

Después de la comida y del 
merecido reposo de ésta, se 
pasó a la práctica de juegos 
típicos de La Mancha, los 
bolos manchegos, el chite, 
las carreras de sacos y el 
juego de la soga. Cuando los 
ánimos empezaron a decaer 
y el cansancio de todo el día 
iba saliendo, se cantó una 
salve a la Virgen, como pun-
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La dama de honor del Centro Castellano-Manchego, junto a Teresa Arias, presidenta de la Junta Municipal del Distrito V, y un miembro del centro regional. A la derecha, algunos componentes de la junta directiva con varios miembros del Club de Suboficiales de Alcalá. 

to y final a la romería. Vartos 
de los grupos invitados se 
quedaron a pasar la tarde en 
Alcalá de Henares para 
conocer los rincones y el 
ambiente de la ciudad en un 
día veraniego, en el que el 
tiempo acompañó con una 
ligera brisa. 

La romería cumplió los 
objetivos previstos por la 
organización. Éstos no sólo 
eran dar a conocer Alcalá de 

Henares, sino también que 
el día fuera un lazo de unión 
y conseguir que las costum
bres típicas manchegas n o 
se pierdan y los que no las 
conocen pu edan acceder a 
ellas y a lo que es Castilla-La 
Mancha en general. 

Para Antonio Parra, presi
dente del centro castellano 
manchego, esto es por lo que 
el centro trabaja, y seguirá 
haciéndolo día a día. 

RESIDENCIA GERllTRICI "LIS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

----------- -------------- ------------ • Toma de 1V • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. -- -
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• Hilo musical opcional 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES "'T' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Festival de Danza en el Audhorio Municipal de Alcalá de Henares 

Final del curso para la Escuela 
de Baile ''Pilar Barbancho'' 
La Escuela de Baile "Pilar Barbancho" celebró su habitual Festival de Danza, como cie
rre a la temporada. El Festival, que reunió varios estilos de baile, se realizó en el Audi
torio Municipal de Alcal• el sábado 26 de junio a las 18'30 horas. El auditorio registró 
un lleno total y los espectadores pudieron disfrutar de tres horas de baile. 

La Escuela de baile "Pilar 
Barbancho" realiza a lo largo 
del año dos festivales de estas 
condiciones, uno en febrero o 
marzo, y el otro en junio, que 
es el que pone el cierre a la 
temporada. En estos eventos 
las alumnas del centro 
demuestran a los espectado
res lo aprendido durante todo 
el curso. El motivo de realizar 
dos festivales es que en uno 
sólo seria imposible mostrar 
todos los bailes aprendidos, 
por lo que la temporada se 
divide en dos partes. 

El pasado sábado 26 de 
junio los asistentes al festival 
tuvieron la oportunidad de 
observar los diversos bailes 
que se imparten en la escuela, 
flamenco, baile clásico espa
ñol, regional, escuela bolera y 
ballet clásico. Las 150 alum
nas que bailaron en este final 

J de iulio de t999 

de curso iban desde los cuatro 
años de edad hasta los últi
mos cursos de baile de forma-

ción y grupos de mayores y 
complacieron totalmente al 
numeroso público que acudió 

Pilar Barbancho 

al auditorio y permaneció en él 
durante las tres horas que 
duró el acto. Debido a la gran 
expectación que el festival 
levanta año tras año, es nece
sario hacer entrega de invita
ciones para asistir a él, ya que 
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solamente con los familiares 
de las bailarinas el recinto se 
llena por completo. En total 
fueron interpretadas treinta y 
dos piezas, repartidas entre 
los diferentes tipos de baile y 
las diversas alumnas del cen
tro. 

Pilar Barbancho, que lleva 
15 años dando clases de baile 
en Alcalá de Henares, cuenta 
con el apoyo de otras profesio
nales con carrera en su escue-

la. Las clases superiores son 
directamente llevadas por 
Pilar y el resto de clases se las 
dividen entre Isabel Hermoso, 
Sonia Fernández, Mari Gonzá
lez y Ruth González. 

Además de estos festivales, 
también realizan varias actua
ciones a lo largo del año, y el 
último curso forma, junto a 
las profesoras, el ballet de la 
escuela, que ya actúa de 
manera más profesional. 

lseg. 

t e 11 Verano. 42º a la sombra. N~ hay por qué soportarlo. Sólo tienes que subir a un Toyota 

. ºyo ~ . O ro a Corolla. Ahora todos vienen con aire acondicionado gratis para que pases a 200 de 
temperaturá en 1 segundo. Además, el Corolla induye pock de seguridad, con ABS, doble 

eº n a 1 re a eº n d 1 el O na d O G·RAJ 1 s • airbag, cinturones con pretensores y pock eléctrico ... según versiones. 
Solldta tu pnteba sin ningún compromiso 

Desde 1.662.000 ptas.* 9.988,82 euros ® .TOYOTA 
Calidad 

' Versión 1.3 3p. El precio incluye aire acordcionado, l.VA, lransporte, irnptJeslo de Malli:ulación y Plan Prever. Precio recomendado para Península y Baleares. Llantas de aleación no incluidas. Promoción válida hasta final de mes para vehiaJlos en estock. 1 euro = 166, 386 ptas. 

~~ 1L MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial @TOYOTA -
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Avda. de la Constitución, 1 O - Tlf.: 91 675 37 37 
TORREJON DE ARDOZ 

el Madre de Dios, 4 - Tlf.: 91 881 84 40 
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Componentes de la nueva junta 

la pintora Tñnidad Romero, nuen presidenta 

la nueva iunta de gobierno 
del Rocío iuró sus cargos 

· El hU1 llal c1ncaJ1111e 1u, Salnd1r Guanllá. 11nna 11na 11e 111unta c1m1 secratar11 
La nueva junta de gobierno de la hermandad del Rocío en Alcalá celebró el sábado 26 de junio 
el acto de juramento y toma de posesión de sus respectivos cargos. La celebración tuvo lugar 
en la iglesia del convento de Santa Clara y a ella asistió la concejal del PP Marta Viñuelas, 
así como la concejal socialista Marta Luna. Dirigido por la presidenta saliente, Maria Angeles 
Soler, se rezó un rosario antes de la misa oficiada por el capellán de la hermandad y abad deén 
de la Magistral Catedral, Isidoro Pérez Mbntero. La pintora Trinidad Romero juró su cargo 
como presidenta de la hermandad tomando el cetro que ha dejado Maria Angeles Soler. 

La misa estuvo cantada 
por el coro de la hermandad 
del Rocío en Alcalá. Todos 
los miembros de la junta de 
gobierno vistieron con tra
jes rocieros, es decir, farala
es para las mujeres y trajes 
camperos para los hom
bres. 

Después de la homilía 
pronunciada por el cape
llán, don Isidoro Pérez Mon
tero, se celebró el acto de 
toma de posesión y jura
mento de los nuevos res
ponsables de la herman
dad. Todos ellos recibieron 

María Angeles Soler, presidenta 
saliente, dirigió el acto 

su correspondiente cetro y 
medalla acreditativa. 

En el altar del templo, 
comenzó a hacerlo la dele
gada de Juventud, Gema 
Oliva García. A continua
ción lo hicieron la delegada 
de Caridad, Antonia Gómez 
Cadena; el delegado de 
Romería, Pedro García Ace
do; la delegada de Cultos, 
Josefa Ramos Pujazón; . la 
tesorera, Saray Martínez 
Pérez: la vicesecretaria, Ana 
Venegas Vargas: la mayor
doma, Maria Victoria - de 
Benito Ortega, y el secreta
rio, Salvador Guardiá Sanz, 
este último hijo del recién 
elegido concejal de IU Sal
vardor Guardiá Vidal. 

Concluyeron jurando sus 
cargos el vicepresidente, 
José Sánchez Carrillo, y la 
nueva presidenta, Trinidad 
Romero Blanco. 

La nueva junta de gobier
no ha sido elegida para los 
próximos tres años. 

En la fotografía de la izquierda, 
la nueva presidenta, 
Trinidad Romero, 
en el momento de su jura. 

MEllACION, DEFENSA 

Y ASESORAMIENTO 
11meT1VE PRIVADll 

•LABORAL 
•FISCAL 
• INMOBILIARIO 
• COMUNIDADES 
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Plaza de Navarra. 4 -
i Teléf.: 91 882 90 62 

Fax: 91 882 80 17 

•Investigaciones Comerciales, Laborales 
y Matrimoniales 

• Localización y seguimiento de personas 
e/ Ramón y Cajal. 4 - 2º Izq. 

Telf. y Fax: 91 882 19 24 - 28801 ALCAI.A DE HENARES 
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Celellraron el comienzo del verano ~Ef'~~::,.,."1' 

Paella da hermandad da la ti~ · ~~ 
Asociación Co01plut1ns1 di Be .. ~ ISias 
La .Asociación Complutense de Belenistas celebró el pasado sábado 26 de junio el 
comienzo del verano con una paella de hermandad en las Naves salesianas. situadas en 
la calle Río Tajuña. Para ellos éste es el principio de la intensificación de su trabajo para 
la campaña de las próximas Navidades. aprovechando la época de vacaciones laborales. 

· La Asociación Complutense de 
Belenistas de Alcalá de Henares 
organizó el sábado 26 de junio 
una paella de hermandad, a la 
que acudieron miembros y fami
liares de la asociación, aunque 
no todos pudieron estar presen
tes, debido a los diversos com
promisos que hay en estas 
fechas. En torno a las cuarenta 
personas acudieron al convite y 
pudieron degustar una sensa
cional paella preparada por los 
helenistas en una de las naves 
salesianas situadas en la zona 
de Nueva Alcalá. 

Esta paella de los helenistas 
alcalaínos, se puede considerar 
como el final de la campaña 
para los socios normales, y el 
inicio para los socios que pres
tan más labor de realizaciones a 
la asociación. 

Con este inicio del verano, 
comienza para la asociación su 
siguiente capítulo de la tempo
rada. Con la mayor libertad de 
tiempo que los miembros tienen 
en esta época, intensifican su 
trabajo de cara a la campaña de 
las próximas Navidades. Dejan 
de asistir a la sede con la asi
duidad normal que lo venían 
haciendo y empiezan a trabajar 
de forma fuerte en sus diora
mas y en todos los tipos de bele
nes. La parte de oficina ya que
da más cerrada, abriéndola 
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solamente una vez cada quince 
dias y no diariamente como se 
venía haciendo hasta el mo
mento. Hasta septiembre se cie
rra lo que es el ejercicio abierto 
hacia todos los socios. El lugar 
de trabajo a partir de ahora 
será la sede y el centro cultural 
Gilitos donde están realizando 
el belén del ayuntamiento. 

Durante este día de celebra
ción para todos los helenistas 
complutenses se hizo entrega 
de las placas de helenismo de 
esta temporada, que la junta 
directiva ha asignado a Vicente 

Fernández, a Fernando García, 
a Rafael Sancho y a Miguel 
Ángel Mazarío, por su intensa 
colaboración con la asociación. 
Para Francisco Pérez Busta
mante, presidente de los hele
nistas alcalaínos: 'Todos ellos 
se están dejando la piel por 
hacer cosas para nosotros". Los 
cuatro premiados son miem
bros de la asociación y concre
tamente en el caso de Vicente 
Fernández, es miembro funda
dor y socio número cero, como 
los siete que formaron la aso
ciación. 

Esther Maña Rallñauez 
lllñae el uru111111ant11 
11111111'1 

la dama dela 
casa de Andalucía 
se prepara 
para las terias 

La dama de la casa de 
Andalucía, Esther María 
Rodriguez González, se pre
para para las ferias. Su 
proclamación fue el día 8 
de mayo con motivo de la 
presentación en la casa de 
Andalucía de la cruz de 
mayo, y desde entonces la 
dama elegida cuenta los 
dias que quedan para las 
ferias, y especialmente, 
para el acto de presenta
ción oficial en el ayunta
miento antes del pregón. A 
sus 17 años de edad, Est
her Marta está muy involu
crada con las actividades 
culturales que desarrolla la 
entidad a la que pertenece 
desde 1993, según explicó 
el presidente de la casa de 
Andalucía, José Luis Rodrí
guez. 

Es precisamente el inte
rés y la dedicación que tie
ne Esther con las activida
des de la casa de Andalucía 
uno de los factores que pre
valecieron a la hora de ele
gir a la joven como dama de 
ferias por parte de la junta 
directiva de la entidad. 

Así, Esther María Rodrí
guez González pertenece al 
grupo de baile y al grupo de 
teatro Alhambra, el cual 
recientemente ha obtenido 
varios premios y nomina
ciones en el certamen de 
teatro de las casas regiona
les de Madrid. Además, la 
joven dirige el grupo infan
til de teatro de la casa de 
Andalucía. 
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El torneo está patrocinado por la ioveña Ocaña 

Miguel Briega, 1entacam1eín 
· del trofeo 10124 'Raqueta de Oro' 

Miguel Briega ganó su quinta raqueta de oro de las seis ediciones del torneo Top 24. Este 
trofeo está patrocinado por la joyería Ocaña y ha reunido en esta ocasión a una veintena de 
tenistas, todos ellos amigos fuera de la pista y sanos rivales dentro de ella. El domingo 27 
de junio se disputaron las finales de consolación y absoluta y se celebró la ceremonia de 
entrega de trofeos en la que intervino Carlos Ocaña, propietario del establecimiento que 
patrocina este torneo desde su fundación con el nombre de 'Raqueta de oro'. Además de la 
competitividad entre los tenistas participantes, el trofeo 'Top 24 Raqueta de oro' destaca 
por el nivel de amistad que desarrollan los protagonistas del torneo, como lo corrobora el 
hecho de que al término del mismo se van todos juntos a una comida de confraternidad. 

Las dos últimas ediciones del 
torneo han sido patrocinadas 
en solitario por la joyeria Oca-

ña, situada en el número 32 de 
la plaza de Cervantes. 

La estrella del torneo se llama 

Miguel Briega quien entre el 
grupo de amigos no tiene rival. 
Ha ganado cinco ediciones de la 

'raqueta de oro' y la única que 
no ganó de las seis disputadas, 
fue subcampeón y se adjudicó 
la raqueta de plata. Aquella 
final fue ganada por Alfonso 
Majuelo. 

En esta edición de 1999, Brie
ga llegó a la final disputada en 
la pista central de la Ciudad 
Deportiva del Val. Su rival fue 
Miguel Angel al que derrotó en 
dos sets (6-2, 6-3). Miguel Angel 
se adjudicó la raqueta de plata 
con mango de oro. 

El domingo también se dispu
tó la final de consolación en la 
que el vencedor en un intenso y 
disputado partido fue Benito 
Lora al imponerse a Santiago 
Caballero (6-2, 2-6 y 6-3). Los 
dos recibieron sendas raquetas 
de plata. 

Tercero absoluto fue Manuel 
González que ganó en dos sets a 
Luis Ortega. González consiguió 
la raqueta de plata con un mar
cador de 6-1 y 6-2. El tercer 
puesto de consolación fue para 
Carmelo Algobia, quien - se 
adjudicó la raqueta de plata por 
incomparecencia de su rival. 

El torneo se ha disputado a lo 
largo de un mes y ha tenido 
fases de una intensa competiti
vidad y de excelente nivel de 
juego hasta llegar a las finales 
en la pista central. 

Miguel Briega, primero. Benito Lora, ganador de la final de consolación. 
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Carmelo Argobia 

Miguel Angel Manuel González 

CON EL DEPORTE ALCALAINO 

A MIGUEL BRIEGA, COMO VENCEDOR ABSOLUTO DE ESTA VI EDICION DEL TORNEO DE TENIS TOP 24 LE 
CORRESPONDIO LA RAQUETA DE ORO LEY 18 Kt. (foto izquierda). BENITO LORA FUE EL GANADOR DE LA 
FASE DE CONSOLACION, Y RECIBIO, ASIMISMO, LA RAQUETA DE PLATA DE LEY (foto derecha). JUNTO A 
ELLOS, CARLOS OCAÑA, EN EL MOMENTO DE HACERLES ENTREGA DE SUS RESPECTIVOS GALARDONES. 

~ : ~ ~ 

.IOYERIA OCANA 
PATROCINADOR DEL TORNEO DE TENIS TOP 24 

Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91 880 16 85 - ALCALA DE HENARES 
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Luis Miguel Encabo 

Los nombres que se publi
carán ya como contratados 
eran los de Manzanares, 
Ponce y el Juli, para la inau
guración de la nueva plaza el 
día 1 de septiembre. Para el 
día 2 de septiembre, o sea la 
segunda conida de la feria, 
los nombres de José Tomás 
y Luis Miguel Encabo; y para 
el día 3 torearían Jesús 
Romero y Regino Ortés. Y 

• ésta es la información de 
Bartolomé González a nues
tro periódico PUERTA DE 
MADRID. 

Este comentarista se pone 
en contacto con el apodera
do de Luis Miguel Encabo 
para confirmar la noticia de 
los carteles del día 2 de sep
tiembre confirmándome que 
L.M. Encabo no estaba con
tratado para dicho día, con
flrmándome también que 
tampoco torearía José To
más. Por lo tanto, ni José 
Tomás ni L.M. Encabo torea
rán en la Feria, y quedan 
totalmente descartados. 

Mi obligación como co-

La directiva de la RSD. 
Alcalá tiene previsto reali
zar el próximo día 9 de julio 
una junta general ordinaria 
y una extraordinaria. La 
junta tendrá lugar en el 
salón de actos de la Univer
sidad Cisneriana (plaza de 
San Diego}, a las 20'00 
horas, y a ella están convo
cados todos los socios del 
equipo. 

La RSD. Alcalá ha organi
zado para el próximo 9 de 
julio la junta general ordi
naria y extraordinaria de la 
campaña 1998/1999. La 
cita que será a las 20'00 
horas en primera convoca
toria, y a las 21 '00 horas en 
segunda convocatoria, tra-
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luis Miguel Encabo v José To•ás 
no torearán en la Feria 

En el número 1626 de 26 de junio de 1999 se publlc6 en nuestro 
semanario PUERTA DE MADRID sobre unos nombres de toreros 
incluidos en nuestra feria taurina con fechas del día 1 al 5 de 
septiembre de 1999. La reacci6n del aficionado y del público en 
general fue acogida con gran satisfacci6n hasta el punto que ya 
hay aficionados queriendo reservar entradas para nuestra feria. 

mentarista taurino es trans
mitir a la afición la verdad de 
los hech<?S que han aconteci
do para que no estén inclui
dos en nuestra Feria Tauri
na. El matador de toros Luis 
Miguel Encabo quería ser 
incluido en la conida de la 
inauguración de la nueva 
plaza, al igual que Martín 
Arranz, apoderado de José 
Tomás, también pidió la 
inclusión para la inaugura
ción, o sea para el día 1 de 
septiembre; y a ninguno de 
los dos toreros se le ha fu
mado el contrato; y tanto 
José Tomás como Encabo no 
han tenido ofrecimiento para 
el día 2 de septiembre. La 
negociación quedó cerrada al 
no ser incluidos en la tarde 
que los dos y por separado 
querían, y esto no es proble
ma ni de compañeros ni de 
honorarios. 

Yo doy fe de que el día 21 
de junio._ seguían descarta
dos para la actuación en 
nuestra feria. Lo que ocurra 
después es otro cantar. Y lo 
que nos parece muy mal a 
los aficionados, es que se 
hayan falseado parte de los 
carteles taurinos. A alguien 
habrá que pedir responsabi
lidades. 

La conida de inauguración 
de una plaza nueva es un 
acontecimiento que pasará a 

la historia del toreo. Por esta 
razón, Encabo se lamentaba 
al no ser incluido en esa 
conida; en un acontecimien
to de esta trascendencia un 
torero de la ciudad debe 
representar por motivos 
suficientemente meritorios 
con cuniculum ya conocido 
por los aficionados toreando 
todas las ferias con grandes 
triunfos. Mató el último toro 
en la plaza vieja, toreóen la 
Feria de San Isidro y ya ha 
sido contratado para el 15 de 
agosto para Madrid, día tau
rino por excelencia, y ha 
matado los toros más peli
grosos de nuestros encastes. 

Con José Tomás, número 
uno del toreo actual, tam
bién se comete otra gran 
injusticia, máxime pidiendo 
su apoderado torear en la 
inauguración. 

Créanme que no sé a quién 
dirigirme por el cambio polí
tico que todos conocemos. El 
cacao que se nos viene enci
ma es gordo y hay muchos 
aficionados dispuestos a 
montar un cirio el día de la 
inauguración. Evitemos que 
esto ocurra por bien de 
nuestra ciudad. . 

Yo hago un llamamiento a 
los responsables que van a 
dirigir los destinos de nues
tra ciudad, incluidos los tau
rinos, para que no permitan 

El día 9 de iull1 11 la Universidad c1111ña1a 

Junta general ordinaria v 
extraordinaria de la RSD. Alcalá 
tará los siguientes temas. 
En la junta general ordina
ria, el presidente se encar
gará de informar sobre los 
últimos actos acontecidos 
en el Club. Se presentará y 
posteriormente se aproba
ra, si procede, las cuentas 
anuales, con el balance, 
cuenta de perdidas, ganan
cias, memoria, e informe de 
gestión de la temporada 

1998/1999. Tras esta pre
sentación, la junta directiva 
dará sus propuestas y pro
yectos para su aprobación. 
Los socios tendrán la opor
tunidad de formular sus 
propias propuestas, para 
pasar posteriormente a sus 
ruegos y preguntas. 

En cuanto a la junta 
extraordinaria se tratarán 
los siguientes temas: Apro-

José Tomás 

la manipulación por parte de 
nadíe. 

Tampoco el representante 
de la empresa, venido de 
Salamanca, el señor Carre
ño, hizo ·públicos los posi
bles carteles. 

También entendemos que 
el cartel del día de la inaugu
ración es muy completo. En 
cambio, la tarde en la que se 
dice que torearán Romero y 
Ortés necesita de una figura 
que los acompañe, que sería 
lo justo; en caso contrario 
los estrellaría la empresa, 
dicho en términos taurinos, 
y un día habría mucho 
público y otro nada. 

Que hagan todo lo posible 
por una solución favorable 
para los intereses de nuestra 
ciudad y de los aficionados 
desde este Ayuntamiento lo 
más urgente posible, pues 
aún hay tiempo. Después 
será imposible. 

EL CHARRO 

bación de la fusión con la 
RSD. Alcalá del Deportivo 
Alcalá C.F., pasando de ser 
equipo filial a ser equipo 
dependíente, denominándo
se a partir de ese momento 
como RSD. Alcalá "B". Se 
hablará del cambio de la 
sede social, que todavía se 
encuentra situada en el 
callejón de Santa María nº 
1, de la creación de un nue
vo tipo de socios entre los 
diecisiete y los veintiún 
años, y la modificación de 
los articulos 33 y 40 de los 
estatutos oficiales del club, 
para poder elevar la junta 
directiva, hasta un total de 
veinte miembros. 

PUERTA de Madrid 



Todos los ganadores del premio "Ayuntamiento de Villalbilla" junto al alcalde Jesús Soto 

Se disputaren los arem11s .. lnntamienta de Villalllilla" v .. Fernando lnlenedo" 

1n1necable broche final en laldeláguila 
Impecable broche final el pasado fin de semana en las instalaciones del club de golf Valdelágui
la (Villalbilla), con la disputa de los dos últimos premios que cierran la temporada estival y que 
fueron la 3ª edición del "Ayuntamiento de Villalbilla" y la 5ª edición del "Fernando del Amo". 

En el primero de ellos la parti
cipación no estuvo tan acorde 
con la categoría del premio, ya 
que fue algo inferior al de otras 
ediciones, pero a pesar de ello se 
consiguieron tarjetas extraordi
narias donde un demoledor y 
jovencísimo jugador con 13 
años recién cumplidos, Jorge 
Ceballos, se alzó de manera bri
llante con el triunfo presentan
do una tarjeta de 42 puntos, 
desbancando a otros jugadores 
mucho más experimentados que 
él, como fue el segundo clasifi
cado, Francisco Castaño, con 40 
puntos, y el tercero, el veterano 
Fernando Tobar, con 37. Gran 
promesa la de este jovenzuelo 
ganador con un gran futuro gol
fistico que le queda por delante. 

Las damas fueron mucho más 
discretas tanto en juego como 
en resultados, llevándose en 
esta ocasión el triunfo la exper
ta Concepción Ortiz, con 33 
puntos, consiguiendo el 2º y ter
cer puesto respectivamente 
Gema Maseda y la joven y 
encantadora promesa Marta 
Zarzalejos, con 29 y 24 puntos. 

Hubo premios especiales a la 
mejor bola de salida en el hoyo 9 
ó 18, y de nuevo la ya citada 
Gema Maseda, que lo acaparó 
casi todo, y el espectacular 
Enrique Ceballos, padre del 
joven Jorge, consiguieron llevar
se con una maestría absoluta, 
los correspondientes trofeos. 

Jesús Soto, alcalde de Villalbi
lla, hizo entrega de las copas a 
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Fernando del Amo, patrocinador del premio, en pleno swing 

los ganadores, esperando que el 
próximo año se vuelva a repetir 
el patrocinio de este premio. 

El domingo se disputó la 5ª 
edición del premio KFernando 
del Amo", esta vez con cerca de 
un centenar de inscritos, consi
guiendo la espectacular media 
de inscripción de otros años. Se 
jugó bajo la modalidad Stable
ford con mucho calor aunque 
con una ligera brisa, que hizo 
que el torneo se pudiera Ksopor
tar" de manera agradable. 

Lucha sin cuartel en ambas 
modalidades, y en lo que a 
resultados de caballeros se 
refiere, Carlos Hemando, con 
un juego digno de elogio, realizó 
la Kestratosférica" tarjeta de ¡¡44 
puntos!! (7 bajo par}, dando una 

soberana lección de paciencia, 
control y sabiduría al alcance_Qe 
muy pocos. Se despidió de la 
temporada a lo campeón. El 2° 
clasificado fue un no menos 
espectacular Luis Silva, con 43 
puntos, demostrando la regula
ridad que posee, y el tercero fue 
el casi quinceañero Enrique 
Santos, con un gran nivel. Mag
níficos resultados en caballeros. 

En cuanto a damas, más 
igualdad, imposible, porque el 
triunfo se decidió por handicap, 
ya que las tres primeras clasifi
cadas empataron con los mis
mos puntos, 37, y la palma se la 
llevó en esta ocasión, una eufó
rica Genoveva Amenedo con un 
juego cómodo, sin agobios y de 
manera sutil, relegando a la 2ª 

Carlos Hernando, 
ganador el domingo 

Genoveva Amenedo, 
ganadora el domingo 

plaza a la que con el tiempo va a 
ser una excelente jugadora, 
Marta Zarzalejos. y a la 3ª plaza 
a una sorprendente Maria Ruiz. 

En definitiva, brillante colofón 
a la temporada, donde un agra
decido Femando del Amo, profe
sional del Club Valdeláguila, dio 
la enhorabuena a los ganadores 
esperando patrocinar su premio 
en el año 2000. 

Deportivamente Valdeláguila 
se va de vacaciones. pero no 
quien suscribe estas lineas, que 
aprovechará las siguientes se
manas para resumir lo aconteci
do en este primer semestre del 
año. 

"Diccionario del Golf' 
Seguimos con el tema de las 

modalidades de juego. 
Eclectic. Única modalidad en 

juego de pruebas individuales, 
en la que cada jugador juega 
dos vueltas o más al recorrido, 
puntuando para el resultado de
finitivo, el mejor logrado en cada 
hoyo en las vueltas jugadas, es 
decir, si un jugador realiza 84 
golpes en los primeros 18 hoyos 
y 79 en los segundos 18 hoyos, 
será 79 el resultado válido. 

Fernando PALACIOS 
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Manuel Rey 

111 Memorial José Hita Con los anos de 1• Morcuera v Canencia 

El alcalaíno Manuel Rev 3• Los ciclotuñstas de lplacea 
Plhasa-lplacea. 1• por equipos , hicieron su Vuelta a los Puertos 
El club ciclista !placea volvió a organizar otro evento depor
tivo, esta vez en la vecina localidad de Villalbilla. El XIX 
Memorial José Hita, prueba de carácter nacional para las 
categorías de cadetes de 1 º y 2º año, que se disputó con el 
tradicional recorrido por las localidades de Villalbilla, El 
Gurugú, Los Hueros, Torres de la Alameda, cruce comarcal 

· 300, cruce del Gurugú, Villalbilla, alto de El Robledal (premio 
montaña), Valverde de Alcalá, Torres de la Alameda, cruce 
C-300, Los Hueros (residencial El Alcazaba - meta volante), 
Torres de la Alameda, Valverde de Alcalá, alto de Valverde 
(premio montaña), y Villalbilla donde estaba situada la meta. 

60 kilómetros fue el recorri
do total que realizaron los 30 
supervivientes de los 54 corre
dores que tomaron la salida de 
los equipos: C.C. Torrejón, 
R.V. Portillo, P.C.E. Magro, 
U.C. Fuenlabrada, así como 
los equipos femeninos de la 
S.C. Macario y R. V. Portillo, 
éstas preparando los campeo
natos de España de su catego
ría que se disputarán próxi
mamente en la ciudad andalu
za de Córdoba; así como el 
equipo alcalaíno del Pihasa
Iplacea, que al final triunfó en 
la clasificación de escuadras 
con sus corredores y su club 
como organizador. 

Los corredores tomaron la 
salida a las 6 de la tarde de 
Villalbilla y los primeros kiló
metros se los tomaron con 
tranquilidad esperando la 
dureza del último tramo. En el 
kilómetro 25 el alto de El 
Robledal hizo añicos el pelotón 
venciendo Carlos Abellán del 
R. V. Portillo, por el paso de 
Corba, Jorge García del Piha
sa-Iplacea lanzó su ataque 
tempranero, no pudiendo con 
el fuerte viento de cara y la 
calidad del primer grupo. A 
continuación se consiguió la 
escapada definitiva con tres 
corredores: Andújar, de la 
U.C. Fuenlabrada; Jesús Ber-
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mejo, de R.V. Portillo; y 
Manuel .R'ey, de Pihasa-Ipla
cea. La meta volante de Resi
dencial Alcazaba fue para 
Jesús Bermejo delante de 
Manuel Rey; en el alto de mon
taña de Valverde fue Manuel 
Andújar el que coronó en pri
mera posición, presentándose 
los tres corredores en solita
rio. 

La clasificación quedó de la 
siguiente manera: 1 º, Jesús 
Andújar (U.C. Fuenlabrada); 
2º, Jesús Bermejo (R.V. Porti
llo); 3°, Manuel Rey (Pihasa
Iplacea); 6º, Jorge García 
(Pihasa-Iplacea); 7°, Alberto 
Vicente (Pihasa-Iplacea). 

El premio de la montaña fue 
para Juan Andújar (U.C. 
Fuenlabrada). En las metas 
volantes, Jesús Bermejo, del 
R. V. Portillo, quedó en primera 
posición, seguido de Manuel 
Rey, del Pihasa-Iplacea. La 
clasificación por equipos la 
lideró el Pihasa-Iplacea. 

La entrega de premios la 
efectuó el "alma máter" de la 
prueba, el alcalde de Villalbi
lla, Jesús Soto, que un año 
más agradeció la gran labor de 
todos los colaboradores del 
e.e. !placea, que salieron 
airosos una vez más en su 
organización con una alta 
nota. 

Los cicloturistas del e.e. 
!placea realizaron el pasado 
. domingo su tradicional Vuelta 
a los Puertos, saliendo de la 
Ciudad Deportiva a las 7'00 
horas en autocar a la salida de 
la marcha en Soto del Real a 
las 8'00 h, dirección Miraflores 
donde empezaba el primer 
"coloso" de la mañana, esta 
vez un puerto "de verdad", el 
alto de primera categoría de la 
Morcuera, donde todavía con 
la "fresca" los esforzados ipla
censes hacían la dura ascen
s1on como un "rosario" 
subiendo cada uno a la "mar
cheta" que su "motor" le per
mitía. En el alto primer avitua
llamiento, esta vez en presen
cia de sus "admiradoras", 
esposas, novias, que aguarda
ban la llegada de sus valientes 
deportistas que en este domin
go acopañaron su agridulce 
día ciclista. 

La larga bajada dirección 
Rascafría la hacen con pre
caución, volviéndose a reagru-

par todos a la salida de Rasca
fria. El viento de espalda hace 
que se animen los rodadores y 
sobresalir un poco en su terre
no antes de llegar al comienzo 
del puerto de Canencia donde 
los deportistas alcalaínos, 
cada uno en su "vagón", su
bían hasta el final del puerto. 
Alli los esperaban una vez más 
sus cuidadoras con un avitua
llamiento preparado con 
mucho cariño para estos 
esforzados. Una vez respues
tos de sus "sudores", una gran 
barbacoa preparada por todos, 
les hizo subir el perdido 
"colesterol" de la dura jorna
da, para después de una 
sobremesa amena entre com
pañeros y familiares poner 
punto final a esta tradicional 
marcha que el e.e. !placea 
organiza para sus deportistas 
y acompañantes siendo un día 
para que las que mandan en 
casa no consientan ninguna 
escapada del pelotón ciclotu
rista. 

PUERTA de Madrid 



L---______ c_1c_1_1s_111 __ 0 ______ _.I ~I ________ ~_u_d_o ________ ~ 

Daniel Mujica Jessica Canalda 

Infantiles, alevines v promesas 
del C.C. lplacea en Coslada 

Con una participación de 161 
corredores de las escuelas U.C. 
Coslada (organizadora), S.M. Val
deiglesias, C.C. Torrejón, P.C. 
Cedena, U.C. Móstoles, C.E.C. 
Coslada, Villarejo, H.V. Gil, U.C. 
Fuenlabrada, C.C. Nieves, C.C. 
Algete, P.C. Ramón Garrido y 
e.e. !placea de Alcalá, tuvo lugar 
en Coslada, en la tarde del pasa
do sábado, una nueva reunión 

· de escuelas que inauguraron los 
promesas "B", resultado vence
dor Sergio Capelo. En Promesas 
"A" el vencedor fue José Varea, 
del C.C. Nieves, delante del alca-

laino del C.C. !placea Javier Pla
ta. En alevines de 1°, una vez 
más la vencedora fue Jessica 
Núñez de la P.C. R Garrido. En 
alevines de 2°, la victoria fue 
para Sergio García, de la U.C. 
Fuenlabrada. En infantiles de 1 º 
fue Pedro Trinidad el vencedor, 
de la escuela de H.V. Gil. En 
infantiles de 2°, después de dar 
12 vueltas los 37 corredores, el 
triunfo fue para el corredor de la 
A.D. Móstoles Saúl García, escol
tado por los corredores de !pla
cea Daniel Mujica que fue 3° y 
Ricardo Martinez Varas, 4 º. 

la temporada aue viene el club cambiará de gimnasio 

Triunfal cierre de temporada 
del Odisea Sport 
El equipo consiguió el troteo de plata 
en el 1 Torneo Ciudad de Valladolid 
El equipo alcalaíno del Odisea Sport tuvo su primer encuentro 
contra el equipo vallisoletano Lourdes, ganando por un 2-3. Su 
segundo encuentro le daba la posibilidad de disputar la final, el 
equipo rival era conocido por el Odisea, el Kobe, con el que arra
saron sin ningún esfuerzo con un 5-0. La final, sin embargo, fue 
un desastre les tocó contra el CAR, Centro de Alto Rendimien
to de Madrid, contra el que perdieron con un triste 0-5. 

Contentos con su trofeo, tie
nen pensado colocarlo en su 
actual gimnasio Alcalá 2000, el 
cual tiene muchas posibilidades 
de que sea el gimnasio que tan
to necesitan los judokas que 
entrenaban en el Odisea Sport. 

El torneo contó con la presen
cia de 11 equipos masculinos, 
de los cuales 7 de ellos eran 
madrileños: Odisea Sport, 
Koben, Ronin 1 y 2, CAR, Bus
hidokwai, Castilla; dos vallisole
tanos: Maristas y Lourdes; un 
equipo portugués: Santarén; y 
el Ymg-yang de Torrelavega. 

Los equipos femeninos fueron 
algo menos: Kobe, CAR y Kyu
dan procedentes de Madrid; 
Ying-yang de Torrelavega, Lour
des de Valladolid, el equipo por
tugués de Santarén y , por últi
mo, J .C. Palencia. 

El resultado femenino fue el 
siguiente: 1°, CAR; 2°, Kyu-Dan; 
3º, Lourdes; 3º Santarén. 

Y los chicos: 1 º, CAr; 2°, Odi
sea Sport; 3 º, Santarém; 3º, 
Bushidokwai. 

El equipo Odisea Sport contó 
con la participación de Raúl G., 
Enrique A., Eduardo M., Jesús 
M., Juan Carlos M., Alberto B., 
Javier y Carlos Marin. 

Se espera que en otras tempo
radas se cuente con la presencia 
de más equipos de toda España 
y de fuera de ella. 

En el torneo se contó con la 
presencia de varios árbitros 
nacionales de distintos puntos 
de España y entre ellos se 
encontraba el alcalaino Enrique 
Eraña. 

Osear DOMÍNGUEZ 
RONCERO 

Ajedrez 

En campeonatos v torneos nacionales 

los aiedrecistas alcalaínos 
continúan compitiendo en verano 
El Campeonato de España de Ajedrez de Cadetes por Equipos, mas
culino y femenino, se celebró del 19 al 24 de junio en Segovia, por el 
sistema suizo y a seis rondas de dos horas finish, con puntuación 
olímpica. Participaron las 17 comunidades, más Melilla, con 10 juga
dores por cada una de ellas, lo que hace un toW de 180 ajedrecistas. 

Eugenio Leal y Gabriel Rojo, 
cuadro técnico de los represen
tantes alcalainos, destacaron 
que, tanto el equipo de las chicas 
como el de los chicos, podian 
haber conseguido una mejor 
posición ya que entre sus compo
nentes hay categoria suficiente y 
se perdieron partidas absurdas. 
En la clasificación final, el equipo 
masculino de Madrid quedó 5° y 
el equipo femenino 3°. 

En el torneo se echó de menos 
la presencia de miembros de la 
federación. A la entrega de pre
mios sólo asistieron el concejal 
de Deportes de Segovia y un 
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representante de la Comunidad 
de Castilla-León, una represen
tación demasiado pobre para un 
Campeonato de España. Es triste 
que a la cantera se la margine de 
esta manera. 

Torneos Sub-10 
y Sub-12 
Oropesa del Mar ha acogido, 

del 20 al 23 de junio, los Torneos 
Sub-10 y Sub-12 de España, 
celebrados por el sistema suizo, a 
8 rondas de 30 minutos finish. 
En el apartado de Sub-10, la 
comunidad madrileña participó 

Los diez participantes en el Torneo de cadetes, Campeonato de 
España, celebrado del 19 al 24 de junio de 1999 en Segovia. 

con 8 ajedrecistas, dos de ellos 
de Alcalá, Enrique de la Cuerda y 
Fernando Carrascosa, que que
daron en los puestos 71 y 76 de 
la clasificación respectivamente. 
Los alcalainos no estuvieron en 
esta ocasión a su altura. 

En Sub-10, de los cuatro aje
drecistas de la CAM sólo uno era 
de Alcalá, Alejandro Valbuena, 
que consiguió colocarse 22º. 

La poca participación se expli
ca porque la Federación Españo
la de Ajedrez ha retirado las sub
venciones a la federación madri
leña, teniendo cada participante 
que correr con sus gastos. Así se 
cuida a las canteras. A pesar de 
ello, ánimo a los ajedrecistas y a 
sus padres para que sigan en la 
brecha. 

Jesús CABELLOS 
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Atletismo 

la Federación Internacional de IUedsma la consideró en 1998 
la cuana prueba aUédca en Espala par las marcas obtenidas 

la 111 nocturna de Alcalá reunirá a 
excelentes auetas españoles v extranieros 
Fiel a su filosofia de no establecer cantidades fijas por participación, la reunión nocturna de 
atletismo de Alcalá cumple su XII edición el sábado 3 de julio, un día muy intenso para la ciu
dad complutense, puesto que habrá cambio de alcaldía, nuevo obispo y una de las principa
les citas deportivas del año. Sin cantidades fijas no hay primeras figuras de la talla de 
Fermín Cacho, Abel Antón, Martín Fiz o el saltador de longitud Yago Lamela. Sin embargo, la 
nocturna de Alcalá puede presumir de que, con un presupuesto muy bajo, ya que no supera 
los 7 millones de pesetas y eso no es nada para el mundo del atletismo, sí es capaz de reunir 
a un excelente cartel de atletas, tanto nacionales como internacionales. No en vano la pun
tuación según la tabla húngara de las marcas obtenidas el año pasado en la undécima edición 
pone a la nocturna de Alcalá en el cuarto lugar del escalafón de reuniones atléticas de Espa
ña, sólo por detrás del prestigioso y multimillonario gran premio de la Diputación de Sevilla, 
del mitin internacional Ciudad de Barcelona, del gran premio internacional de Barcelona y 
por delante de las prestigiosas reuniones atléticas de Madrid, Granada y Tenerife, entre otras. 

El director técnico de la noc
turna es Antonio Fernández 
Ortiz, quien atribuye el éxito 
de esta cita atlética de Alcalá a 
varios factores , entre ellos 
muy principalmente su cariz 
estrictamente deportivo. 

A excepción de las grandes 
figuras que cobran de antema
no por correr o concursar, que 
no son muchas en el panora
ma del atletismo español, a la 
nocturna complutense acuden 
todos los años lo mejor que 
hay en España y todos aque..: 
llos atletas extranjeros que 
vienen en verano a nuestro 
país para mejorar su rendi
miento. Además, las excepcio
nales condiciones de la pista 
de atletismo de la ciudad 
deportiva del Val hacen que 
los atletas se encuentren muy 
a gusto sobre ese material sin
tético del que está formada. 
Los atletas reconocen que es 
dificil que una pista de atletis
mo salga perfecta en cuanto a 
nivel de dureza, traza.do, etc. 
Pues bien, la de Alcalá lo es. 
Por si fuera poco, las condicio
nes de temperatura y hume
dad ambiental son inmejora
bles. Todo ello contribuye a 
que los atletas se atrevan a 
intentar mejorar sus marcas 
personales e intenten batir 
récords nacionales, de los que 
la nocturna puede presumir 
en varias ocasiones. El más 
significativo fue el de una lan
zadora de peso, la leonesa 
Margarita Ramos, que con 
17'93 metros ha estado vigen
te durante casi dos años hasta 
ser batido recientemente por 
Martina de la Puente con 
18'17 metros. Por cierto, que 
Margarita Ramos no participa
rá en la edición del sábado, 
puesto que al parecer se 
encuentra lesionada, pero s í 
estará Martina de la Puente . 
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Antonio Ortiz, director técnico de la Nocturna de Alcalá. 

Participantes 
Organizar un mitin atlético 

con precios fijos de salida, y 
por tanto, con atletas-espectá
culo, puede salir por la friolera 
de 25 ó 30 millones de pese
tas. Hay que tener en cuenta 
que la contratación de un Yago 
Lamela o un Fermin Cacho, de 
un Abel Antón o de un Martín 
Fiz, estos dos para una prueba 

de fondo, no baja en ningún 
caso de los dos o tres millones 
de pesetas, premios al mar
gen. 

En la reunión nocturna de 
Alcalá sólo se cobran premios: 
40.000 pesetas para el primer 
clasificado y 15.000 pesetas 
para el segundo. Eso sí, la 
organización paga desplaza
mientos y estancias en el hotel 
a los atletas. 

Entre los atletas destacados 
que son esperados para esta 
edición del 3 de julio están los 
velocistas Frutos Feo (100 
metros), Jude Monye (Nigeria) 
y Gonzalo Corroto (200 
metros). El propio Jude Monye 
correrá también los 400 
metros lisos. El marroquí 
Mustapha Sdad y el español 
Osear Pitillas son los que 
mejor marca acreditan en la 
prueba de 400 metros vallas. 
El 800 metros lisos será una 
de las mejores pruebas de la 
reunión. En ella participarán 
el recordman nacional Luis 
Javier González Fanegas, una 
de las eternas promesas del 
mediofondo español como es 
Roberto Parra y el portugués 
Nuno Lopes. 

En 1.500 metros correrá el 
británico Mathew Yates, el 
marroquí Bauza El Mastati y 
el irlandés Brian Tracy. En 
3.000 obstáculos destacan 
Alberto Genovés y el keniata 
David Kimei. Una de las prue
bas más atractivas será el sal
to de altura. En ella competi
rán los españoles Arturo Ortiz, 
Gustavo Adolfo Bécquer e 
Ignacio Pérez, así como el 
colombiano Gilmar Mayo. En 
martillo entrará en liza el 
recordman español, José 
Manuel Pérez. 

En 200 metros femeninos 
habrá dos extranjeras de lujo, 
la lituana Marina Trandenko
va, finalista mundial y olímpi
ca, y la nigeriana Rosa Agbua
ja. La portuguesa Tavares, la 
colombiana Norfalia Caraballi 
y la española Esther Lahoz 
son las estrellas para los 400 
metros. En la misma distancia 
pero con vallas correrán Eva 
Paniagua y la cubana Daími 
Permia. En el medio fondo 
estarán Pilar Barreiro (800 
metros) y la brasileña Fabiane 
Santos (800 metros) así como 
Estibaliz Urrutia (1.500) y 
Jacqueline Martín (1.500). 
Una cubana, Osleidis Menén
dez, y una rumana, Felicea 
Tilea, se repartirán los hono
res. En peso destaca Martina 
de la Puente; en triple estarán 
la cubana Yamile Aldama y la 
española Carlota Castrejana. 
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Visi Lorente y Rafa Mimenza junto a Mariano Núñez, 
otro alcalaíno que también supero los 100 kms. en 24 horas. 

1 éste co•cido matñmonio de auetas alcalaínos . . 

le sabrá tres haras·v media 

los seis atletas complutenses 
están vinculados al club Aialkalá 

Dos equinos alcalaínos 
Visi lorente v Rafa Mimenza paniciparon en el raid de 
superaron los 100 kilómetros orientación 'Orientaventura 99' 
en 24 horas de Madrid 
Visi Lorente y Rafa Mimenza, conocido matrimonio de 
atletas. alcalaínos, participaron con éxito en la V edi
ción de los 100 kilómetros en 24 horas de Madrid, cele
brada los . días 26 y 27 de junio. La pareja terminó la 
prueba en 20 horas y 37 minutos. pasando a formar 
parte del grupo de participantes que consiguieron rea
lhar to~o el recotrldo dentro del tiempo estipulado. 
Este· año, esta marcha no competitiva batió el récord de 
participación -1.100 concretamente. procedentes de 
todas las comunidades españolas- y también el récord 
de a1:Jetas que cruzaron la meta -535-. 

La marcha, que en un 80% de 
su recorrido se desarrollaba por . 

. el campo. daba comienzo en el 
estadio de La Pei.rieta,. a .las doce 
del mediodía del sábado 26. Par
.tiendo de allí, lós . participantes 
Q.ebían dmgirse a Tres Cantos, 

·después a Colmenar Viejo, de 
.nuevo á Tres Cantos, San Sebas
tián de lÓs Reyes y Barajas, fina
lizando · 24:. horas después en el 
lugar ·deLque partieron, La Pei
neta. Los· polideportivos de las 
localidades citadas se habilita-

. . ron para .que los atletas pudie-· 
ran descansar allí, recibir la 
atención de un pedicuro o inclu
so un masaje si lo necesitaban. 

Visi y Rafa se plantearon parti
cip_ar ~n esta marcha corno un 
re.to personal . . El matrirnomo se 
ha · .. entrenado a conciencia 
durante los· últimos meses para 
poder afrontar con posibilidades 
esta prueba tan dura, en la que 
por fortuna acompañó la clima~ 
tología . este año. "Hay que e_star 
muy preparado, no ·sólo · fisica
rnente ·sino también psíquica
mente porque son muchas 
horas" explicó Rafa. Finalmente 
consiguieron su objetivo, reco-
rrer los 100 kilómetros en el 
tiempo fi)a,do, . iricluso les sobra-
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ron horas. Pero no a todos les 
fue tan bien. Visi recuerda a 
algunos participantes que per
dían el control de sus pasos y se 
cruzaban de lado a lado agota
dos por el esfuerzo o a otros más 
tenaces, también exhaustos, 
pero que se ayudaban con basto
nes de esquí con tal de finalizar 
el recorrido. 

Los mejor preparados, unos 
pocos privilegiados, realizaron 
los 100 kilómetros corriendo. 
Estos fueron los primeros en 
cruzar la meta. Y del resto, de los 
que realizaron el recorrido cami
nando, dosificando el esfuerzo, 
Visi y Rafa ocuparon puesto des
tacado. 

La prueba no tiene premios ni 
clasificaciones, sólo un diploma 
con el tiempo realizado y la satis
facción personal de haber supe
rado el objetivo, que en el caso 
de Visi ha sido doblemente des
tacable, por haber terminado la 
prueba y especialmente porque 
con ello se ha demostrado a sí 
misma que aunque sus lesiones 
en las rodillas le impidan practi
car algunos deportes siempre 
habrá alguna modalidad en la 
que puede rendir al 100%. 

Dos equipos de Alcalá formados cada uno por tres atletas, 
participaron los días 19 y 20 de junio en el raid de orien
tación 'Orientaventura 99', competición que reunió a 50 
equipos de toda España y que se celebró en Cenicientos, 
localidad de la sierra oeste de Madrid. El objetivo de la 
competición no era otro que los atletas se desenvolvieran 
con éxito en medio de la naturaleza con la única ayuda de 
una brújula, un mapa y los propios conocimientos de cada 
uno. Al mismo tiempo, el raid puso a prueba la prepara
ción fisica de los atletas. Los dos equipos alcalaínos eran 
el 'Jardineros despistados', formado por Vitón, Fernando 
Narro y Javi Blanco, y el 'Macabbi de perder', formado por 
Francisco Remón, Ismael Borjabad y Sergio. Los seis atle
tas están vinculados al club de atletismo Ajalkalá. 

El raid consta de nueve 
pruebas por las que tuvieron 
que pasar los participantes . 
Algunas de ellas fueron de 
paso obligado mientras que 
otras se dejaron a la libre elec
ción. Así, por ejemplo, la 
orientación diurna estuvo 
considerada como la prueba 
reina de la competición. Los 
equipos tuvieron que recorrer 
16 kilómetros en el menor 
tiempo posible con el paso por 
varios controles para los cua
les hubieron de utilizar brúju
la y mapa. 

Hubo una prueba de orien
tación nocturna, una prueba 
de rappel corto, especialidad 
de montañismo en la que es 
fundamental una buena técni
ca. El recorrido con rumbo 
marcado por la brújula fue 
otra de las especialidades, así 
como el recorrido a través de 
coordenadas de mapas. Tiroli
na y puente tibetano fueron 
algo más que unas pruebas 
divertidas puesto que se utili
zan técnicas fundamentales 
para superar obstáculos. Los 
participantes pudieron reali
zar una prueba de apreciación 
de distancias para traducirlas 

en un mapa, la identificación 
de especies vegetales y la 
prueba cultural de identifica
ción de elementos arquitectó
nicos de las distintas poblacio
nes que atravesaron los parti
cipantes. 

Durante los dos días los par
ticipantes tuvieron que reco
rrer unos 50 kilómetros en 
condiciones muy duras; atra
vesaron terrenos agrestes y los 
seis atletas alcalaínos regresa
ron muy 'tocados' con araña
zos y quemaduras por el sol. 

El papel de los equipos alca
laínos fue notable. Quedaron 
de la mitad hacia arriba de la 
clasificación final. El 'Jardine
ros despistados' quedó en 
vigésima posición. El 'Macabbi 
de perder' quedó vigesimopri
mero. Pero es que enfrente 
tuvieron equipos formados por 
militares, mucho más exper
tos que ellos en orientación, 
mientras que en ellos prevale
ció su condición de atletas. 
Eso sí, fallaron en orientación 
y posiblemente corrieron 
mucho más que otros puesto 
que no hicieron el recorrido 
establecido por perderse en 
diversas ocasiones. 
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Feslinl Fin de cune de Danza del gimnasia J.V. Picaza 

El gimnasio J.V. Picazo puso fin 
a su temporada de danza 
El gimnasio J.V. Picazo celebró el domingo 27 de junio a las 18'00 horas el Festival 
de Fin de Curso de Danza. El festival dirigido por la profesora Carmen Sánchez, tuvo 
lugar en el Auditorio Municipal, ante más de cuatrocientas personas, poniendo el 
punto y final a la temporada de dan~ para este gimnasio alcalaino. 

Las alumnas de danza del obra flamenca 'Tierra", en la ovación. El cuarto número, reci
gimnasio J.V. Picazo, cerraron que se representó toda la histo- bió la colaboración de varios 
su temporada con un festival ria del diario de a bordo de Cris- karatecas entrenados por J.V. 
celebrado el pasado domingo 27 tóbal Colón, desde que embar- Picazo. En esta actuación, que 
de junio, en el Auditorio Munici- can los marineros en el puerto también han realizado en varias 
pal de Alcalá de Henares. La pri- de Palos hasta que ven tierra. ocasiones, entre ellas en la 
mera parte del festival estuvo Esta obra ya se hizo en pabellón inauguración del pabellón de 
compuesta a base de bailes Ruiz de Velasco en febrero, Meco, se pudo observar la unión 

• andaluces, sevillanas, flamenco, teniendo el mismo éxito que el artística del ballet clásico con 
ballet clásico y escuela bolera. pasado domingo, en la que las una actividad deportiva como es 
En la segunda parte bailaron la bailarinas recibieron una gran el karate. Al finalizar la profeso

ra de danza, Carmen Sánchez, 
hizo entrega de una placa a 
Juan Vicente Picazo, entrenador 
de karate y director del gimna
sio Picazo, como agradecimiento 
a su colaboración prestada tan
to a ella como a sus alumnas de 
danza. 

J de Jullo de 1199 

El Festival Fin de Curso, agra
dó y entusiasmó a los más de 
cuatrocientos espectadores que 
se dieron cita en el Auditorio 
Municipal, para observar lo que 
las alumnas han podido adqui
rir en esta temporada. 

Para Carmen Sánchez, este 
ha sido su primer año como 
profesora dentro del gimnasio 
J.V. Picazo, ya que hasta ahora 
daba clases en su propia escue
la "Pirueta". La proximidad del 

gimnasio a su casa y la oferta 
hecha por el director del gimna
sio, hicieron que se cambiara su 
lugar del trabajo, pudiendo 
dedicar así más tiempo a sus 
dos hijos. Carmen lleva en la 
profesión dieciséis años. 

El gimnasio cuenta con alum
nas (muchas de ellas antiguas 
alumnas de Carmen, de su 
anterior escuela) con edades 
comprendidas entre los tres 
años, las más jovencitas y los 
treinticinco, de las más vetera
nas. 

El grupo de bailarinas de 
mayores de Carmen Sánchez, 
sin ser profesionales, han 
actuado en diversos lugares, 
siendo el año pasado las gana
doras del Certamen de Danza de 
Alcalá de Henares, y este año 
han participado en el Certamen 
de la Comunidad de Madrid. 

Carmen Sánchez 
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.. Otra forma de movene" es el título de la campaña 

Campaña de prevención 
del consumo excesivo de alcohol 
La campaña de prevenci6n del excesivo consumo de alcohol "Otra forma de moverte", ya está 
en funcionamiento. El Programa Municipal de Drogas a través de las concejalías de Salud y 
Juventud del ayuntamiento de Alcalé. de Henares, ha organizado esta campaña. El objetivo prin
cipal es fomentar un cambio de hábitos y actitudes respecto a la utilizaci6n del tiempo de ocio, 
entre los j6venes de quince a treinta años, favoreciendo la disminuci6n del abuso del alcohol. 

Las actividades de la cam
paña de prevención del con
sumo excesivo de alcohol 
dieron comienzo la pasada 
noche de San Juan, con 
malabares, pasacalles, dul
zainas y teatro. Estas activi
dades y otras muchas se 
realizarán todos los sábados 
hasta el mes de noviembre, 
exceptuando el mes de 
agosto y la primera quince
na de septiembre. Se harán 
en espacios abiertos. en 
lugares cercanos a las zonas 
de copas por donde los jóve
nes se mueven los fines de 
semana. Durante estos me
ses, diversas entidades, aso
ciaciones juveniles y perso
nas relacionadas con la 
juventud, se dedicarán a 
mostrar diferentes tipos de 
actividades en las que poder 
dedicar el tiempo libre, y 
dejar el excesivo consumo 
de alcohol, muy habitual en 
los jóvenes de hoy. 

El 26 de junio fue el pri
mer sábado en que se reali
zaron actividades, con un 
espectáculo vistoso y diver
tido. El escenario elegido fue 
la plaza de los Santos Niños, 
en el que el grupo de mala
bares Desastrosus Circus 
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deleitó a todos los presentes 
con su actuación. La hora 
de inicio fue las 22'00 
horas, con el fin de que los 
jóvenes que empiezan a salir 
a esas horas se pararan a 
observar el acto. Pero la ver
dad es que no fue así del 
todo, ya que la gran mayoría 
de los espectadores que pre
senciaron la actuación eran 
niños pequeños, junto a sus 
padres, por lo que el objeti
vo marcado no se consiguió 

totalmente. También, en la 
plaza de la Victoria, se ins
taló un taller de encuader
nación, en el que se pudie
ron hacer agendas y peque
ñas libretas, que tuvo una 
mayor aceptación entre las 
edades a las que la campa
ña va encaminada. 

El Programa Municipal de 
Drogas, a través de las con
cejalías de salud y juventud 
del ayuntamiento alcalaíno, 
lleva haciendo actos de este 

tipo desde 1992, pero este 
año va a ser el primero en el 
que se le dé una continui-= 
dad y se haga de una forma 
tan extensa, ya que se vio 
que era lo más conveniente 
para tratar el tema de la 
prevención del consumo de 
alcohol. Así también se pone 
en contacto a todas las aso
ciaciones o entidades que 
trabajan para la gente jo
ven, y de esta manera se las 
da a conocer, para que todo 
aquel que quiera introducir
se en alguna de ellas, ten
gan un punto de referencia 
en el cual basarse. 

Además de estas activida
des la campaña "Otra forma 
de moverte" tendrá diversos 
juegos de mesas, talleres, 
certámenes de cuentacuen
tos y un concurso de foto
grafia. Los trabajos fotográ
ficos deberán estar relacio
nados con las actividades 
programadas para estos 
meses, y el fallo final del 
jurado se dará el 13 de 
noviembre, coincidiendo 
con la clausura de la cam
paña. El concurso tiene 
varios premios en metálico. 

La inscripción para todos 
los juegos y concursos se 
puede hacer en el centro de 
salud, en la casa de la 
juventud, en el C.l.D.A.J o 
en el punto de información 
de la campaña, que se 
encuentra en el patio de la 
Casa Tapón, situada en la 
plaza de los Santos Niños, 
que se encontrará abierto 
todos los sábados, desde las 
21 '00 hasta las 24'00 horas. 
En este lugar se podrán 
hacer las inscripciones, o 
pedir información sobre 
esta campaña de prevención 
del consumo excesivo de 
alcohol. 
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El doctor Tomás Taure tue el pregonero 

Las peñas de Villalbilla celebraron 
sus tiestas con mucha animación 

Los habitantes de Villalbilla 
saben cóillo divertirse y para 
ello se organizan diversos fes
tejos a lo largo del año. Como 
es natural, la gran cita festiva 
es la de las fiestas patronales, 
pero los villalbillenses también 
se preparan las fiestas clási
cas del solsticio de verano, 
esas que celebran la alegría de 
la luz y del día Illás largo. 

Durante la pasada semana 
la organización de las fiestas 
villalbillenses han correspon
dido a las peñas, que no por 
ser menos clásicas que las 
patronales son menos espera
das. Este año han sido tres 
días festivos coillo consecuen
cia de la idea que hace unos 
años tuvieron el ayuntalllien
to y las propias peñas, fiesta 
que ya se Illantiene coillo algo 
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tradicional en el acontecer 
popular. La fiesta de las peñas 
llega a finales de junio, en un 
fin de seillana que es celebra
do con intensidad. 

El pregón de la diversión 
estuvo a cargo de un conocido 
vecino de Villalbilla, el doctor 
Tomás Taure Alonso, autor de 
varios libros sobre nutrición y 
últimamente también de un 
tratado sobre el pedo, que él 
ha denolllinado cuescología. 

El pregón inaugural fue el 
viernes día 25 de junio a las 
diez y media de la noche. 
Antes de eso, para iniciar la 
fiesta, hubo un desfile de 
peñas. Y a Illedianoche llegó el 
baile, que estuvo amenizado 
por la orquesta Kalifornia. 

A las cinco de la Illadrugada 
del sábado día 26 de junio se 

sirvió una chocolatada y a las 
nueve de la Illañana tuvo 
lugar en Valdeláguila el trofeo 
de golf patrocinado por el 
ayuntallliento, de cuyo desa
rrollo y resultados les damos 
noticia en nuestras páginas 
deportivas. Por, cierto, entre 
los ganadores en este trofeo se 
encuentra Conchi, la esposa 
de nuestro colaborador Igna
cio Girón; ya veremos si él es 
capaz de lograr otro tanto en el 
Illatch que libra este sábado, 
aunque no lo dispute precisa
mente sobre el green ni con los 
palos. 

Pero dejéillonos de alusiones 
a lo político y sigamos con la 
fiesta, en la que las peñas 
organizaron juegos infantiles y 
una comida en la Hontanilla. 
El ciclisillo y el areobic com-

pletaron el programa corres
pondiente a la tarde del sába
do y, como no podía ni debía 
ser de otra Illanera, el baile 
nocturno puso fin a esta jor
nada festiva. 

Ya metidos en el dolllingo se 
celebró la misa de las peñas y 
posteriorillente el baile del 
vermut. Una exhibición de 
patinaje y un baile de fin de 
fiesta cerraron el programa de 
actos hasta el año que viene. 

Y ahora. la emoci6n 
está en el ayuntamiento 

En este fin de seillana la 
eilloción se traslada al ayunta
miento porque el sábadq_ será 
elegído el alcalde villalbillense 
por el nuevo concejo. A estas 
alturas casi nadie duda que el 
alcalde será nuevo, Antonio 
Barahona, sostenido por sus 
cuatro concejalías y quizá por 
tres más. Las emoción se sus
tenta en la incertidumbre de 
cuáles serán esos tres conce
jales que acoillpañen al PIM 
en el poder. La solución, el 
sábado a Illediodía. O en 
nuestro próximo nÚillero. 
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Para la ceremonia del sállld1 3 de i•ll• el 1bls11d1 lla re1artid11.500 invitaci11es 

Jesús E. Catalá lbáñez tomará posesión 
como Obispo Complutense 
El sábado día 3 de julio a las 18 '00 h . en la Catedral-Magistral de Alcalá de Henares, 
t omará posesión como Obispo Complutense D. Jesús E. Catalá Ibáñez, hast a ahor a 
Obispo Auxiliar de la Diócesis de Valencia. Al acto acudirá el Nuncio de Su Santidad en 
España Lajos Kada, el Cardenal de Madrid Antonio M ª Rouco Varela, e l Arzobispo de 
Valencia Agustín García Gusto, el hasta ahora Administrador Apostólicos de la Dióce
sis Manue.l Ureña Pastor, Obispo de Cartagena así como los prelados de distintas dió
cesis españolas y un gran núm.ero de sacerdotes del presbiterio valenciano y alcalaíno. 

Asimismo asis tirán las auto
ridades civiles representantes 
de la Nación, de la Comunidad 
Autónoma de madrid, Genera- . 

:. litat Valenciana y representan-
tes de las. instituciones muni
dpales de Alcalá de Henares, 
asociaciones culturales ; socia
les etc. y al mismo estarán 
invitadas todas· las personas 
que deseen acudir, para las 
que se ha dispuesto, caso de 

Éxcmo. y Rvdmo. Mons. 
JesúS E. · Catalá Ibáilez, nacido 
en Vifüunarchante, archidiócesis 
y provincia. de Valencia, el 22 de 
diCiembre de 1949 
· Mons: Catalá ingresó a los 11 
años en el Seminario Metropolita
no de Valencia, donde cursó los 
bachilleratos elemental y superior 
(1961-1967) y los estudios ecle-

. siásticos (1968-1974). 
Ordenado diácono en 1973, 

· . ejerció este orden sagrado en la 
parroquia del "Sagrado Corazón 
de Jesús" de Patraix (1973-1974), 

· en eLColegio "Domus" de Valen
cia (1974-1975) y en la parroquia 
de "Nuestra Señora del Socorro" 

.de Valencia (1975-1976), simulta
neando la acción pastoral con los 
estudios de la Licenciatura Teoló
gica en . la Facultad de Teología 

·"San Vicente Ferrer" de Valencia. 
Obtenida · 1a Licenciatura en 

Teología en 1976, recibe el orden 
· sacerdotal, el 3 de julio de aquel 
año, de manos del entonces arzo
bispo de Valencia y hoy siervo de 
Dios, su Excia. Rvdma. Mons. 
José María García · Lahiguera, 
quien lo nombra párroco de "San
tos Juanes" de Rotglá-Corberá y 

: de "San Francisco" de la .Granja 
. dé la Costera, dos pequeños pue
blos situados junto · a la actual 
Autovía Sur de Valencia en la 
comarca de Játiva. · Durante este 
tie~po ·simultanea el ministerio 

no poder albergar a todo el 
público asistente en el interior 
del templo, gran cantidad de 
sillas bajo carpa, amén de 
videos gigantes desde los cua
les pu eden seguirse en directo 
la retransmisión desde la Pla
za de los Santos Niños. 

El acceso al Templo de auto
ridades y personas con invita
ción se realizará por la puerta 
principal de la calle Tercia o 

parroquial con el de profesor de 
Religión en el Instituto de Ense
ñanza Media "José Ribera'. ' de 
Játiva y en el Seminario Menor. 

En 1978 fue destinado a la 
Delegación diocesana de Pastoral 
Vocacional, colaborando al mis
mo tiempo con el equipo de for
madores del Seminario Diocesa
no y con la Delegación Diocesana 
del Clero. 

Obtuvo la Licenciatura en Filo
sofía y Ciencias de la Educación 
(especialidad en Psicología) en la 
Universidad de Valencia (1981), 
donde colaboró en investigacio
nes publicadas por el Departa
mento de Historia de la Psicolo
gía. Participó en los Congresos 
Internacionales de Psicología, 
celebrados en Alicante-España 
(1981), donde presentó una 
comunicación, y en Munich-Ale
mania (1985). 

En 1982 fue nombrado párroco 
de "San Carlos Borromeo" de 
Albal, colaborando simultánea
mente con las Delegaciones Dio
cesanas de Pastoral Vocacional y 
de Catequesis. 

En 1984 fue enviado a Roma 
para ampliar estudios de Teología 
Pastoral, cursando dicha especia
lidad a nivel de ciclo de doctora
do en la Pontificia Universidad 
Salesiana (1984-1986) y residien
do en el Pontificio Colegio Espa
ñol de San José. Durante este 

Plaza de Santa Lucía. 
El acto comenzará con la 

procesión de todos los sacer
dotes y obispos concelebran
tes desde el Palacio Arzobispal 
hasta la Catedral, a la que lle
garán a las 18'00 h., accedien
do por la puerta principal. 
Durante el mismo, varias 
corales polifónicas de distintos 
pueblos de la Diócesis inter
pretarán los cantos litúrgicos. 

periodo colaboró en la parroquia 
romana de "San Paolo della Cro
ce". 

A continuación realizó los cur
sos de Doctorado en Teología 
Dogmática en la Pontificia Uni
versidad Gregoriana (1987), don
de defendió sus tesis doctoral en 
Teología, el 30 de abril de 1996, 
dirigida por el Rvdo. P. Marcel 
Chappin, S.J. sobre el tema: 
"Análisis de "Concilium. Revista 
Internacional de Teología" (1965-
1972). Aplicación del modelo de 
la Sociología de la Ciencia: la 
Ciencia como organización" . 

Colaboró como asistente de la 
Secretaría General del Sínodo de 
los Obispos (Vaticano) en la 
Asamblea Extraordinaria (1985). 
En 1987, Mons. Catalá quedó 
incorporado como Oficial de la 
Secretaría General del Sínodo de 
los Obispos. Desde entonces, y 
hasta su nombramiento episcopal, 
ha venido participando en todas 
las asambleas sinodales: Sínodo 
sobre los laicos (1987); Sínodo 
sobre la Formación Sacerdotal 
(1990); Sínodo para Africa 
(1994); Sínodo sobre la Vida 
Consagrada (1994); Sínodo para 
el Líbano (1995). 

Ha publicado varios trabajos y 
dictado algunas conferencias 
sobre temas sinodales. Ha acom
pañado a su Santidad el Papa, 
Juan Pablo 11, en tres viajes apos-

tólicos a Africa: Costa de Marfil 
(1990); Angola (1992) y Uganda 
(1993). El Santo Padre le designó, 
el 4 de agosto de 1993, "Capellán 
de Su Santidad". 

El 25 de marzo de 1996, festivi
dad de la Anunciación, fue nom
brado obispo titular de Urusi y 
obispo auxiliar de la Archidióce
sis de Valencia, recibiendo la con
sagración episcopal de manos del 
Sr. Arzobispo de Valencia, Su 
Excia. Rvdma. Mons. Agustín 
García-Gaseo Vicente, el 11 de 
mayo del mismo año, en la Santa 
Iglesia Catedral. Valentina. 

Ha sido miembro de las Comi
siones episcopales de Relaciones 
Interconfesionales y de Enseñan
za y Catequesis de la Conferencia 
Episcopal Española en el trienio 
1996-1999. Y, desde marzo, es 
miembro de las Comisiones Epis
copales de Enseñanza y Cateque
sis y de Seminarios y Universida
des. 

Mons. Jesús E. Catalá Ibáñez 
tomará posesión de la Diócesis 
Complutense el sábado, 3 de 
julio, a las 6 de la tarde, en la San
ta Iglesia Catedral-Magistral de 
Alcalá de Henares. 

Y hasta ese mismo día seguirá 
rigiendo la Diócesis el actual 
Administrador Apostólico y anti
guo Obispo de Alcalá, Su Excia. 
Rvdma. Mons. Manuel Ureña 
Pastor. 

¿~:i1° Henacar, S.A. Comp;;;RD 
. pasando! . CONCESIONARIO OFICIAL 
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la FCRftnnó 
28 convenios 
de colaboración 
con otros tamos 
colecuvosv 
artistas culblrales 

Durante la semana pasada, 
la Fundación Colegio del Rey 
ha procedido a la firma de 
distintos convenios de cola
boración entre este organis
mo autónomo y 28 asociacio
nes y artistas alcalaínos. 
Estos convenios, cuya convo
catoria pública tuvo lugar 
durante el pasado mes de 
marzo y que tienen un presu
puesto de ocho millones cien 
mil pesetas, pretenden con
tribuir al fomento de la crea
ción cultural de la ciudad, 
facilitando el apoyo necesario 
a los sectores que generan 
iniciativas culturales y creati
vas para que, desde su auto
nomía e independencia, se 
impliquen en un proyecto 
cultural común. 

El fruto de esta colabora
ción entre la Fundación y los 
distintos colectivos se está ya 
comprobando, mediante la 
participación de las diferen
tes asociaciones, corales, 
grupos de teatro, etc., en la 
programación cultural de la 
ciudad, sobre todo mediante 
su inclusión en el programa 
"Alcalá en la Calle", que con 
gran éxito se está desarro
llando todos los fines de 
semana en el casco histórico 
de la ciudad de Alcalá. 

Las entidades y artistas 
que han suscrito los distintos 
convenios con la Fundación 
Colegio del Rey son: Juventu
des Musicales, Agrupación 
Lírica de Alcalá de Henares, 
Orquesta de Pulso y Púa Ta
blatura, Coral Alcalaína Pue
blos de España, Cuarteto de 
Plectro Assai, Coral Polifóni
ca Complutense, Schola Can
torum, Orquesta Ciudad de 
Alcalá del Consetvatorio de 
Música, Coral Lírica Complu
tense, Grupo de teatro Opera 
Prima, grupo de teatro El 
Clavo, Teatro Escuela Libre 
de Alcalá, Asociación Cultu
ral Proteus, Taller de Teatro 
Punto y Aparte, Asociación 
Cultural Deyabú, Taller de 
Teatro Maru..Jasp, Légolas 
Colectivo Escénico, Aso
ciación Cultural La Locandie
ra, Asociación Cultural 
Muérdago, Grupo de Teatro 
TEJA, Asociación de Magiste
rio San José de Calasanz, los 
escultores Pablo Barrio Gar
cía y Luis Angel Díaz, los pin
tores Gonzalo Lechón y Luis 
Angel Diez, la Mutual Com
plutense y el Ateneo Cultural 
lº de Mayo. 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

ALCALA EN LA CALLE 

Viernes, 2 de Julio 
22'30 horas 

Parque Huerto de los Leones 

· TEATRO 

Grupa M16n11a1 
presenta 

"Botonerías" 
de Alfonso Zurro 

Intérpretes: 
Belén Rodríguez Nieto, 

Raquel Gómez Garralón, 
José Antonio Escribano, 

Daniel Llull 
Dirección Artística: 
Mariela Balbona 

Dirección: Daniel Llull 

Eran cómicos de la lengua. Lle
gaban con sus carromatos car
gados de baúles y artilugios. Ins
talaban el escenario sobre el 
mismo carro, en alguna plazole
ta. Se vestían con ropajes colo
ristas y en sus cintas colocaban 
alguna que otra espada. 
Esta cuidada selección de obras 
dará a conocer una de las labo
res más calladas realizadas en 
los últimos años a fin de preser
var la riqueza patrimonial alcala
ína. 
~~~~~@ ~~~~~ 

Sábado, 3 de Julio 
22'30 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

MOSICA 

Gmpo lzurrl 

Conciena de Rock 
Grupo alcalaíno de rock creado 
en 1990. La formación actual es: 
Víctor Giralda, con voz y guita
rra; José A. Fernández (Josero), 
con batería y coros; Rocío 
Robles, con bajos y coros; David 
Martín, con guitarra y coros y 
Antonio Campos (el Chuck), con 
guitarra y coros. 
lzurri es un grupo de barrio que 
acaba de sacar un C.D. ("lzurri") 
a la calle con nueve temas "gra
ciosones". Actualmente en sus 
actuaciones cuenta con la cola
boración de Moisés Pascua con 
su flauta travesera. 
Desde la creación del grupo has
ta estos días, han sido parte del 
grupo el Moukey, el Ferreras y el 
Heavy. 

NOTA: El Parque del Huerto de 
los Leones está situado detrás 
de la iglesia Magistral, con entra
das por la calle Empecinado y 
Santa Catalina. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CASA DE LA ENTRmsra 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 25 de Julio 

Inauguraci6n: Martes día 29 
a las 19'00 horas. 

a.1rósT1nes 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~~@ ~~~~~ 

CAPILLA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 1 de Agosto 

Restauración en Alcalá 
1991-1999 

Se podrán contemplar obras que 
han sido restauradas en el Taller
Escuela y que, pertenecientes 
en su gran mayoría a los con
ventos de nuestra ciudad, for
man uno de los acervos cultura
les de Alcalá de Henares. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 

SAU DE IRTE 1-2-9-3 
Universidad Cisneriana 

(Plaza de San Diego) 

Hasta el 25 de Julio 

"Cisaens 1 el 
Si11111e Ore de la 

lnlvenldad de Alcalá" 
~~~~~@ ~~~~~ 

Cenuo cuttural 
Gllhos 

(Avda. Jesuitas, s/n) 

Hasta el 4 de Julio 

UEI agua. 
Un bien escaso" 

Horario: Mañanas de 11 a 13 h. 
Tardes de 18 a 21 h . 
Sábados y Domingos cerrado 

~~~~~@ ~~~~~ 

Ateneo Municipal 
de GuadalaJara 
Del 6 al 15 de Julio 

Ane antropológico 
subsahañano 

~~~~~ @ ~~~~~ 

local cc.oo. 
(Vía Complutense, 19) 

Hasta el 7 de Julio 

.. Chiapas, 
esperanza v dolor'' 

2, 3 V 4 de iUllO 
llllalbilla 1919 

Fiestas 
Populares 
deZule01a 

Viernes, 2 de Julio 
20'00 h.: Carreras por 

grupos de varias edades. 
20'00 h.: Maratón local. 

Por edades. 
21'00 h.: Concierto de la 

Banda Municipal de Villalbi
lla. 

22'00 h.: Chupinazo. Pre
gón de Fiestas. Limonada 
popular. 

23'00 h.: Baile animado 
por el grupo Alazán-Aplauso. 

Sábado, J de Julio 
09'00 h.: Chupinazo y 

chocolatada (hasta 12 años, 
patrocinado por Maylu). 

10'00 h.: Carrera de cin-
tas en bicicleta. Hasta 1 O 
años y de 11 en adelante. 

11'30 h.: Concurso de pin
tura hasta 14 años. 

13'00 h.: Concurso de 
huevos por parejas. 

12'00 a 14'00 h.: Mini 
parque infantil. 

18'30 h.: Torneo de Fútbol 
Sala. 

18'00 a 21'30 h.: Mini 
parque infantil. 

21 '00 h.: Coreografias, 
bailes y aerobic a cargo de 
Guadalupe. 

23'00 h.: Baile animado 
por la Orquesta Balrara. 

Domingo, 4 de Julio 
09'00 h.: Chupinazo. 
10'00 h.: Crono-escalada 

a la Cuesta del Viso. 
10'30 h.: Finales Campeo

nato de Frontón. 
11'00 a 15'00 h.: Camas 

elásticas. 
11'30 h.: Baloncesto (con

curso de tiros libres). 
12'00 h.: Finales campeo

nato de tenis. 
13'00 h.: Finales futbolin 

y ping pong. 
17'30 h.: Final campeona

to de mus. 
19'00 h.: Misa en honor de 

la Patrona y procesión. 
20'00 h.: Concurso de dis

fraces. 
20'30 h.: Discoteca móvil 

y concurso de karaoke. 
21 '30 h.: Caldereta popu

lar. 
24'00 h.: Fuegos artificia

les y fin de fiestas. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CINES 

Programación del 2 al 8 de julio de 1999 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Supercop". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40 

Sala 2: "Nunca me han 
besado". (Tolerada). Todos 
los días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 3: "La momia". (Tole
rada). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Mi marciano favo
rito". (Todos los días). Todos 
los días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 5: "La trampa". (13 
años) Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "El coronel no tie
ne quien le escriba". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

--------- @) ---------

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-D, km. 33'3 
TelM. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Alguien como tú": 
17'30, 19,45 y 22'30. 

Sala 2: "Matrlx": 17'00, 
19'45 y 22'30. 

Sala 3: "La momia": 17'15, 
20'00 y 22'45. 

Sala 4: "Doug (su primera 
pelicula)": ~ 7'00, 18'45 y 
20'15. "Nido de cuervos": 
22'45. 

Sala 5: "Mi marciano favo
rito": 17'30 y 20'15. "La vida 
es bella": 22'30. 
Precios: Día ordinarto: 700 pts. 

Miércoles Día Espectador 
(No festivos): 500 pesetas. 

---------(1 ---------

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de IOI SantOI NliOI nº 5 

Teléfono de lnformaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: "Manollto Galo
tas" . (Todos los públicos). 
17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Rugrats, aventu
ras en pañales". (Todos 
públ.) . 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3: "La trampa". (13 
años). 17'45 y 22'15. "La som
bra del Faraón": (13 años). 
20'00. 

Precios: 700 pesetas. 
Miércoles Día del espectador: 

500 pesetas. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Cenbo Comerclal Parque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

65682 70 

Sala 1: "Supercop". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'00 y 10'00. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 2 : "Mi marciano 
favorito" . (13 años) . Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. Viernes y Sá
bados, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 3: "La sombra del 
Faraón". (13 años). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 4: "Rugrats". (Todos 
los públicos). Todos los 
días: 6'00 y 8'00. Sábados y 
festivos: también a las 4'00. 
"Nido de cuervos" (13 
años) . Todos los días: 10'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 5: "La trampa". (13 
años) . Todos los días: 6 ' 15, 
8'30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4 '00. 
Viernes y Sábado, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 6: "Matrix". (18 
años). Viernes, Sábados y 
Domingos: 7'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'45. Laborables: 5'15, 
8'00 y 10'40. 

Sala 7 : "Nunca me han 
besado". (Pte. calificación). 
Todos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Sábados y festivos: 
también a las 4 '00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'45. 

Sala 8: "Manollto Galo
tas". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6 ' 10, 8 ' 10 y 
10'10. Sábados y festivos: 
también a las 4 '00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'30. 

Sala 9: "La momia". (13 
años) . Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 1'00. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb .. Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

600 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años, 600 pts. 

Hasta el 25 de Julla en la Sala de Ane 1-2-9-3 

Se amplía el plazo de visita de 
la euosición sobre Cisneros 

La buena acogida entre el 
público de la exposición 
"Cisneros y el Siglo de Oro de 
la Universidad de Alcalá" ha 
sido el motivo por el que sus 
organizadores han decidído 
ampliar su presencia en 
Alcalá hasta el 25 de julio. 

"Cisneros y el siglo de Oro 
de la Universidad de Alcalá" 
fue inaugurada el pasado 23 
de abril por el Rey Don Juan 
Carlos, tras la entrega del 
premio Cervantes al poeta 
español José Hierro, y se tra
ta de una de las muestras de 
mayor valor patrimonial y 
económico que se ha expues
to en la Sala de Arte 1-2-9-3 
de la Universidad de Alcalá. 

Como comisario de la 
exposición ha actuado el 
profesor Santiago Aguadé, 
quien define como eje temá
tico de la exposición "el 
poder, en sus díversas mani
festaciones, su ejercicio, sus 
resultados y. sobre todo, su 
relación con la cultura, de 
tal manera que sería perfec
tamente plausible darle el 
subtitulo de La cultura del 
poder y el poder de la cultu-
ra". 

Entre las obras que recoge 
la muestra están la primera 
parte de La Galatea, de 

Miguel de Cervantes, fecha
da en 1585, la Biblia Poliglo
ta Complutense, la Bula fun
dacional de la Universidad 
de Alcalá y un cáliz de 1520, 
entre otras piezas. 

Con el fin de difundir el 
contenido de la exposición a 
un mayor número de perso
nas, desde el mes de abril se 
ha organizado un programa 
de visitas didácticas para los 
colegios. En total han pasa
do 600 alumnos, de más de 
díez centros escolares dife
rentes. 

Haraña de verana del 
Servicia Municipal 
de Bibliatecas 

El Servicio Municipal de 
Archivos y Bibliotecas de 
Alcalá de Henares, con sede 
en la Plaza de San Julián, 
desea comunicar a sus 
usuarios que desde el día 28 
de junio al 5 de septiembre, 
ambos incluidos, el horario 
de los centros del Servicio 
será: De lunes a viernes de 
8'00 a 15'00 horas, suspen
diéndose la atención al 
público cinco minutos antes. 

~((, ~,.wi .~~" .., ~ 
({~ ~ 

1.1a[e]Ptrmr11w. -\~~ · .) 
:'.> • .LH ~ 2, ... /' Jueves, 24 de junio: 5 - 10 - 23 - 39 - 41 -~ 

C-35 R-2 
Sábado, 26 de junio: 1 - 4 - 16 - 30 - 47 - 48 

C-49 R-2 

Domingo, 27 de junio: 5 - 13 - 27 - 37 - 44 - 47 
C-15 R-8 

Bono[•] Loto 
Lunes, 28 de junio: 5 - 23 - 28 - 35 - 36 - 40 

C-8 R-0 
Martes, 29 de junio: 1 7 - 29 - 31 - 38 - 45 - 49 

C-26 R-7 
Miércoles, 30 de junio: 4 - 15 - 26 - 29 - 36 - 37 

C-9 R-8 
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